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Fernández llegó a un acuerdo con los arquitectos y levantó la suspensión
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Se reanudan los trabajos de
restauración en Alcaraz
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;aDFrancisco Fernández, 
presidente de la 

Diputación Provincial de 
Albacete y alcalde de 
Alcaraz, decidió ayer 

levantar la suspensión 
temporal de las obras de 

«tauración de la Lonja de 
jSanto Domingo sita en el 
ko histórico de la citada 
localidad, tras la reunión 
j mantenida con los 

arquitectos autores del 
proyecto inicial.

£ste proyecto inicial será rec- ’ 
íado en algunos aspectos
?un las conclusiones obteni-
3 por el análisis de la Comi-
® Provincial del Patrimonio,

*^ayer mismo lo examinó. Se- 
®p Tomás Morcillo, delegado 

con K Cultura y presidente de la 
*9® Íaisión, Ias razones por las 

el proyecto no fue "visto” 

rt

tóla 
!sde 
fera 
ma-. 
eos.

su día, como es habitual 
l^do se trata de edificacio- 

de interés histórico-artísti- 
:>» están demasiado claras. 

no era por entonces dele- 
\ argumentó.

^s arquitectos que ya mani

0 Ayuntamiento 

prepara el 
Cementerio para 

^^Día de Todos
los 

, ia 
ogir 
iño'ía

*os Santos
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Tras una reunión mantenida en la Diputación, se acordó la reanudación de las obras.

1

festaron a su malestar por la 
decisión municipal de paralizar 
las obras consideraron al pie de 

■ las mismas que no se entendía 
cómo tras estar expuesta la 
maqueta y los detalles del pro
yecto desde hace meses se es

Conferencia 
de Sánchez 
Dragó, 
invitado por 
el Cultural

El famoso escritor Femando 
Sánchez Dragó y el crítico lite
rario Victorino Polo mantuvie
ron ayer en el salón de actos de 
la Delegación de Cultura un 
diálogo público, dentro del ci
clo "Literatura Española Ac
tual” en el que el escritor des
mintió su carácter polémico 
atribuyendo su fama a etique
tas injustas adosadas a su per
sona. 

peraba a este momento para 
manifestar discrepancias con 
el mismo.

La construcción de unos ale
ros para las naves de los nue
vos Juzgados, la retirada de los 
tirantes metálicos, la adecua-

LUIS MIGUELSánchez Dragó y Victorino Polo.
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*1

ción de las rejas actualmente 
instaladas y la precaución a la 
hora de pmtar los "lienzos" del 
fondo del pórtico serían funda
mentalmente las conclusiones 
a las que se llegó.

(Editorial y pág. 3)

^' ^ Círculo Altiebarárir^y> 
l ' enmadrado en al An^aeo V' 

-J Ah>acetense, ha piogwir/^ 
‘ mado psira ^ mes dé no- 
'viembrejun 'Congreso " 
Nacional rite Fárapíd!?oU> ^y 
g^ y Esoterismo, esentta^'*'' 
do principalmeríte en el

' tama Ovni. Entre loe 
perros«invitados" desra- 
can al profesor,<5lmén«s' 
del OsoyJuan JoséBená- d 
tez

Casi dieciséis 
millones de 
pesetas, 
superávit de 
la Feria 87

El balance económico de la 
Feria de este año ha arrojado 
un superávit de casi 36 millo
nes de pesetas. A esta canti
dad habría que restarle los 13 
millones y medio de déficit de 
los Festivales.

La recaudación de la subasta 
de terrenos y la ocupación de 
stands proporcionaron al 
Ayuntamiento más de 68 millo
nes de pesetas, mientras que lo 
obtenido en taquilla por las ac
tuaciones en la Caseta de los 
Jardinillos suman algo más de 
seis millones de pesetas. Como 
canon de arrendamiento de la 
Plaza de Toros, se lograron 
unos ingresos de 1.600.000 pe
setas. Los gastos generales 
han sido de más de 54 millones 
y los de personal, 5.101.411 pe
setas.

(Editorial y pág. 5)
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__ Editoriales----------------------------------------------------------------------------- —

Beneficios en la Feria
El balance económico por la explotación de la última 

edición ferial ha tenido un resultado favorable para las 
arcas municipales, con un superávit cercano a los trein
ta y seis millones de pesetas, cifra a la que hay que res
tar el déficit de más de trece millones de pesetas que 
costaron los Festivales, cuyo montante asumen el pro
pio Ayuntamiento en un setenta por ciento y la Diputa
ción en un treinta por ciento.

A pesar de los resultados positivos, la Feria de este 
año no ha sido tan rentable para el municipio como en 
anteriores ediciones, en que se consiguieron más ingre
sos. Pensamos que el dato debe valorarse en su justa 
medida, y en términos favorables, en tanto que al orga
nizar la Feria no se tráta de hacer ningún negocio, sino 
de ofrecer un servicio a los albacetenses y a quienes se 
dignan a visitamos en esas fechas.

Lo obtenido en la subasta de terrenos para feriantes 
y a través de la recaudación por ocupación de stands, as
cendió a unos sesenta y ocho millones de pesetas, la ma

Restauraciones en Alcaraz
La paralización de las obras de restauración de la an

tigua Lonja de Santo Domingo en Alcaraz, decretada por 
el alcalde esta localidad y presidente de la Diputación 
Juan Francisco Fernández, es un episodio del que ha ve
nido informando puntualmente nuestro periódico y que 
parece cerrado después de las reuniones mantenidas 
ayer en la propia Diputación y en la Delegación de Cul- 
tiíra. Los principales obstáculos para que las obras con
tinuaran quedaron solventados: de un lado, los arquitec
tos aceptaron algunas de las recomendaciones hechas 
por Fernández, aunque al parecer con ciertas reservas, 
y la Comisión Provincial de Patrimonio dio el visto bue
no a un proyecto que debió pasar por ese trámite hace 
muchos meses.

Afortunadamente, el paréntesis en las obras ha sido 
breve. Decimos •afortunadamente no sólo por el retraso 
que pudiera haberse producido, con el mantenimiento 
de una situación de precariedad absoluta de los juzga
dos de Alcaraz como la que tienen ahora, sino por el ries

yor cifra obtenida nunca por estos conceptos. El Ayun
tamiento no debe plantearse la celebración de las fies
tas patronales como negocio; es más, entendemos que 
estaría bien que los beneficios que se obtienen de esta 
celebración debieran redundar en mejora de la propia or
ganización de la Feria. E insistimos una vez más en que 
una parte de ese ,dinero podría emplearse en inversio
nes para actuaciones y festivales que tuvieran mayor ca
lidad, al tiempo que atendieran las preferencias de la 
mayoría de los ciudadanos.

El propio Ayuntamiento debería igualmente plantear
se arbitrar medidas para que no se dispararan los pre- 

’cios del terreno ferial en las subastas previas. Si los fe
riantes no tuvieran que pagar precios tan prohibitivos 
en ocasiones, reducirían costos y podrían ofrecer tam
bién precios más económicos a los consumidores, inclu
so en las atracciones, medida que afectaría directamen
te y de manera positiva en el bolsillo de los alba
cetenses.

go que para el propio proyecto podría haber acarreado 
ima larga paralización.

El parón, efectivamente, ha sido breve. Pero no por ello 
menos preocupante. Se han dado en este caso varias cir
cunstancias que aconsejan una reflexión. ¿Por qué, en 
primer lugar, el proyecto de restauración no fue estudia- 
dio en su momento por la Comisión de Patrimonio? Pri
mer fallo, un claro fallo por omisión. Y, sobre todo, ¿por 
qué el alcalde de Alcaraz tomó la drástica determina
ción de suspender las obras, cuando, como se ha com
probado luego, era muy sencillo solucionarlo todo con el 
diálogo? Segundo fallo, un grave fallo por acción inme- 
ditada y,excesiva.

Nos parece preocupante que la actuación de uiia per
sona que, sin contar con las demás instituciones intere
sadas, no actúa con la necesaria moderación, pueda pa
ralizar un proyecto de esta importancia y envergadura. 
Es un error grave que nunca debió haberse producido.
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Nos están 
humillando

EDUARDO CANTOS

pura de vaca
Lo más fresco de los buenos días.

Reparto diario a domicilio.
TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

RESULTA verdaderamen
te humillante el trato 
que nos están dando los valen

cianos respecto al uso del agua 
procedente del río Júcar. La 
nueva historia que cuenta el 
diario "Las Provincias" es 
como para echarse a la calle pi
diendo la cabeza política del se
ñor “iniportcmte" que tiene en 
el cajón de la mesa de su despa
cho. los textos de los decretos 
por los que. en Cuenca y en Al
bacete.se iban a crear nuevas 
zonas de regadío. Si eso es ver
dad. y nosotros no somos quie
nes paira dudar de la veracidad 
de lo que se escribe en las pági
nas de un periódico, alguien 
tiene que dar un paso al frente 
para exigir responsabilidades. 
Esta especie de filibusterísmo 
administrativo se debe cortar 
de raíz con ejemplar actuación 
de la autoridad competente, 
pues junto al beneficio que ta
les actos le producen a la socie
dad que confía en la justicia 
distributiva, fomenta, claro que sí. 
la solidaridad entre los pue
blos. Esa solidaridad que que
da tém mal parada cuando al
guien como esa "importante 
personalidad política" decide 
meter la mano en otros cajones 
que no son los suyos, para líe-

var a los suyos lo que le esj^e^^J 
no. No hay lucha entre dos P ^^^^
blos. Valencia y ^‘^jj^á 
ben vivir la hermanda ^^, ^^ 
trada en otras ocasiones^ ^^^ 
en este pleito del agua e ^-..^ 
Júcar, hay que reconoce^ ¿, 
otro lado de la oriUa núes U 
está echando demasiada^! ^_V.. 
al fuego. Lo que siemP^® 
na por se peligroso, P"®®¿j,^ 

ocurrir que las
tal intensidad que lu ^ t^ji-,’
puedan apagar m «qm^ ^^ ^^ ^ 
zando todo el cauda H

'nuestros pecados.
Hay que r?®®*y®®ljtíi 

gran frustración de
Francisco Fernández e^gr^^.« 
no haber seguido la carre ^^ ^^ K 
Ütar. Por eso ha hecho ^^p^K 
putación P’^civincial^^^ef^fl-H 
cié de puesto de ®®” corneta-B 
ciona casi a to^® j^ perspi'B 
Los tres luceros ^® ^Sabris 
cacia popular han P ^j^aqueSi 

la bocamanga de su 
presidencial. d®^®^or Fe^'B 
ter autoritano del 
nández. Carácter ^ yaU^' B 
en cuanto tiene oc^i - tja g 
que sea derivando haaa g
personalidad de c _ ¿o 0 
caraz.
un "golpe de “^®J^%gjan e».^^ 
arquitectos que |¿n de 1® ‘’>p

Lonja de baniw ^
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Tras la entrevista de Juan Francisco Fernández con los arquitectos

Se levanta la suspensión de las obras de
restauración de la Lonja de Alcaraz

El presidente de la 
Diputación Provincial de 

Albacete y alcalde de 
Alcaraz, Juan Francisco 
Fernandez, decidió ayer 
levantar la suspensión 

temporal de las obras de 
restauración de la Lonja 

de Santo Domingo tras la 
entrevista mantenida con 

los arquitectos autores 
del proyecto.

] José Angel MARTINEZ

La entrevista mantenida en un 
aocordial, fue ilustrada con las 
xadusiones de la Comisión del 

- ratrimonio, a las que los arqui- 
xtos pusieron algunas objecio- 
sspero admitiendo el “espíri- 
■4'de las rectificaciones.

La comisión citada reunida 
ijeren la Diputación de Albace- 
í, ofreció un pliego de conclu- 

j ánes sobre las edificaciones 
1 3 a su juicio se deben realizar 
¡ ¡obre el proyecto original de res- 
j ilación de la Lonja de Santo 

^mingo y de construcción de 
^nuevos Juzgados de Alcaraz.

Otros tirantes

4
^w

^^
.»

-i ■4
'*

La Comisión 
del Patrimonio 
no revisó el 
proyecto

1̂

4J
 •l 4

□ José Angel MARTINEZ

I

Con respecto a la Lonja la Co- 
íi3ión considera qué los tirantes 
-Siálicos de cada columna que 
•Ostenta la parte superior se han 
‘^recubrir de madera y en su 
■^0 reponerlos con este mate- 

1^ según aclaró a nuestro dia- 
•^Toinás Morcillo, delegado 

Í^ovincial de Cultura y presiden- 
‘tln la citada comisión. Ya en 
^nuevos edificios de los juzga- 

JJ^ consideraron imprescindible 
^aplicación de un alero o comi- 

I .^^^fededor de las cubiertas de 
i^dos naves; “No se concibe 
'Señala Morcillo— que exista 
^cornisa en lo que es la fa- 

da de los juzgados, o sea la 
FPia Lonja y que este alero no 

^^^^ ®^ ^^^ cubiertas de
5 pue-)(Smismos. Pero principalmente 
e de- .piensa que estéticamente las 
)mos- certas deben ser más acordes 
P®^k?’?j'®to y estar recubiertas • 

leí rioj^teja árabe. Con respecto a las 
jueal se considera por la comi
tra se las que hay actualmen- 
leñaL®®^abdas son idóneas para 

iued^'”®5 ®®Pacios, ya. que da la 
^® ^^^^ ^^^ recinto car

io se^:M°' ^^emás estas rejas de- 
tutili* ^®'^®’^ ^^ recercado para dar

do de

us t® 
Juan 
la de 
ranü' 
la Di' 

espr 
efuO' 
Tieta. 
arspi' 
sobre 
ju0teí 
;arác-

Fer- 
>jerce 

au®' 
lOtra 
le Al; 

3 dio 
aloe

Las rejas, cansa directa de la paralización.

le una solución estética adecua
da. Asimismo, la comisión pro
vincial del patrimonio acordó, 
siempre según las manifestacio
nes vertidas a LA TRIBUNA por 
Morcillo, considerar adecuada la 
solución de la cristalera que se 
prevé aplicar al pasillo o nexo de 
unión entre los juzgados y lo que 
es la Lonja de Santo Domingo. 
Finalmente se manifestó la preo
cupación existente por la forma 
en que “se vaya a pintar” los 
lienzos o paredes del fondo que 
existen en el “pórtico” de la Lon
ja.

y el misifto Morcillo como presi
dente de la misma, pasarían a 
discutirse con los autores del 
proyecto y posteriormente se en
viarían al Ayuntamiento de Alca-

raz, sin que las mismas tengan 
un carácter vinculante “puesto 
que el proyecto —continuó— no 
fue revisado por la comisión pro
vincial del patrimonio”.^

El delegado de Cultura 
en Albacete, Tomás Mor
cillo, no supo explicar a 
nuestro diario con claridad 
las causas por las que el 
proyecto de construcción 
de los juzgados de Alca
raz, que incluía la restau
ración del edificio de la 
Lonja de Santo Domingo, 
de esta población, no fue 
revisado antes de su pues
ta en práctica y contrata
ción por la Comisión Pro
vincial del Patrimonio. “Lo 
habitual —comentó— es 
que así se l;iaga. Yo en el 
momento en que se aco
metió la restauración de la 
Lonja, aproximadamente 
en el mes de agosto pasa
do, todavía no era delega
do de Cultura. Supongo 
que no se hizo así porque 
el proyecto de restaura
ción estaba incluido y fue 
posterior al de construc
ción de los juzgados de Al
caraz. Lo que pasa es que 
ahora se ha dado más 
transcendencia a esta últi
ma fase del mismo. Es po
sible que también influye
ra el hecho de que fuera 
puesto en práctica duran
te un período de interini
dad dentro de la Corpora
ción de la localidad des
pués de las elecciones".

Los propios arquitectos 
autores del proyecto, Car
men Bravo Durá y Jaime 
Martínez, afirmaron a 
nuestro diario que no en
tienden cómo habiendo si
do expuesta la maqueta y 
los detalles técnicos del 
proyecto desde hacía me
ses, detalles que asegura
ron estar respetando p’.m- 
tualmente, se había llega
do al extremo de paralizar 
las obras. “Estas cosas ya 
se podían haber señalado 
con anterioridad y no es
perar a este grado de 
avance de las obras para 
paralizarías, lo cual puede 
incluso ser peligroso para 
las mismas. Actualmente 
la maqueta de la restaura
ción de la Lonja está ex
puesta en el Ayuntamien
to de Alcaraz con las rejas 
incluidas. Si se ven ahí tal 
y como son no se entiende 
cómo no se señaló con an
terioridad”.

I 1

**^ *® techumbre gustó al alcalde de Alcaraz. Los arquitectos visitaron ayer “in situ” las obras.
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Conclusiones no 
vinculantes

El delegado de Cultura afirmó 
posteriormente,que las conlcu- 
siones a las que se llegaron en la 
tarde de ayer en el seno de esta 
comisión de la que forman parte 
el concejal de Urbanismo, Jesús 
Alemán, el arquitecto Agustín 
Peiró, Luis Guillermo García Sa- 
húco, el profesor Santamaría, 
Alejandro Baldueza. Jorge Cano,

del<
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Encierro de Pese a las reticencias iniciales de López Cabezuelo

trabajadores 
dependientes 
de la Junta de
Comunidades
□

Unos cincuenta funcionarios 
de las Delegaciones de Agricul
tura, Cultura y Sanidad, se en
cerraron en la tarde de ayer en 
los locales de Cultura a pro
puesta de la central sindical 
Comisiones Obreras (CC.OO.) 
por lo que consideran actuacio
nes ineficaces y caciquiles por 
parte de la Junta de Comunida
des ante una evidente falta de 
política de personal en materia 
de relación de puestos de tra
bajo y adscripciones, señalan
do que se ha perdido la oportu
nidad de conseguir una nueva 
Función Púbhea en la región.

Entre las razones que argu
menta Comisiones Obreras 
para el malestar de estos fun
cionarios, se encuentra la ca
rencia en todo momento de áni
mo negociador por parte de la 
Administración autónoma, pro
piciando la vieja táctica pa
tronal de llegar a acuerdos con 
los sindicatos que menos rei
vindicaciones plantean y más 
fáciles son de asumir, teniendo 
como consecuencia una rela
ción de puestos de trabajo en la 
que sobresale la falta de crite
rios objetivos para su confec
ción, subida vertiginosa de al
gunos sueldos y categorías ad
ministrativas de " amiguetes " y 
sobre todo, la pérdida de la 
oportunidad de conseguir una 
nueva Función Pública, carente 
de vicios ancestrales.

En materia de adscripciones, 
Comisiones señala que la Junta 
ha hecho caso omiso a las cen
trales sindicales, llegando a ne
gociaciones amarillas con de
terminados colectivos poten
ciando el corporativismo contra 
el que siempre hemos luchado^ 
También se ha potenciado des
de la propia incompetencia de 
la Administración, apaños par
ticulares de despacho, como 
los ocurridos en la Delegación 
de Agricultura de Albacete. Por 
último señalan que han creado 
dos clases de funcionarios: los 
afines al poder, UGT, con suel
dos y situaciones administrati
vas desorbitadas y los funcio
narios de "apie".

Las Federaciones de UGT participarán 
manaña en la manifestación de funcionarios

La Federación de Servicios Públicos y la Federación 
Estatal de Trabajadores de la Enseñanza dé la Unión 

General de Trabajadores (UGT) han anunciado su 
participación en la manifestación de funcionarios de 
mañana jueves contando, además, con el apoyo del 

secretario provincial del sindicato, Rafael López 
Cabezuelo, pese a las reticencias iniciales de éste.

□ Adolfo GIMENEZ

Dos horas y media después 
de que el secretario general en 
la provincia de la Unión Gene
ral de Trabajadores (UGT), Ra
fael López Cabezuelo anuncia
ra su postura de respetar al má
ximo los acuerdos entre las dis
tintas Federaciones de Comi
siones Obreras y UGT de movi
lizar a los funcionarios median
te una concentración en Ma
drid, sin hacerse extensiva al 
resto de las provincias españo
las, las Federaciones de Servi
cios Púbheos (FSP) y la de Tra
bajadores de la Enseñanza 
(FETE) dependientes del sindi
cato ugetista, anunciaron en 
rueda de prensa su participa
ción en la manifestación de Al
bacete, junto a Comisiones 
Obreras que ya el pasado lu
nes, de forma unilateral, convo
có a todos los trabajadores para 
manifestarse contra el tope del 
cuatro por ciento de incremen
to en los salarios, a la vez que 
“por coherencia, esperaba la 
adhesión a la misma de UGT”.

Las representantes de FSP y 
FETE^ Lourdes González y 
Asunción Palomares, respecti
vamente, declararon en el 
transcurso de la rueda de pren
sa que habían esperado a dar 
su contestación hasta el día de 
ayer porque “hemos estado 
agotando todas las posibilida
des de acuerdo, sin que éste fi
nalmente haya llegado, por lo 
que participamos en las movih- 
zaciones de mañana, día 29, a 
propuesta precisamente de 
UGT a nivel estatal. El esfuerzo 
principal hay que hacerlo en 
Madrid, pero también en Alba
cete lo creemos conveniente, 
por lo que hemos entrado en 
conversaciones con CC.OO. 
para darle mayor seriedad a la 
manifestación y acudir conjun
tamente, de manera que se ha 
modificado la cartelería en la 
que aparecía Comisiones Obre

ras como único sindicato con
vocante ".

Añadieron que cuentan con 
el total apoyo de Rafael López 
Cabezuelo y que no se suma
ban a CC.OO. en las moviliza
ciones puesto que UGT había 
sido la promotora de las mis
mas, teniendo un ejemplo muy 
claro en la renuncia de Nicolás 
Redondo y Antón Saracibar a 
sus puestos de parlamentarios. 
Entre las razones que les han 
llevado a adoptar este tipo de 
medidas se encuentra la nega
tiva del Gobierno a entrar en 
una negociación colectiva, la 
petición de un incremento sala
rial dos puntos por encima del 
aumento previsto del IPC (Indi
ce de Precios al Consumo), in
clusión de cláusulas de revisión 
y elementos correctores, fon
dos adicionales y una subida 
mínima del 5’5 por ciento, 
mientras que la petición de Co
misiones se sitúa en el 6. Por úl
timo, Ascensión Palomares y 
Lourdes González calificaron la 
postura de CC.OO. adelantán
dose a la convocatoria como un 
“deseo de excesivo protagonis
mo".

ANPE, sí; CSIF, no

LUIS MIGUEL

UGT anunció su participación conjunta con CC.OO. en las moviUzadonM de 
Albacete.

vise 
üerc 
.Po

criticaron durainente hace 
unos meses la campaña de re
cogida de firmas por parte de la 
CSIF en demanda de cláusula

de revisión salarial y aumenífl 
del 7 por ciento, adopten ahora 
exactamente las mismas rei
vindicaciones ".

Mientras el Sindicato de Pro
fesorado Estatal de Albacete 
(ANPE) invita a todos sus afilia
dos y simpatizantes a la mani
festación de mañana jueves ex
presando su rechazo a la subi
da prevista para los funciona
rios y jubilados, el Sindicato In
dependiente de Funcionarios 
(CSIF) no se adhiere a estas 
movilizaciones al considerar 
que obedecen exclusivamente 
a motivaciones políticas, con fi- 
nahdad electoralista, cuando 
no política. Añade además 
“que no es la política de movili
zación y la algarada callejera la 
que CSIF entiende más atinada 
para reivindicar mejoras", ex- 
pheando que es sospechoso 
que las mismas centrales que

de<

era
la

de

los
las

do

convo-

í* cuando;

oído, 
de C

los fu 
mejor

de las dimi 
1$ Redondo

No se ©xph< 
guen ellos e r 
adhieran los <

^sivo protago- 
suele hacer er

acción sin rep 
Cto qué pueda

río de respetar los acuerdos 
de una concentración única 
v «KClusiva en Madrid, aun-

i Federaciones éñ casó' IBt 
; que decidieran participar eni 
f las movilizaciones de Alba- 
1 cete, tal y como ha ratificado 
í después, cediendo a las pre- 
; tensiones de la FSP y FETE 
;...-lBtíto®6íflHl.en.Cpnwion^^ re-.

‘"—ywnwim -TM. .... . _ _____________! han hecho un favor con ade-,' 
lantars© a la convocatoria,) 

; pues eso que llevan ganado 
[para sensibilizar a los fun-¡

Se pretende incrementar las campañas de promoción Detención de un traficante de hachís 1
Reunión del Consejo 

Regulador del queso manchego
Durante algo más de dos ho

ras permaneció reunido el Con
sejo Regulador de la Denomi
nación de Origen del queso 
manchego, encabezado por el 
presidente provisional de éste, 
Eduardo Vigil. En la entrevista, 
que tenía carácter de primera 
toma de contacto, se examinó 
la problemática del Consejo Re
gulador a la vez que se esboza
ban diversos proyectos, que se
rán objeto de tratamiento más 
profundos en la sesión de tra
bajo a realizar a mediados de 
noviembre.

Juan José Granado y sus in
terlocutores se ocuparon de las 
elecciones a consejo regulado
res, para las que no hay fecha 
concretada, así como de esta
blecer líneas de cooperación in
terprofesional entre los pro- 
ductores.________ ___________

Las dos partes se mostraron 
coincidentes en manifestar la 
conveniencia de potenciar las 
inscripciones de ganaderos y 
artesanos en el registro de la 
denomináción de origen del 
queso manchego.

Se ha procedido a la deten
ción, en su domicilio de la calle 
Doctor Bonilla, de L.C.S.J., na
tural de Albacete,' de 20 años, 
al que se le intervinieron un 
mohnillo eléctrico, con restos de 
hachís, una cuchilla de zapate
ro con restos también de hachís 
y un total de once aparatos mu
sicales, de vídeo y televisión.

Asimismo, han sido esclare
cidos con esta operación, entre 
otros, un robo domiciliario en el 
que sustrajeres efectos por va
lor de 2.250.000 pesetas, y un 
robo realizado en un estableci
miento público, en el que sus
trajeron efectos por valor de 
800.000 pesetas.

p

BAaterial incautado.

1

^ .5 || Bis y 
tejí—
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Hay que restarle el déficit de Festivales

A casi treinta y seis millones de pesetas 
asciende el superávit de la última Feria

El Ayuntamiento ha obtenido con la Feria un superávit 
de casi 36 millones de pesetas , aunque a este dinero hay 
que restarle el déficit de Festivales, 13.477.000 pesetas

—déficit que también asume la Diputación— y tres 
millones de pesetas más que aportó el municipio para la 

Feria deportiva.

Rosa VILLADA

Según el balance económico 
5ue ha elaborado el negociado 
ie Asuntos Generales del 
Ayuntamiento, la institución 
ia obtenido un superávit con la 
feria de 35.835.828 pesetas, 
iunque a estas ganancias hay 
5ue restarle el déficit de los 
festivales que ascendía a 
¡3.477.000 pesetas, y tres mi- 
Iones más que se aportaron 
oara la celebración de la Feria 
sportiva.
Los principales ingresos del 

Ayuntamiento en Feria se ob- 
swieron por la tecaudación de 
rabasta de terrenos y ocupa- 
Mnes de stand, 68.262.958 pe- 
jetas.
Los ingresos de taquilla en la 

Caseta de los Jardinillos ascen- 
üeron a 6.642.200 pesetas.
Por el canon de arrendamien- 

sderepostería de la Caseta se 
¿tuvieron 232.355 pesetas y 
sino canon de arrendamiento 
fe la Plaza de Toros, 1.600.000, 
fasetas.

El balance económico elabo

rado por el negociado corres
pondiente contabiliza también 
como ingresos la actuación de 
Rocío Jurado en la Plaza de To
ros durante la Feria. En taquilla 
se obtuvieron 1.627.500 pese
tas, aunque hay que tener en 
cuenta que por esta actuación 
el municipio pagó 3.710.000 pe
setas.

A la suma de todos estos in
gresos hay que restarle 
59.121.250 pesetas. De ellas, 
54.019.839 corresponden a 
gastos generales y 5.101.411 a 
gastos de personal. Una vez 
realizada la resta correspon
diente se obtienen los 
35.835.828 de superávit.

Dentro del capítulo de ingre
sos, el balance económico des
glosa los obtenidos en taquilla 
en la Caseta de los Jardinillos, 
en cada una de las actuaciones. 
Con la de "Comité Cisne", se 
alcanzaron 326.400 pesetas de 
recaudación; con "Mecano”, 
1.011.000 pesetas; "Olé-Olé", 
816.000; Raúl Sénder, 666.000; 
Amaya, 887.000; Danza Invisi
ble, 588.000; "El Fari”, 
930.000; Martirio, 364.800; Güa
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y Putürrú de Fuá, 856.000 y con 
el Dúo Sacapuntas, 197.000 pe
setas,. completando así los 
6.642.200 pesetas, total de in
gresos con las actuaciones de 
la Caseta de los Jardinillos.

Del capítulo de gastos desta
camos los 4.960.500 pesetas de 
la Cabalgata, y los 7.414.620 
pesetas de la organización de 
la Feria deportiva. Estos últi
mos gastos se igualan con los 
ingresos obtenidos, gracias a la 
aportación de tres millones por 
parte del municipio. Otros gas
tos contabilizados son las
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92.400 pesetas que le costaron 
al Ayuntamiento la cena que 
ofreció a los medios de comuni
cación, y las 299.999 pesetas 
que le costaron al Ayuntamien
to la cena ofrecida a las autori
dades.

En el informe se recogen 
también datos de asistencia de 
público según los cuales asis
tieron 65.000 personas a la Ca
balgata; 1.500 al pregón; 2.500 
ala elección de la reina; 30.000 
a la batalla de flores; 45.000 a 
las vaquillas; 16.850 a la Feria 
infantil; 75.135 a la Feria tauri
na, y 7.500 a los conciertos.
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ALTO VALOR DE RECOMPRA
Su firme valor do recompra, con 

una cotización que no se des-

EXCELENTES PRESTACIONES
y ^^II^^3 3 un precio más que 

teresante. El BX responde además con 
f¡[^^P''^f^3ble comportamiento en ciu- 
°o y carretera. Cualidades que posee 

a su suspensión hidroneumáti- ■ 
°.prantizada hasta dos años con el lí- 

máximo de 100.000 Kms, a su per- 
tpf ^'^^Grna de dirección, a sus poten- 

s trenos, a su absoluta estabilidad y a 
y potencia y capacidad de respuesta 

^^niirables.

MINIMO COSTE 
DE MANTENIMIENTO
'^^^°^<^(^id3 fiabilidad, junto a su 

seguridad le permiten ofrecer 
Máxima economía.

lo p° ^^ consumo, el BX Diesel tan só- 
gasfa 3 pesetas por kilómetro, como 
'^3ntenimiento, prácticamente no pi- 
Pi taller -10 horas cada 100.000 

kilómetros- debido a la implantación de 
una nueva generación de motores de al
to nivel tecnológico, como en el precio 
de piezas de recambio donde Citroen es
tá llevando a cabo una agresiva política 
comercial.

valoriza -el BX práctica
mente se vende so
lo- da como resul
tado un negocio 
inmejorable que 
ahora, además, 
le supone un im
portante ahorro 
acogiéndose a 
las actuales o- 
fertas de los 
concesionarios 
Citroen.



Miércoles, 28 de
Octubre de 1987 ALBACETE

0 0 M
 

W
 ó § S •#

3:
 I

Nuevo número 
de la revista
musical 
“Sociedad 
Pop"

Ya está en la calle un nuevo 
número, concretamente el 10 
correspondiente a septiembre 
de 1987, de la revista musical 
“Sociedad Pop". Esta publica
ción intenta promocionar y sa
car a la luz pública la actualidad 
de los grupos musicales de Al
bacete, así como cualquier acti
vidad relacionada con ese mun
dillo que se lleve a cabo en la 
provincia.

Entre los artículos incluidos 
en este número, destaca una 
entrevista con el grupo local 
“Los buenos"; un comentario 
sobre David Bowie; otra entre
vista con “Danza Invisible", 
uno de los grupos que llegó a 
nuestra ciudad con motivo de 
la Feria; presentación de las úl
timas novedades discográfi
cas; entrevista con Javier Gu
rruchaga. Por último, pueden 
verse sendos artículos acerca 
del grupo ingles “U 2” y el can
tautor Joaquín Sabina.

Ha hecho un acristalamiento para utilizar en caso de tragedia

EI Ayuntamiento prepara el 
cementerio para “los Santos

Como todos los años; 
coincidiendo con la 

festividad de los Santos y 
de los difuntos, el 
Ayuntamiento ha 

acometido una serie de 
mejoras en el Cementerio 

Municipal para recibir a los 
miles de visitantes que 

acuden al camposanto. El 
alcalde, en el actual 

mandato, es quien asume 
las funciones de concejal 

de Cementerio.

□

Rosa VILLADA

Según nos informa José Je
rez, como concejal de Cemen
terio, de cara a la festividad de 
todos los Santos y de los difun
tos, los días 1 y 2 de noviembre, 
ef Ayuntamiento ha procedido 
a mejorar el camposanto elimi
nando todas las plantaciones 
desordenadas de los distintos 
patios se han llenado más de 50 
camiones con las plantas arran
cadas y plantando en su lugar 
crisantemos, con lo cjue "se 
cambia el aspecto y se da una 
sensación más limpia y flori
da”.

Asimismo se ha procedido a 
la numeración de hasta tres mil 
sepulturas de tierra, contabili
zándose como mejoras el repar
to por los patios de nuevos cu
bos de goma para basuras, los 
acerados en algunas zonas y la 
inclusión de más bancos.

Cuando los albaceteños acu
dan a rendir culto a sus difun
tos, se encontrarán con que en 
las puertas del Camposanto se 
ha puesto un letrero en el que 
puede leerse “ Cementerio Mu
nicipal" junto al escudo de la

El Cementerio, dispaeeto a recibir a mflea de albacetense* como todo* 
los años.

1
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Robo de 30 
parejas de 
palomas 
zuritas en 
“Romica"

El propietario de la finca "Ro
mica" en el término municipal 
de la capital, J.S.P, denunció en 
comisaria el robo de 30 parejas 
de palomas zuritas, causando 
diversos daños en el imnueble.

Lí

W

Ayf 
Sí 

htei

Cul'

También, dentro de los robos - i 
re se vienen registrando en Jque

chalets de diversas urbaniza
ciones, hay que señalar que 
ayer se registró otro en “Casas 
Viejas", donde su propietario 
denunció la desaparición de 
360 pares de calcetines, una

Vid'

íUni 
aló',
¡absi 
stien

botella de ginebra y una guita- ^te i 
rra, causando daños en el cha- ipios 
let. Y en otro más, en el Camino’ Mau
de Casa Juárez, su dueño 
A.S.G. denunció la sustracción 
de efectos y daños.

en. 
El ( 

2jor 
ese 
^laDe im camión de reparto, ma

trícula V-4835-C0 fue robado l^f
un vídeo marca “Philips", he
cho que denunció V.Z.H, Y del

bis

ciudad en brorice. También no
tarán que la capilla se ha lim
piado y pintado, poniéndole un 
piso de mármol.

En lo que antes se conocía 
como "zona protestante", se 
han trasladado los nichos de ni
ños y se está procediendo al de
rribo de unas de las partes que 
se encontraba en estado ruino
so. En la parte trasera, se ha 
procedido a la limpieza de la 
tierra y a la plantación de cés
ped.

espejos, para que no se pueda 
ver el interior, y dentro se co
locarán unos soportes para 
ataúdes, que se podrían utilizar 
en caso de tragedia cuando allí 
tuvieran que depositarse va
rios cuerpos ".

interior de otro vehículo, matri-, ^’^s 
cula CE-5065-I, fueron robados^® 
efectos y cierta cantidad de di
nero, según la denuncia pre-
sentada por su propietario
M.A.M.G.

iHab: 
Por

En lo que se refiere a deten
ante

Otra de las mejoras se refiere 
a la adquisición de una nueva 
mesa especial para autopsias 
que se ha comprado contando 
con la opinión del juez y del mé
dico forense.

ílfiC

Policía Judicial detuvo a J.P.M.- ^^^
ciones, la Brigada Provincial de

por tráfico de estupefacientes y
desobediencia a estos agentes.' 

También fueron detenidos
L.D.S.J. por receptación de di-

Quizá una de las mejoras 
más importantes es el acrista- 
léuniento de las columnas situa
da a la izquierda de la puerta de 
acceso al Cementerio. “Vistas 
por fuera —nos dice José Je
rez— quedan como si fueran

En el Cementerio de la ciu
dad se llevan a cabo alrededor 
de 900 enterramientos anua
les. Este acoge una población 
de cien mil cadáveres. El muni
cipio gasta al año de 70 a 100 
millones para atender las nece
sidades del camposanto.

versos equipos musicales, 
identificándose a E.P-M. comó^ 
autor de un robo en el domicilio^
de A.G.R., en

aent: 
^ha 
agra 
iaen 
ssmi 
anc^ 
patas

nuestra capital. , ®:e

vehículos cuyas desapanci
nes. habían sido denunciadas^
por sus propietarios, denun
ciando otras desapariciones de 
ciclomotores.

ido
lían 
ide: 
Me 
^tO( 
El

LUIS MIGUEL
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Se inauguró el curso en la Escuela de 
Graduados Sociales

A las siete de la tarde de ayer en el Ateneo se celebró el acto de 
apertura formal del curso 87/88 de la Escuela de Graduados Socia
les. En el acto estuvieron presentes el gobernador civil de Albace
te, Daniel Romero; el alcalde de la ciudad, José Jerez; y otras auto
ridades como el director provincial de Trabajo. Además, tomaron 
parte el presidente del Ateneo y el director de la propia Escuela 
Social de Murcia que se desplazó hasta nuestra ciudad expresa
mente.

Los alumnos de Graduado Social inician este curso, una vez más 
con el problema del espacio; si se cumplen las previsiones, en el- 
mes de octubre se instalarán en el campus en el mismo edificio de 
la Facultad de Derecho, pero hasta entonces deberán seguir “de 
prestado" en los locales de AISS (antiguo Sindicatos) que reclama 
Comisiones Obreras.

Hasta el día 20 de noviembre

Rafael Torres expone su última obra 
en la galería de arte Tesis

íei 
■ ?’

í M
516

□ Cecilia LAIGRET

El pintor Rafael Torres inau
guró ayer en la sala de exposi
ciones de la Galería de Arte 
Tesis una muestra de 40 cua
dros, correspondientes al tra
bajo del artista del último año y 
medio.

Profesor de dibujo técnico y 
licenciado en Bellas Artes por 
la Universidad de Valencia, no 
siempre según él mismos ex
presa “ he tenido ocasión de ex
poner, y sobre todo de exponer 
en aquellos locales deseados”. 
En este sentido, Rafael Torres 
considera que los artistas de 
artes plásticas se encuentran 
un poco faltos de ayuda y “son 
siempre los mismos los que 
logran becas destinadas al per
feccionamiento del arte". El 
éxito indiscutible del artista 
mallorquín Miguel Barceló en 
la Galería Castelli de Nueva 
York sólo sugiere a Rafael To
rres la idea de que “Quien se 
asocia a determinadas tenden
cias políticas y tiene un buen

Rafael Torras.

padrino...".
Rafael Torres utiliza en la 

real^ación de sus obras la téc
nica mixta, esto es una simbio
sis de acrílicos, cera y collage 
sobre papel y cartón en su caso, 
y desarrolla lo que.se tiende a 
llamar una púitura abstracta — 
expresionista en los trazos in
definidos y el empleo de colo-

res y formas vivas, 
tos en Rafael Torres ^^^ 

tomos dad deterC^'de sutil sensibilidad ^ 
nados por un estao osi- 
particular del pintor-^.^^a ^ 
ción permanecerá ^^ ^^ po- 
público hasta el (^gHe
siembre en Tesis de 

Gaona, 18.
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En el ciclo “Literatura Española Actual

Sánchez Dragó: “No soy polémico, 
son etiquetas injustas”

Sánchez Dragó y el profesor y crítico 
literario Victorino Polo mantuvieron un 
diálogo público en la Delegación de 

Cultura incluido en el ciclo “Literatura

española actual" que organiza el 
programa Cultural Albacete, acto al que 
asistió un numeroso público que incluso 

permaneció de pie.

Cecilia LAIGRET

J Victorino Polo, catedrático de 
^® lieratura Hispanoamericana de
S3S. . j Universidad de Murcia pre- 
“°' sotó a Sánchez Dragó de mane-
de 

ana
., in-

rán en su epitafio: escritor y via
jero. Cree como Keats, que la 
Verdad es la Belleza y, como el 
Tantra que el Templo es la Vi
da”.

Fernando Sánchez Dragó, pri
mer invitado al ciclo "Literatura 
española actual”, continuará ma-

ñaña su compromiso cultural en 
Albacete con una conferencia a 
las 8 de la tarde titulada “YO, no
velista" que tendrá lugar en la 
Delegación de cultura y un en
cuentro a las 12 con alumnos y 
profesores del Centro de Ense
ñanzas integradas.

LUIS MIQUEL

Sánchez Dragó.

1

^iendo en la "dimensión do- 
^^*. ate fundamental que existe en
:ha- 
lino 
eño
áón i

ipiosade Fernando, además de 
siatura-arte, literatura-erea- 
fe*.
El crítico consideró que “el

ma- 
ado 
he-

sjor homenaje que puede ha- 
sise a un escritor es recomen- 
21 la lectura de sus libros y no 
Énente explicar.su obra" y así 
ihizo el catedrático haciendo

iI ¿❖MO El PEUGEOT 505
del a ineludible referencia a las 
itrí-í illas del autor; "Eldorado”,
dos 
(di- 
ore-

las fuentes del Nilo", "Gárgoris 
iHabidis" y “Volapié".
Por otra parte, Fernando Sán-
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ario tez Dragó se mostró muy com- 
■ Íacido de que Cultural Albace-

O
 5taceptara que el diálogo se 

atuviera con Victorino Polo al
lili calificó "en el mejor de los 
tntidos" de “pico de oro", pro- 

: tóndose en su primer en- 
sentro con el catedrático

n®6' ishazo literario" motivado por 
dos ■ igran fascinación experimenta- 
' “•: Sen el escritor. En otro sentido 
les, ifemintió su carácter polémico 

25ncionando “las etiquetas in- 
:ilio.' listas ' adosadas a su persona y 
11. spresó que un diálogo explosi- 

® en cuanto a polémica podría 
®6rse producido si en vez de

Ide 
>.M.
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Worino Polo, el crítico hubiera 
«o por ejemplo, Leopoldo 

¡ de - 5®*^V No obstante, es famosa 
> definición del escritor que lo 
Templa como un “disidente 
iodo y militante de sí mismo". 

1 solapismo", nuevo movi- 
^nto literario inventado como 

y promocionado por Sánchez 
ahidido igualmente 

«dialogo público en el senti- 
061 especial cuidado que el 
ntor pretende imprimir en su 

««Udo. Así, en la “solapa" de 
novela “Eldorado", jarece

TO que “a los setenta y 
^^i-^he la próxima 

• /ra civil, envejecerá y se reti- 
cultivar su huerto. A los 
y ^^° morirá en Alcazal- 

i^o 3^°^° ® ^°rio con don Fran
jeen < Uriana, y nueve meses 
ato ®’nL forma de

" Solo dos palabras figuara-

> W
'

lun-

Ía mejor fínaiumtim 
nr sistema, 
26.2S0pts/mes.

| ^ Simplemente’’ 
j^ j para ayudar

, ' deficientes 
1 mentales?

^PRONA

Peugeot lé ofrece el mejor sistema de financiación para comprar su 
Peugeot 505.

26.250 ptas. al mes durante el primer año, llegando al cuarto año 
con un incremento de poco más de 5.600 ptas. al mes. Una pequeña 
subida que apenas notará. Empezará con 26.250 ptas. al mes.

Aumentará sólo 1.313 ptas. el segundo año, 1.750 ptas. el tercer

año y 2.625 pías, el cuarto año. Un incremento mínimo en el mejor 
sistema de financiación de todo el mercado.

Aprovechase del sistema y compre ahora su Peugeot 505.
En cualquier concesionario Peugeot Talbot, le explicaremos, más 

detenidamente, todas las ventajas de nuestro exclusivo sistema de 
financiación. El mejor, por sistema.

si' 
allí
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I'^Wm P**®^® ®’^- Hellín, Almansa, 
- i ^ ®. La Roda y Villarrobledo.

1* AÑO 2® AÑO 3®*^ AÑO 4® AÑO
26.250 pts. 27.563 pts. 29.313 pts. 31.938 pts.

Peugeot 505 GL. PV.P 1.885.000 Entrada inicial; 660.000* Precio total financiado; 2.270.896
56 PAGOS (14 POR AÑO)

T^ año 26.250 3*^ año 29.313
2® año 27.563 4® año 31.938

’ La cifra de entrada podra compensaría e incluso superaría con la rnáxima 
valoración que haremos de su coche usado

Esta acción es válida durante el mes actual

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

M.C.D.2022
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En las ondas de la Cadena Cope Continúan las jornadas de ASPRQNA sobre minusvalía

“El Camaleón”, un nuevo
programa de León Molina
□ Cecüia LAIGRET

La FM de la Cope en Albace
te, pondrá en antena a partir 
del próximo lunes día 2 de no
viembre, un nuevo programa 
enmarcado en las tendencias 
culturales, que será dirigido 
por León Molina Pantiga, con el 
título de “El Camaleón".

Programa nocturno

La intensidad de "El Cama
león” será diaria —de lunes a 
viernes— de 21.30 a 22.15 ho
ras, abriendo las noches de la 
Cope. “El Camaleón” dispone 
en su origen de una música ca
lificada de “calidad" y despro
vista de cualquier criterio de ar
bitrariedad procedente de cá
nones musicales actuales, ni se 
presenta adscrito a ninguna 
tendencia o estilo artístico — 
musical particular. En este sen
tido la música se conforma con 
el soporte radiofónico con el 
que los trazos, de contenidos 
más extensos, se irán dibujan
do a lo largo de 45 minutos en el

LUIS MIGUEL
León Molina.

aire. Los colaboradores 
tuales de León Molina

habi- 
serán

vciriedad de voces, proporcio
narán a “El Camaleón” los con
tenidos culturales y sociales 
necesarios para la estructura
ción del programa.

Juan Angel Fernández, Silvia 
Molina, Juan Carlos Gea, Flora 
Molina, Pachi Monreal y Grego
rio Salvador, quienes, desde la

Por último, hay que significar 
que este programa es posible 
gracias a la volimtad dé Radio 
Popular.

ACTOS

EXPOSICIONES
Del 27 de octubre al 20 de noviembre, exposición de Ra
fael Torres en la Galería de Arte Tesis de la calle Gaona, 
18.
Hasta el 31 de octubre, en la sala de exposiciones de la 
Delegación de Cultura, exposición de Ulpiano Carrasco 
de 12 a 14 horas y de 18.30 a 20.30 los días laborables. 
Los sábados de 10 a 13 horas.
Hasta el día 30 de octubre, exposición conjunta de foto
grafía y pintura a cargo de Raimundo Lorenzo y Amelia 
Iñigo en el Museo de Albacete.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara”.
— El día 2 de noviembre, integral de música de cámara a 
cargo de Goncal Comellas, Rafael Ramos y Josep Colom, 
en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.15.

CONFERENCIAS
Ciclo "Literatura Española Actual” de Cultural Albace
te;
— El día 28, a las 12.00 horas, el mismo escritor manten
drá un coloquio con estudiantes y profesores de un cen
tro docente y a las 8 de la tarde pronunciará una confe
rencia titulada “Yo, escritor”.
Jornadas de información sobre minusvalía psíquica, or
ganizadas por Asprona;
— Día 28, “Derecho al trabajo del minusválido psíquico" 
a cargo de Juan Pérez Marín. "Integración social del mi
nusválido por Paulino Azúa. ASPRONA hoy y... por Enri
que Abiétar, las conferencias tendrán lugar a las 19.30 
en el Auditorio.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL 

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX 

¡PRECIO UNICO 200 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

El doctor Abrisqueta pronunció 
ayer la primera conferencia

El doctor en Ciencias Biológicas, José Antonio 
Abrisqueta pronunció en la tarde de ayer una 

conferencia sobre “La prevención de las deficiencias de 
etiología genética", programada por ASPRONA y que 

torma parte de las jornadas de información sobre 
minusvalía psíquica que esta asociación, ha organizado 
con motivo de su 25 aniversario, con la colaboración de 

todas las instituciones.

□ Cecilia LAIGRET

José Antonio Abrisqueta Za
rrabe conferenció ayer, en el 
Auditorio Municipal sobre la 
prevención de la subnormali
dad, con una ponencia dirigida 
primordialmente al gran públi
co y en la que el conferenciante 
intentó dotarla de expresiones 
asequibles no por ello despro
vistas de tecnicismos necesa
rios. Su conferencia conforma 
una serie de trabajos con el que 
el doctor Abrisqueta consiguió 
el Premio Reina Sofía el año pa
sado, al que concurren investi
gadores españoles y latinoa
mericanos, dotado con cinco 
millones de pesetas. En la rela
ción de trabajos presentados 
por el científico y su equipo 
existe el mismo denominador 
común referido a la prevención 
de las deficiencias entendidas 
en un sentido amplio; esto esa, 
tanto físicas como psíquicas y 
en las que existe un componen
te genético. En este sentido, 
José Antonio Abrisqueta dife
renció claramente tres tipos de

enfermedades genéticas:
1) Las monogénicas, en las 

que intervienen en la altera- . 
ción al menos un gén.

2) Las poligénicas: intervie
nen dos o varios genes más un 
factor ambiental.

3) Y las cromosómicas, en las 
que interviene un cromosoma 
de tipo numérico o estructural.

La distinción de estas dife
rentes enfermedades sirven en 
la investigación, para determi
nar la causa de la alteración así 
como prestar a las parejas que 
deseen tener hijos, el asesora
miento de prevención oportu
no.

Las conclusiones que el equi
po investigador ha entresaca
do se resumen al hecho de que 
toda pareja interesada en tener 
hijos debe someterse a un estu
dio genético y que todo niño 
que nazca debería igualmente 
someterse al mismo examen 
con el fin de poder predecir po
sibles alteraciones. En esta lí
nea es importante especificar 
que el 1 por ciento de los niños 
nacidos en España tienen al
gún tipo de alteración monogé-

d 
de
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Un conierencianta da calidad para lo" 
Jornada* da ASPRONA.

I

nica, lo que supone un total de ; 
4.000 niños de los 400.000 que» 
nacen al año en España. Otro- 
dato significativo facilitado por:

1 
leii 
Cal 
did 
ent 
4 
ltO|

la OMS tasa en un 1 por ciento', af
los niños nacidos con alteracio
nes cromosómicas, cifra que se :erí
amplía al 1’9 por ciento al apli-’ 
car técnicas más sofisticadas y^ 
que se perfilan como principa; 
les y potenciales generadores" 
de alteraciones.

Las Jomadas de Información 
sobre minusvalíá psíquica, con-- 
tinuarán mañana con varias, 
conferencias a cargo de Juan; 
Pérez Marín, presidente de la: 
FEAPS, Paulino Azúa Berra, div 
rector de la misma confedera^ 
ción y Enrique Abiétar, coordi
nador de talleres de ASPRONA,.
quien hablará de “ASPRONA 
hoy y...".

Del 24 al 28 de noviembre, en Albacete

11 Simpósium Nacional de 
Parapsicología y Esoterismo
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□ José De ZOR

El “Círculo Aldebarán”, sec
ción de Parapsicología del Ate
neo albacetense, ha organiza
do lo que será el “II Simpósium 
Nacional de Parapsicología y 
Esoterismo”, bajo el título ge
nérico dé: “El Enigma de los 
ovnis: 40 años de investiga
ción”.

Todo ello tendrá lugar en los 
días 23, 24,25,26,27 y 28 de no
viembre, en el salón de actos 
del Ateneo, a las 8.30 de la tar
de, excepto el sábado 28, en 
que se realizará una mesa re
donda a partir de las 16.30 de la 
tarde hasta las 22.30 de la no
che, hora de clausura del Sim
posio. La razón de que en esta 
ocasión se dedique este certa
men al tema monográfico de los 
objetos voladores no identifica
dos, es porque en.este año se 
cumple el 40 aniversario del ini
cio de la investigación ovni a ni
vel mundial. Todo sucedió a 
partir de la observación realiza
da por el norteamericano Ken
neth Arnold, comerciante esta- 

J blecido en Boise Idaho) que 
fue difundida internacional- 
mente y a partir de la cual mu
chos gobiernos del mundo co
menzaron a preocuparse y a in
vestigar el tema ovni. Un infor
mador avispado, acuñaría la 
expresión de “platillo volante”, 
inspirándose en las palabras de 
Arnold al describir los ovnis

que había visto, cuyos movi
mientos le recordaban a los de 
un platillo deslizándose sobre 
la superficie fiel agua.

En el Simpósium que ahora 
se nos presenta, los ponentes 
serán:

—Fernando Giménez del 
Oso: Todos le conocemos por 
sus programas de TVE “Más 
allá" y “La puerta del miste
rio", donde ha desarrollado con 
gran seriedad prácticamente la 
totalidad de los “asuntos des
conocidos", en su calidad de 
médico psiquiatra, así como en 
sus obras escritas: “ Enciclope
dia básica de temas ocultos ".

—Enrique de Vicente: perio
dista madrileño que desde 
hace muchos años ha investi
gado también los susodichos 
temas. Ha publicado revistas 
conuno “Psicodeia” y "El mun
do de los ovnis” e innumera
bles artículos de prensa y revis
tas, participando en las "Guías 
mágicas de Madrid y Barcelo
na.

—José Luis Jordán Peñas: 
Psicólogo Industrial y Parapsi- 
cóloao. director del Laboratorio 
de la Sociedad Española de 
Parapsicología. Ha publicado li
bros como “Casas Encanta
das” y "El mundo de lo desco
nocido” y destaca su participa
ción en programas de radio y 
TV. Se encargará de realizar en 
este Simpósium una hipnosis 
regresiva a un abducido (se-

cuestrado) por los ovms, paW 
que éste relate, bajo hipnosis 
el testimonio de la sucedido.

_̂D. Luis Giménez Mamen' 
da: fue director general de ra 
diodifusión en la ex-coloma es 
pañola de Femando Poo, 
plorador en Africa. 
en profundidad del tema 0^
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El poeta albacetense más prolífico

Luis PARREÑO

a
o 

• y su inquietud por la li-

—¿Cómo nació el poeta?

—¿Qué escribes ahora?

», aunque no logré aprender a

sis, "Es un sentimiento. Yo la

—¿Te atraen los premios?

le 
le 
ro 
or 
to

an 
la

Luis 
Parreño

¡ -Paco Ros recuerda que los 
primeros versos que escribí fue 
a un papel de estraza que él 
316dio, de su almacén. Le escri- 
Iiia versos y él me convidaba a

concejal de salud. Suponemos 
que le será difícil compaginar 
ambas áreas por lo contradicto
rias. Salud y Cementerio. No 
parece que casen mucho.

—Me gustan, como a todo el 
que escribe, pero no aspiro a 
ellos. Tengo algunos, que no 
creo que pasen de quince, y 
creo que son suficientes.

—¿Te ha influenciado algún 
poeta?

leratura, para decir algo suyo, 
en cualquier momento.

—¿Qué temas son tus favori
tos?

in-

s® 
Ü- 
¡y 
la- 
es

jilo por peluquero, cuando afei- 
' i tat y cortar el pelo vaha un

_ "No me vayas a decir que 
g^gí'^yyo, pero ¿qué es la poesía?

^ j tear una bandurria de mi pa- 
jy^' ^®! luego conocí a un ciego 

Íie tocaba el acordeón y com-

jjjW al Albacete Balompié. Pero 
j ín principio yo quería ser músi-

Antonio Matea hizo sus primeros versos 
1 a cambio de una entrada para el fútbol

' En estos 
momentos

Las frases 
hechas

"Había esctrito un poema muy largo, sin rima, de 
cualquier forma, y se lo llevé a Antonio Cuevas, director 
de Radio Albacete, que me dijo que aprendiera métrica y 
que, después fuera a verle”. Entonces me compré un 

libro y empecé a escribir versos, muchos versos, que me 
publicaban en “La Voz de Albacete”, donde empecé con 
una décima sobre la Feria de 1952, que le gustó mucho a 

Antonio Andújar.

Hemos conversado largo y 
tendido con Antonio Matea 
Calderón, un poeta que ha ten
dido un puente de imaginación 
entre sus ocupaciones diarias 
-las más variadas, comenzan-

P^se la letra de un tango, peda- 
íando en una bicicleta cuando 
^ a afeitar a unos segadores 
¡n Santa Ana. La poesía me en- 
P® de lleno con mi quehacer 
'i3no y raíz de que iba publi- 
^do de vez en cuando.

eni f'^ ^®^*^° siento algo, y si 
raii?'*'^ '^®^®^minado momento te

atraído por algo, pues 
ex* '^^^'^ sale por ahí. Por otra 
dotí^^ ^^^^^ *^® ®^ poeta nace, 
^i^ío tiene que cultivarse. Lo 
3ua^''*^°' ^° apasionante, es el de- 

®®i°^ar y perfeccionar el 
^ escribir, aunque se 

lón^''^ Nacido con cierta actitud.

[^ja* ®"as pensado alguna vez 
16^^ '^ poesía podía dar dinero? 
>rr8 ^onca. El primer libro que 
isó-' r

ras* 
en- 
ido

¿V^Uizco para la Comisión 
^Jin^ ^^^^®OmO por la tardía

*^® ^^ misma en la 
lin 'misión de un proyecto de res- 

expuesto durante 
DüK ”^ ^^ maqueta a la vista del 

‘^°’iii ^^°-'tenemos pocos monu- 
interés histórico y 

provincia pero 
^®'jj^° ®® ve, mal vigilados. Lo 

^^ ^® Morcillo ha que- 
^**Pt ° parado en caridad de 
xrt do ^^'^^^^e de la misma por una 

que al parecer no

Z^J^^toña para el alcal- 
i^®i José Jerez, que está que 
Init^^ ^^ ^^ ^® gozo por su de- 

®^ este mandato como con- 

me editó una editorial de Bar
celona se llamaba "Versos a mi 
ciudad”; mil ejemplares, mil 
pesetas, que yo vendí a cinco 
pesetas ejemplar. Una ganan
cia fabulosa. Luego Tomás 
Cuesta me editó el segundo li
bro, un buen libro del que lle
vo tres ediciones agotadas; 
luego edité "Desterrado", que 
se agotó en tres meses y hasta 
gané dinero. Pero, no, no se 
hace uno rico con esto. José 
María Pemán me dijo un día, en 
una carta: “La poesía no es tri
go de granero; la poesía es se
milla que se cosecha para vol
ver a sembrar". En poesía pa
san, sin embargo, otras cosas, 
por ejemplo que me llamen 
desde Méjico para hacerme 
una entrevista...

—No. Pienso que todos so
mos distintos. Hay quien tiene 
la obsesión de seguir a deter
minado poeta y se convierte en 
satélite del astro, que es el otro. 
Es algo en lo que yo he podido 
caer escribiendo al estilo de 
Bécquer, Machado, Lope de 
Vega, pero a mí me gusta lo 
mío. Hace dos años escribí im 
libro que todavía no he publica
do que se titula “Retrato de mi 
ruta” en el que hay algunos 
poemas que se parecen a otros 
de San Juan de la Cruz, o a lo 
mejor no pasa de ser una pre
tensión, pero yo no lo hice para 
imitarle sino como un reto: “A 
ver si soy capaz de escribir 
como tal o cual". 

cejal de Cementerio, concejalía 
que le quiso “arrebatar" el 
aliancista Jorge Navarro, pero 
él no se dejó. Pues no está con
tento ni na con los crisantemos 
que han plantado. Por cierto, 
que José Jerez también es el

LUIS MIGUEL

Antonio BAatoa.

—Cualquiera, en cualquier 
momento. Yo como soy muy 
enamoradizo, tengo siempre 
una musa presente, aparte de 
que hay otros temas que pue
den ser los sociales, las gran
des injusticias...

—El mes que viene saco im 
nuevo libro que se llama “Con
creta orfebrería", con 131 sone
tos, en el que figura una carta- 
prólogo de Leopoldo de Luis. 
También tengo la idea de escri
bir un Libro a imagen de “Poeta 
en Nueva York", de Lorca, que 
yo titularé “Poeta en Albace
te", porque suena bien.

Antonio Matea es un hombre 
sencillo, de una abierta sonrisa 
que contagia. Ha ido haciéndo
se a pasos largos por la vida, 
desde los rastrojos donde afei
taba a los campesinos —"para 
ganarse unas pesetas"— hasta 
entrar en la fiebre industrial de 
Barcelona, como encargado ge
neral en una factoría de plásti
cos, de la que es jubilado pre- 
maturamente, “con el mismo 
sueldo que si estuviera traba
jando". Toda su cultura nació 
en unas clases para aprender 
las cuaro reglas en la casa par
ticular de un señor inválido Pe
dro Cuerda, en la calle Iris, y 
luego tres meses en la Acade
mia Cedes. Detrás de todo ver
sos, muchos versos, millares de 
versos en torrente...

Pellizco para el Cultural 
Albacete, y más concreta
mente para el director del pro
grama, Antonio Yébenes, que 
ayer hizo lo posible para dificul
tar el trabajo de los profesiona
les de la información que pre
tendían cubrir la. conferencia 
de Ferando Sánchez Dragó. De 
los problemas internos de la ve
nerada institución, ni quere
mos ni debemos hacemos eco, 
pero eso no son motivos para 
hacer las cosas más difíciles a

'^wa algunas posibiUda- 
' des, P&T& la guerra, como 
en muchos caábs. rompió " 

^M futuro^'de comodida- <' 
des. A'l^ 11 años era"

* aprendiz de electricista,!'' 
Vempleade de una .^rica < 
'^de alpargató, después; 
’a los 14 aprendió el oficio 
dé barbero y así 17 años, 
rapando barbas en la pe-'^ 
luqueria de Pepe el de la 
Hilaria, en la calle San 
Antón;lluego, en Sarita 
Ana; luego en la calle de 

** los Baños, con Ovidio Ló
pez; finalmente con Luis 
Garcia .Cuevas. En 1961 
se lúe a Barcelona, donde 
su madre había instalado 
una casa de huéspedes.

- Entró en una fábrica «te 
plásticos y ahí ha estado 

f'^ 26 años, basta que se ju- 
i biló a los 54 años y medio, > 

por aquello de reajustes 
de plantilla, cuando ha
bía llegado a encargado 
general. > -' .j' '^

Desde'Sin&'^tiemj^'e^de 
baibero en los^que-{X»-^; 

Xmenaó a|iacer ^tacéen'^V 
■>-'papel de estraza; ha é<l. 

^í^ crito^ vemtitantos libros 
auténtica catarata ^v 

; de sonetos ."' '.priacáptó; 1' 
L¿' mente— canta^^o a toSo3 

lo que ae lé''P<^é'd'tiro,' 
.>|*Bstp de 

mí un Vic 

la prensa y la radio. Igual que 
en otras ocasiones hemos 
puesto por las nubes a Yébe
nes, ahora no tenemos más re
medio que soltarle un pellizqui- 
to, a ver si escarmienta.

Carantoña para Jesús 
Aleináll, portavoz y concejal 
del grupo socialista, por el am
plio sentido político que de
muestra, estando siempre a - 
disposición del que le busca, 
aun cuando tenga que “sacrifi
car" sus cafés matutinos. Lo de 
"vuelva usted mañana" no es 
muy Utilizado por este hábil po
lítico, buen encajador y'acos
tumbrado a los baqueteos so
ciales que representa cualquier 
cargo en la actividad pública.

Nos movemos en la vi
da, en muchas ocasiones, 
con frases hechas, con ex
presiones acuñadas, que 
están avaladas por la po
pularidad, por el uso indis
criminado de la sociedad 
sin clases. Es un lenguaje 
de trapillo, de andar por la 
calle, con giros especiales, 
simpáticos y hasta chun
gueros. No vamos a dar 
una relación de ellas, mu
chas de las cuales están 
en el repertorio castizo o 
en la moda “cheli". Re
cientemente conversába
mos con im profesor de 
Egb, amigo desde nues
tros tiempos de Magiste
rio, y le preguntábamos 
sobre cómo es la escuela 
primaria hoy, y nos co- 

. mentaba: ¿Recuerdas que 
al entrar los niños a clase 
decían “Ave María Purísi
ma"? Pues ahora las cos
tumbres son otras, algún 
que otro niño, después de 
dar las buenas tardes, 
suele soltar “chao, Paco" 
Y hasta le suelen palmear 
la espalda al maestro, ca
riñosa y cordialmente.Lo 
peor que tienen esas fra
ses hechas es su ruptura 
con las buenas maneras, 
con la corrección que nun
ca se debe perder por más 
que el “sí, señora" o el 
“gracias, señor” suene a 
educación de antaño, a 
palmetazo y a “rodillas de 
cara a la pared’’. Muchas 
de estas frases nacen en la 
escuela y, desgraciada
mente se insertan como 
flecos de una desapareci
da asignatura de urbani
dad

El adiós italiano entró 
en nuestras costumbres 
hasta llegar a la escuela 
primaria, como tma puesta 

, al día de una jerga que uti
liza todo el mundo, para 
demostrar que somos re
ceptivos a todo cuanto 
tienda, en apariencia a ser 
originales, a estar "a la pa- 
ge". Tal pudiera ser el ca
so de la despedida a esti
lo mejicano, cuando se di
ce eso de que “te vaya bo
nito" que es un mal reme
do del bien que se desea.

No nos gusta, la verdad, 
usar estas expresiones 
que se gastan en seguida, 
que se hacen vulgarísimas 
de tanto escucharías, pero 
si hay alguna otra que a 
nuestro gusto si tienen 
cierto encanto, por ejem
plo cuando ahora se des
piden dos amigos y uno de 
ellos dice al otro: “Oye,
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Marcha hacia América y debutará en Fallas

Rafael de la Viña, esperanzado 
ante la próxima temporada

Tras una campaña novilleril brillante, obteniendo importantes y sonados triunfos en 
plazas de primera categoría, llegó a tomar la alternativa en nuestra Feria rodeado de 
una aureola de expectación que presagiaba un éxito por todo lo alto. No pudo ser, el 

ganado, el siempre principal e indiscutible protagonista, falló en dos tardes 
Bonsecutivas, sacó genio del malo y una desmedida mansedumbre, que imposibilitó el 

_______________________ansiado y anhelado doctorado triunfal.______ ________________

□ Antonio RODRIGUEZ

Rafael de la Viña, desilu
sionado con el mal juego del ga
nado que ha Lidiado como ma
tador de toros, en aquellos mo
mentos, se enfrenta ahora con 
un invierno lleno de aconteci
mientos y que será el aperitivo 
de una prometedora campaña 
que se abre ante él en las próxi
mas corridas falleras donde al 
parecer puede torear dos tar
des.

Mantuvimos cori él, rodeado 
de sus amigos, en el bar "El 
Puente”, una entretenida y 
amena charla, en la que ade
más de hablar mucho de toros y 
toreros, nos comentó sus pro
yectos a corto y largo plazo, nos 
habló de su visión desde su óp
tica profesional del pannramA 
de la fiesta y sus entresijos.

Tiene ya olvidado su mal tra
go pasado en la Feria, al no po
der redondear buenas actua
ciones y está esperando el mar
char hacia América, donde tie
ne varios contratos. Sobre este 
tema puntualizó; “Creo que 
voy a Cali, Armenia y Quito, y 
supongo que según rueden las 
cosas, acudiré a otras plazas 
pero aún no puedo concretar. 
Estoy esperando que mi apode
rado arregle algunas actuacio
nes más”.

Una temporada llena 
de premios

Ha sido el joven torero de Al
bacete el triunfador indiscuti
ble en San Isidro, y eso le ha va
lido el obtener hasta catorce

premios distintos, que le están 
siendo otorgados estos días, y 
en días sucesivos por parte de 
peñas, clubs y entidades patro
cinadoras. "Son muchos los tro
feos que tengo que recoger, y 
es por lo que me desplazo a Ma
drid frecuehtemente —señaló 
Rafael de la Viña—; destaco 
entre todos los que me han co
rrespondido, el que el próximo 
día treinta, me entregará la Fe
deración Nacional Taurina, que 
es un galardón muy prestigioso 
y que me ilusiona mucho po
seer. Otros importantes pre
mios, los recibo por parte de la 
Peña "José Cubero Yiyo”, "Dis
coteca Caché”, "Premio Mai
te”, "Peña Luis Miguel Campu
zano” y "Discoteca Long Play".

Algunos los he recogido ya, 
otros los recogeré en futuras fe
chas, y otros, que no he men
cionado iré cogiéndolos la tem
porada que viene”.

Sobre su preparación en el 
campo para afrontar sus com
promisos serios la temporada 
venidera, aseguró: "Marcharé 
al Escorial, a la ganadería de 
Herederos de Baltasar Ibán, 
para después acudir a otros 
tentaderos por Salamanca y 
por Andalucía más tarde".

Tiene previsto este matador 
de toros el hacer el paseillo mu
chas tardes desde el inicio de la 
temporada. Además de la Feria 
de marzo, de Valencia, quiere 
torear en Sevilla y asegura que 
si le van bien las cosas en su 
confirmación de alternativa en 
Madrid, puede ir encargando 
ya el clásico "Mercedes", aun- 
que para ello le costase todavía

sacarse el carnet de conducir.

Aquí, no se dice 
luchar, se dice 

padecer”

"Esta profesión es muy dura, 
durísima; son vallas muy altas 
que debes superar una tras 
otra. Cuando has pasado una, 
rápidamente te ponen otra. En 
el momento que has saltado la 
segunda,- te encuentras con un 
muro para el que necesitas una 
cuerda. Al encotrarte escalan
do con la cuerda a mitad de la 
ascensión, te corta alguien la 
soga. Caes al suelo, tienen que 
levantarte y piensas en utilizar 
una cadena que no te puedan 
cortar, pero a veces, finalmente 
te das cuenta que no puedes 
con el peso de la cadena”.

Esta es la visión, cruda y real, 
que tiene el diestro de Albace
te de su bonita y a la vez desa
gradable profesión; tiene que 
jugarse la vida, tiene que re
nunciar a muchas diversiones 
para estar perfectamente en
trenado y finalmente, todos sus 
esfuerzos pueden verse en
sombrecidos por un toro manso 
o por un público que no sepa 
valorar su mérito.

En Albacete hay muy 
buenos novilleros

"Nuestra tierra ha dado 
siempre muy buenos toreros — 
añadió el espada—, concreta
mente mi torero preferido, uno 
de los mejores que han pisado 
los ruedos en toda la historia, 
es de Albacete, y se llama Se
bastián Cortés. Pero ahora mis
mo, hay importantes novilleros 
que están intentando abrirse

El mal ganado 
impidió una 
alternativa 
triunfal la 

pasada Feria

Ha obtenido 
catorce trofeos 
por su meritoria 

actuación en 
San Isidro

LUIS MIGUEL

'MI 
r.

“
C

Rafi de la Viña, con fondo taurino 

camino, y que cuentan con mu
chas posibilidades. Chicuelo de 
Albacete, ha tenido muy mala 
suerte, le han jugado muchas 
malas pasadas, y pienso que 
debe encontrarsé muy desmo
ralizado. Es un buen torero y 
espero que pronto se vean co
rrespondidos sus desvelos.

Tuve la suerte de presenciar 
la gran actuación de mi amigo 
Gonzalo González en la novilla
da del día nueve de septiembre 
y me gustó muchísimo. Si la 
suerte le acompaña, creo que 
puede llegar muy lejos. La Es
cuela Taurina de Albacete, 
como el resto de las repartidas 
por toda España, se ha demos
trado que cumplen una im
portante y decisiva misión en fo
mentar nuestra fiesta. Ultima
mente, hay muchos más y de 
mucha más calidad novilleros y 
becerristas, que hace algunos 
años cuando no existían las es
cuelas. Los profesores, se en
tregan totalmente para conse
guir buenos toreros y quieren 
dejar muy alto el nivel de 
aprendizaje”.

pero hay que

[ Toreó bastantes novi- 
hadas, dejando en la ma^ 
Izoria de ellas una im- 
^ronta de torero bueno y 
^nvenciendo a todos los 
públicos que io vieron to- .j

| Piensa que en su tierra, | 
|bi Albacete, todavía no | 
^ han visto su gran fae- 
^x. Cuajó un buen novillo i 
^¿Jiménez Pascuau, 
Oáodo no se encontraba

,1

de Víctor y Marín, peseaj 
rió cual, cortó las orejas, y |

El torero albacetense espera tenér buenas oíiórttihldades éñ América^ ‘
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que se fea vestido de tora- i 
ro en su tierra, no le i 
acompañó la calidad del 
ganado. ■

Se lamenta asinusmo I 
de no feaber podido to
rear nada más que dos 
c<ymd&s de matador de 
toros, se suspendió Va- 
Iladolid, cuando ya esta
ba v^fdo de torero y ha* 
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CAUDETE
Asamblea de la Asociación de Comparsas

ti uso de los petardos de mecha
1 será sometido a regulación

¡^ Se celebró la asamblea 
í general ordinaria de la 

Asociación de Comparsas 
■- en la que estuvieron 
' presentes su presidente
j touel Bañón, cargos de

Sb
Bl la junta directiva

En el primer año en el Mercado Común

Los resultados para el 
agro han sido malos

presidentes de las 
comparsas y festeros en 

general. El interés 
láximo se centraba en el 

punto referente a los 
petardos de mecha. Arcabuces, en los “Episodios Caudetanos”.

"La entrada en el Mercado Co
mún podría haberse hecho me
jor. También es cierto que si no 
nos hubiéramos integrado esta
ríamos peor”. La afirmación ha 
sido formulada por el consejero 
de Agricultura de Castilla-La 
Mancha en su comparecencia en 
la comisión parlamentaria 
correspondiente para informar 
de la gestión de su Departamen
to en 1987 y los proyectos para 
los próximos años.

QGUEL

Dio comienzo el secreterario 
a la lectura del acta de la reu- 

^'j ¡a anterior, al que siguió el 
álisis de la liquidación del pre- 
Msto por parte del tesorero, 
sé P. Abad, que se resume en

:7^ jofrade ingresos de 5.950.000 
¡setas y 5.783.012 pesetas de 
astos, con lo cual hay un supe- 

t de 167.027 pesetas a favor 
elaAsociación, si bien, quedan 
adientes de cobro algunas fac
ías y subvenciones.
iras la aprobación de las 
Mu por unanimidad, el ase- 
I histórico, Antonio López 
tos, dio lectura al análisis de 
Sestas pasadas que ha elabo- 

la junta directiva, en la que 
ó, en cuanto a lo positivo.

y 
IS

Ipiesentación de la revista pro- 
^3, la concurrencia a las pro-

f®es, el acto de elección de 
L la Entrada y el ruedo de

a, 

a» 
lo 
ti;"'
^ 
0- 
10 
®'^'^

y

le 
el '
fe

ib 
b^ ■

a^'. 
a-

Sileras, De entre los puntos 
? estivos figura el torio gris y 
I 1^® •calidad que registró la 
1 «lijada, así como el mal com- 
| lí^iento del bando cristiano 
| ‘^desfile de la "Enhorabuna". 

■ ?®'^®bte nombró a las es- 
^is premiadas en las pasa-

-7 ifiestas, que son: Vikingos, 
■; Í®^Í^’ Tuareg, Alí Ben Yu- 

•j Por encontrarse au- 
'^osé L. Puche el 

^ histórico dio lectura tam- 
^A crónica de fiestas, que 

u^spondida con aplausos

^ ^?^®rio, Miguel Requena, re- 
J O varios insertos y sugeren- 
4 ®de los asambleístas con res-

3 esta crónica, dando se- 
w lectura a la memoria 

ih ’^^J®® de la Asociación, 
v ‘ Que se refleja la presenta-

SOCOVOS

0*
13 
W

plora en 
fléfonos

U' 
6' 
a^ 
s- 

S* 
el 
le 
su

y

obras realizadas 
« ®lefónica van a mejorar de 

'^2^^^’^®’^^ble los servicios 
localidad, sino de 

ampliación de 
^^onder la de- 

'^ c ®^®^®i^'^e y Ib que se pre- 
tfiha°'^° y medio plazo. Para 

^ido necesario la instala-' 
conducción y canali- 

kilómetros, el mon- 
central de cuadros, 

Iw ^^'22, que ha permitido 
í'ir ^'^^^^’^’^ y ampliación 
’de ^?y^ capacidad actual 

ri in ^^^°^ ban sabido valorar 
rial'^^^^^^^ Telefónica de 
H beneficio que repor-

ción del Comité del IV Centena
rio a los miembros de la Cor
poración.

Continuó Juan Díaz, presiden
te del Comité de Trabajo del IV 
Centenario, que enumeró las co
misiones de trabajo: Cultura, Re
ligiosa, Representación del Auto, 
Episodios, Desfiles, Musical, Pu
blicidad y Relaciones Públicas, 
haciendo un repaso de sus come
tidos y la marcha de sus traba
jos. Juan Díaz animó a apuntar
se a estas comisiones de trabajo 
a todo aquél que tenga ganas de 
trabajar por la fiesta, señalando 
el carácter abierto de la Comi
sión.

Siguió la reunión con el punto 
referente a la regulación de los 
petardos de mecha. En relación 
a los asambleístas que, a raíz del 
accidente mortal ocurrido días 
atrás en Campello, a causa de la 
explosión de una caja de petar
dos y material pirotécnico, es in
minente la publicación de un 
proyecto de ley que, ajiivel na-

cional, regule la utilización 
estos petardos, que son tan

de 
del

gusto del gran colectivo de per
sonas que se agrupan entorno a 
las fiestas de Moros y Cristianos

en toda España.
Por tanto, el presidente, pro

puso a la asamblea que se pos
tergara el tema hasta que esta 
ley esté en la calle y los festeros 
de Caudete puedan acogerse y 
adaptarse a ella, con el resulta
do deseable de que esto reper
cuta en la seguridad y correcta 
utilización de este producto fes- 
tero.

Manuel Bañón declaró que "no 
habrá prohibición, pero sí, regu
lación", refiriéndose al uso de
sordenado y a deshoras que se 
hace de estos petardos y a las 
condiciones físicas del festero 
que los utiliza. La reunión finali
zó con el punto de ruegos y pre- 
gimtas, en el que se habló de di
versos temas como el seguro fes- 
tero y la legalización de armas.

La manifestación del conseje
ro se ha suscitado a raíz de la crí
tica del diputado aliancista José 
Madero, quien ha puesto de re
lieve los malos resultados regis
trados en el agro castellano- 

. manchego en el primer año de 
integración, sobre todo en lo que 
a precios se refiere y en la apa
rición de problemas inesperados 
para determinandos productos, 
como las legumbres, el girasol y 
la carne de cordero.

José Madero ha destacado 
también la situación que pade
cen los sectores de productos ex- 
cedentarios, así como el exceso 
de población activa rural, que se 
puede plantear en los últimos

años.
Tanto José Madero como su 

compañero de partido Esteban 
López Vega criticaron la política 
general de la Consejería por de
masiado inmovilista y pidieron 
acciones más decididas y pro
gresistas, sobre todo en produc
tos como el vino y en la indus
trialización y comercialización de 
productos agroalimentarios que 
en España están controlados en 
un 45 por ciento por compañías 
extranjeras.

En cuanto a regadíos. Alianza 
Popular ha demandado informa
ción sobre los proyectos para la 
próxima legislatura y sobre las 
hectáreas que serán transforma
das, sin que el consejero haya 
concretado la superficie que se
rá cambiada de secano a rega
dío.

José Rieta ha pedido al Conse
jo de Gobierno que elabore una 
ley sobre el aprovechamiento de 
pastos, por el interés que este te
ma tiene en la ganadería regio
nal. También ha solicitado que 
se elabore una normativa más 
amplia y de mayor rango a la 
existente en materia de indus
trialización y comercialización.

Continúa la polémica por 
el uso del escudo regional

LA RODA

Ha comenzado un nuevo curso 
de la Universidad Popular

Cebrián (LA RODA)

Una vez concluido el plazo de 
matrículas, ha comenzado a fun
cionar en La Roda un nuevo cur
so de la Universidad Popular con 
una magnífica acogida según 
maiiifiestaba la coordinadora de 
los cursos Felisa Prieto. Las en
señanzas que se van a impartir 
son corte y confección, cocina, 
artesanía, pintura, fotografía, in
formática, macramé y tapices, al
fabetización y gimnasia de man
tenimiento, Estos cursos serán 
seguidos por 380 alumnos núme
ro de matrículas que se han al
canzado este año. Corte y con
fección, y diseño han sido los 
que mas aceptación han tenido, 
habiendo que llegar a formar un 
total de seis grupos este año de
bido a la gran demanda de alum
nos. Otro de los cursos que ha 
contado también con gran de
manda de alumnos ha sido el de 
gimnasia de mantenimiento, cur-

so que por primera vez se ha in
corporado a las enseñanzas, aco
gida que ha sido muy especial 
entre las mujeres.

Concierto.

En la iglesia del Cristo tuvo lu
gar un concierto de la Banda mu
nicipal de música de La Roda, 
dentro del ciclo de conciertos de 
invierno que la banda piensa 
ofrecer. El concierto constó de 
dos partes. En la primera inter
pretaron de "Andalucía a Ara
gón"- {pasodoble): Quinta Sinfo
nía de Beethoven; Segundo tiem
po, preciosa obertura. En la se
gunda parte del concierto. Ka
tiuska fantasía, Alma de Dios se
lección, y Gloria al pueblo ( pa
sodoble), todo ello bajo la direc
ción de Antonio García de la 
fuente. El auditorio se encontra
ba bastante lleno de público que 
al final premió a la Banda con 
prolongados aplausos.

El escudo regional, que fue re
gulado por la primera ley apro
bada por el Parlamento autonó
mico, todavía sigue siendo moti
vo de polémica. Los diputados 
regionales de Alianza Popular de 
Albacete han interpelado al Con
sejo de Gobierno por el uso ile
gal que hace de él.

José Rieta, Gumersindo Na
varro y Adolfo Sánchez Teruel, 
fundamentan su crítica en el 
"uso dispar y no siempre acorde 
con la normativa vigente que ha
ce el Gobierno del escudo tanto 
en publicaciones, como en anun
cios y otros documentos oficia
les, así como en rótulos anuncia
dores de edificios púbhcos y 
otras pertenencias de la Junta 
de Comunidades".

Entre las cerca de doscientas 
iniciativas que AP ha presentado 
en las - Cortes regionales para 
ejercer la función de control so
bre el Gobierno regional figura 
una referida al convenio de la

Junta de Comunidades con 
RTVE y otra sobre el abasteci
miento de aguas a municipios de 
Castilla-La Mancha.

José Lara, Antonio Manuel Ló
pez Polo, Pedro Sáugar, Luis To
ledano y Mauro García se intere
san por las actuaciones que ha 
llevado a cabo la Consejería de 
Política Territorial para subven
cionar el abastecimiento de agua 
a los municipios de la región 
que, en este verano, se han vis
to afectados por la sequía, qué 
localidades se han visto afecta
das y en qué cuantía.

Por su parte, Jesús María 
Ruiz-Ayúcar, Antonio Manuel 
López Polo, Pedro Sáugar y Mi
guel Angel Pérez Cabezas de 
Herrera, han solicitado informa
ción sobre el grado de cumpli
miento del convenio firmado en
tre la Junta de Comunidades y 
RTVE para la instalación de un 
centro regional

El sábado, Congreso de la 
Unión Regional de CC.OO.

La Unión Regional de CC.OO. 
de Castilla-La Mancha va a cele
brar su II Congreso Regional el 
día 31 de octubre, de este año, 
en los locales de CC.OO en To
ledo.

El horario previsto será de 9 a 
10 de la mañana acreditación de 
delegados e invitados; a las 
13.30, lectura y debate del infor
me general; a lo largo del día se

debatirán diversos documentos, 
entre los que, desde el punto de 
vista regional, tiene especial in
terés el denominado "Análisis de 
la Región y alternativas"; aproxi
madamente a las 7 de la tarde, 
se realizarán las elecciones de 
los órganos de representación de 
la Unión para los próximos años 
entre ellos secretaría general y 
comisión ejecutiva.

ROBADO Y ANULADO 
PASAPORTE N.’ 469053 

DELAREPUBUCA 
POPULAR CHINA 

A NOMBRE DE 
CUI GUAN PU

JEFA DE GRUPO
SE PRECISA
PARA LA VENTA 

DIRECTA DEJERSEYS, 
GENERO DE PUNTO, 
CONJUNTOS, ETC. 
TELF. (94) 441 49 74 
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Arcalaus el encantador

La razón en la guerra No hay 
disparate

EMILIO ROMERO

R. BELLO SERRANO

LAS revoluciones devo
ran a sus propios hijos, 
como cualquier aventurismo 

político destrozaba o encum
braba a ciudadanos audaces. 
Pero lo importante, lo significa
tivo, era adivinar qué grado de 
razón queda en aquellos con
flictos que nos desbordan por 
dimensión espacial y temporal. 
Heródoto —que es sin lugar a 
dudas neomodemo—rehuyó la 
proposición limitándose a rela
tar el siglo de Pericles, mien
tras los historiadores afectados 
del cienticismo marxista fueron 
implacables en demostrar la 
explotación permanente a la 
clase obrera.

En el Irán de Jomeini no hace 
falta contratar a nuevos Heró- 
dotos o acompañamos de radi
cales científicos. No. El Irán fue 
atacado sin motivo alguno por 
Irak y en plena revolución fun
damentalista, ataque alentado 
por los EE.UU. y bendecido por 
las vecinas monarquías mode
radas adormecidas en el Islam. 
Lo que parecía un paseo militar 
para iraquíes fue convirtiéndo
se en un conflicto desgarrador 
y coercitivo para la propia Re- 
piíblica Islámica que debió en
durecer su fundamentalismo y 
vestir de satanes a americanos 
y europeos pusilánimes. Cuan
tas gestiones se han realizado 
por parte de Naciones Unidas

han chocado con el "mínimun" 
que exigen iraníes para dejar la 
batalla: el reconocimiento del 
Irak como país agresor. 0 lo 
que es igual, que en libro de las 
guerras puidera escribir el neo- 
moderno Heródoto que la razón 
fue siempre iraní, y que la eco
nomía de guerra le obligó a de
satender su revolución y a en
frentamientos no queridos con 
potencias extranjeras. Como 
en los Juegos Griegos, iraníes e 
iraquíes han competido en Ku
wait por coronas o medallas de 
reconocimiento deportivo. La 
tensión era tan grande que a la 
finalización del partido los llo
ros y abrazos sustituyeron la 
trinchera y el balerío. Fuentes 
del Pentágono andan asustadí
simas ante el más que previsi
ble triunfo iraní y su repercu
sión mundial: exportación de la 
revolución, desequilibrios in
ternos en los países árabes mo
derados, incertidumbre abso
luta en el Irak, desmorona
miento de Líbano, la tragedia 
que trastoca el teatro mundial 
de operaciones, a más de la hu
millación de Occidente. Hace
mos historia como la hará el 
neomodemo Heródoto o los es
cribas de la Biblia, historia li
neal, sin atender a qué grado 
de razón queda en aquellos 
conflictos que nos desbordan.

Situación similar vivimos en 
la guerra de Malvinas. Nadie 
negó que por proximidad geo
gráfica y por caducidad del co
lonialismo Malvinas necesita-

ba de negociaciones políticas 
para retomar a la Argentina, 
nadie. Pero que un tirano loco y 
a la búsqueda de legitimar la 
represión tomara por las armas 
el archipiélago, era provoca
ción intolerable para el Reino 
Unido, provocación intolerable 
a las viudas y madres adalides 
de la justicia allá, país herma
no. En aquellas fechas tuvimos 
que soportar la cortedad de mi
ras de nuestra España demo
crática en un apoyo sin prece
dentes a legitimár actos devi- 
nientes de la tiranía. Este cro
nista se permitió discrepar y 
soportó con estoicismo la incul
tura del fervor, ese fervor estú
pido e irracional que ilumina las 
masas con periodicidad. La 
guerra no estaba en Malvinas 
sino en el país de las Juntas Mi
litares, lleno de picanas y tortu
ras inimaginables acometidas 
en nombre del pueblo sobera
no. Aquella era la verdad de la 
guerra que empañaba la estu
pidez de la otra.

Es por ello que el Irán necesi
ta satisfacción y Occidente ga
rantías, hombres públicos con 
sentido del Estado y la negocia
ción para no despreciar la razón 
que la guerra asiste a uno u 
otro bando. Para que la historia 
no haya que escribiría bajo la 
pluma del neomodemo Heró
doto y la ciudadanía se aleje de 
fervores propagandísticos y 
equívocos.

NICOLAS Redondo, líder de la UGT, ha dicho en 
Palencia que resulta intolerable el hecho de que 

cada vez que el sindicato se opone a determinadas 
medidas del Gobierno, se diga que existe una pro
funda división en la familia sociaUsta.

Pues es verdad; y lo que no veo es el disparate.
El Partido Socialista Obrero Español tiene un 

sindicato, que es la UGT, y el líder de este sindicato 
es un alto dirigente político del partido. El origen, o 
las motivaciones principales, para la existencia del 
socialismo, son las económicas y sociales.

Redondo habría llevado a su partido las diferen
cias de opinión con su compañero Carlos Solchaga y 
el partido decidiría quién tenía razón.

Pero el Partido Socialista Obrero Español es en 
estos momentos, acólito o acompañamiento del Go
bierno sociahsta.

Y aquí viene la cuestión: lo que más le conviene 
a un sindicato es que su partido no sea Gobierno, 
porque entonces la situación sindical es incómoda. 
Exactamente ocurriría lo mismo con Marcelino Ca
macho y sus Comisiones Obreras si los comunistas 
fueran el Gobierno en la democracia. Tendría que 
buscar la coincidencia o aceptar el silencio.

El Gobierno sociahsta tiene las obligaciones 
constitucionales de ser “ el Gobierno de la nación", y 
entonces la pohtica tiene otros horizontes.

Redondo es obediente, o fractura el partido. Esta 
es la situación. Por eso lo que libraría a los sindica
tos de todo riesgo es que fueran independentes.

En estos momentos los sociahstas no pueden 
encubrir el duelo a muerte —politicamente— entre 
Carlos Solchaga y Nicolás Redondo, sin poder des
marcarse el propio presidente del Gobierno.
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CARTAS

Los pensionistas 
y el Gobierno: 
Carta abierta a 
Manuel Chaves

Muy señor mío:
Con el mayor respeto y consi

deración me dirijo a V.E. para 
comunicarle la gran decepción 
que nos produjo sus declaracio
nes, que atañan a más de los 
tres millones de pensionistas, 
con pensiones mínimas, las 
cuales difundidas por la radio y 
T.V. y referidas a que hasta el 
año 1990 no se podrían incre
mentar las pensiones más ba
jas con relación al salario míni
mo interprofesional, causándo
nos gran desagrado, por no es
perar de V.E. semejantes afir
maciones, al tenerle en un con
cepto de grande capacidad in
telectual e ideas claras para po
der hacer bien una justicia so
cial, no comprendiendo ¿cómo 
pudo, señor ministro, decir el 
día 27 de diciembre de 1986 
que los 3.907.707 pensionistas 
con pensiones mínimas se re
valorizarían a igual ritmo que el 
salario interprofesional y des
pués dice que será para el año 
1990?, pensando que depués 
también dirá que esperemos al 
año 2000, que ya estaremos to
dos bajo una losa y no necesita
remos ningún aumento.

Yo, desde luego según mi cri
terio, considero que las pala
bras que dice un señor ministro

deberían ser como una senten
cia. ¿No comprende, V.E. que 
nos ha defraudado a todos los 
pensionistas que entregaron 
sus votos en las elecciones del 
82 y el 86 al Partido Socialista 
viendo que no se cumple lo pro
metido?

¿En su conciencia cree V.E. 
señor ministro que con una 
pensión de 36.000 pesetas 
mensuales, se puede vivir hoy 
día, atendiendo aunque nada 
más que sea a lo más perento
rio? Es imposible, por la cares
tía de los alimentos y todos los 
demás gastos derivados del 
mantenimiento de la casa. Es
peremos que este año próximo 
no se hagan los aumentos por 
tantos por cientos ya que de 
esta forma siempre salen perju
dicadas las pensiones míni
mas, pues por un ejemplo, si a 
36.000 pesetas le aumentamos 
un 6 por ciento nos dará 2.160 
pesetas más, y si a la pensión 
de 90.000 pesetas le aumenta
mos un 4 por ciento tendremos 
un aumento de 3.600 pesetas 
más con lo que siempre salen 
más beneficiosa la pensión 
alta, debiendo ser por lógica al 
revés.

Me he permitido adjuntarle 
fotocopias de los aumentos que 
hacían los ministros de dere
chas que siempre fueron mayo
res que los que vienen hacien
do los Gobiernos socialistas, y 
que tanto anhelábamos, como 
igual le envío el artículo que se 
publicó el día 27 de diciembre 
dé 1986 donde decía V.E. que la

pensión mínima se revaloriza
ría al igual ritmo que el salario 
mínimo interprofesional, y que 
ahora señor ministro da mar
cha atrás y dice que seria para 
el año 1990 con lo que nos ha 
defraudado y desalentado.

Atentamente le saluda su 
affmo. s.s.q.e.s.m.

José Saltó Ramírez
D.N.I. 4.886.888

Puntualizaciones 
del diputado 
de Personal

Como presidente de la Comi
sión de Presidencia y de Perso
nal de esta Diputación Provin
cial, quiero expresar a través 
de las páginas del diario local 
LA TRIBUNA, nuestra contra
riedad y rechazo más enérgico 
sobre la gratuidad de las opi
niones vertidas por el periodis
ta de dicho diario, D. Dimas 
Cuevas, en su columna de la úl
tima página, correspondiente 
al número del domingo 25 de 
octubre. Esta comisión no quie
re cargar con las culpas de la 
falta de inspiración del perio
dista que suple su carencia mo
mentánea de ideas recurriendo 
al tópico y la descalificación 
para quedar bien ante sus lec
tores.

Los funcionarios de la Dipu
tación Provincial, trabajadores 
de la Administración Local, 
cumplen su cometido como

cualquier otro trabajador de 
este país y no es una labor que 
por sus características, deba
mos en este momento especial
mente resaltar. Son muchos los 
funcionarios que están traba
jando denodadamente por que 
las carreteras, las comunicacio
nes y las obras públicas de la 
provincia alcancen un mayor 
nivel de progresión; por dotar a 
la misma de mayor infraestruc
tura deportiva, cultural, educa
tiva, por atender como se mere
ce el bienestar social, la sani
dad, etc. No queremos por tan
to, que se les utilice como mera 
excusa para rellenar unas lí
neas que hasta el momento de 
escribir la columna estaban va
cías de contenido e ideas.

Sólo pedimos, naturalmente 
por favor, que el señor Cuevas 
refiexione unos minutos, antes 
de transcribir sus pensamien
tos porque como podrá adivi
nar, actuando de esa manera 
puede herir, de forma injusta, 
la sensibilidad del lector, que al 
mismo tiempo sea funcionario 
de la Diputación.

Por otra parte, no es nuestra 
intención cuestionar ninguna 
otra opinión vertida sobre la la
bor de quienes somos respon
sables del funcionamiento de la 
Diputación Provincial de Alba
cete. En cualquier caso, esa sí 
que no sería nuestra misión. 
Quede claro que nuestra única 
solicitud se limita a la petición 
de mayor profesionalidad a la 
hora de realizar su trabajo el

periodista antes mencionado.]
Silvio Amedo Tomás 1 

Presidente de la ] 
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N. de la D.—La alusión im 
procedente y de mal gusto (10 
diputado del Partido Socialistf 
Silvio Amedo sobre la inspira-,v^,„ 
ción y la profesionalidad del re- j' 
dactor-jefe de este diario, l^bíijQ 
mas Cuevas, descalifica por sn^’g^ 
sola a quien utiliza un cargo P^e 
lítico para atribuirse una reprer^ 
sentación que no le correspon-í 
de. La columna a que hace refe’ F 
rencia el señor Arnedo no tiene 
nada que ver con la míorra^ 
ción, sino con la opinión, Que 
como debería saber el señor dií 
putado no se presta ni a réplic® 
ni a otro tipo de valoraciones.
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Multar a los 
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Señor director; La General de Tráfico ha modificóM 
do el capítulo de las multas I Ec 
los vehículos que infrinjan;® ®< 
Código de la Circulación P°^®^ a?*' 

ceso de velocidad. Y son ciones importantes para ^SD^’ 
los conductores mediten a 1|. 

hora de pisar el acelerador, 
peramos que ahora haya 
tranquilidad en las carrete^pj^j 
¿No se podrían imponer mul^^ jj 

a los motoristas ruidosos 
que las calles también estu<Of.ol)f 
ran tranquilas? „ .f E¡
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El presidente, tranquilo respecto a las negociaciones con EEE.UU.

González manifiesta que hay grados de
aproximación y consenso sobre terrorismo
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El presidente del Gobierno, Felipe González, dijo ayer 
que hay grados de “aproximación y consenso" sobre el 

terrorismo con los líderes de los partidos políticos 
parlaiiientarios con los que se ha entrevistado en las 

últimas semanas. González afirmó que dichas 
entrevistas han tenido un contenido más amplio que 

'el exclusivo análisis del terrorismo y los avances en la 
lucha antiterrorista”.

■ MADRID. (Efe).—En estas en- 
uevistas, además del problema 
del terrorismo, se había analiza
do el desarrollo interno español 
de los últimos años, indicó Gon- 
¡ález en la rueda de prensa ce
lebrada al término de una entre
vista con el primer ministro da- 
¡és Poul Schluter.
González afirmó que hay posi- 

: bilidad de iniciar un diálogo pa- 
- a derogar la ley antiterrorista y 
j opinó que había “grados de 

aproximación y consenso" sobre 
, el terrorismo.

González finalizó el lunes reci- 
; hiendo al líder de Eusko Alkarta

suna, Carlos Garaikoetxea, en la 
' primera ronda de consultas con 

Ifls partidos políticos parlamen- 
) ¡arios para lograr un pacto de 
1 Estado contra el terrorismo.

El presidente del Gobierno 
' elogió que últimamente se ha

bían incrementado los resulta
dos para enadicar el tenorismo 

11 se refirió a una mayor eficacia 
policial y a la cooperación in- 
'“niacional.

y el de Madrid.
González opinó que las poli

cías deben coordinar sus actua
ciones antes de pedir movimien
tos de despliegue o repliegue.

Señaló también que está “bien 
tranquilo" respecto a los plazos 
de las negociaciones con Esta
dos Urúdos para reducir la pre
sencia militar norteamericana en 
España.

“Me gustaría llegar a un 
acuerdo" con Estados Unidos, 
afirmó González durante una 
rueda de prensa celebrada en el 
Palacio de la Moncloa al término 
de su entrevista con el primer 
ministiro danés Poul Schluter.

No creo que vaya a haber 
movimientos extraños"

Cooperación europea en la 
lucha

■ En este aspecto resaltó un 
2|i<ance cuantitativo y cualitativo, 
Jiue servirá de modelo de refe- 
Jiencia para lo que dentro de

ido. 
lás

pos años puede ser la coopera- 
|rion europea en la lucha contra 

«‘terrorismo.
González apoyó la vía de la 

«inserción social de los terroris-
3 ® 1 ^scomo uno de los caminos que 
cía < pe^ta el abandono de la vía 
nal Dienta, y subrayó que dicha vía 
n iin*'’,^®^^^ a los delitos de sangre. 
;o del, .^® erradicación del fenómeno 

terrorismo va a permitir un 
-oira^/^^® ®® d°s problemas políti- 
lel ' '^^^^^

^ despliegue de la 
3or 8^1 ,^^tonómica vasca, Gon- 

^’^° ^^^ debería llegar por 
pfg»^^° entre el Gobierno vasco

Felipe González, indicó que no 
cree que vaya a haber "movi
mientos extraños" en relación a 
dichas negociaciones y subrayó 
que no iba a haber "gestos" por 
parte de su Gobierno. "Hemos 
hecho el movimiento que tenía
mos que hacer", dijo.

El próximo 14 de noviembre, 
expira el plazo que tiene España 
para comunicar a Estados Uni
dos que no desea prorrogar el 
acuerdo bilateral.

Por último el presidente del 
Gobierno expresó su deseo de 
transmitir tranquilidad a los in
versores en Bolsa al señalar que 
"pronto habrá síntomas de recu
peración" en los mercados de 
valores.

"No soy inversor aunque quie
ro transmitir tranquilidad a los 
inversores", afirmó González en 
la rueda de.prensa posterior a su 
entrevista con el primer ministro 
danés Poul Schluter.

Según el presidente del Go
bierno, en la bolsa se vive un mo
mento que no es español, sino 
consecuencia de la alteración del 
mercado de valores en Estados 
Unidos y que "se va a pasar

La rueda de prensa tuvo lugar al término de la reunión con Schluter.

pronto". El jefe del Ejecutivo consideró
González añadió que "hay una que en el debate parlamentario 

visión sindical de los problemas ’ de los Presupuestos Generales
que no es compatible desde las 
posiciones de Gobierno” y que 
"eso lleva a posturas no tan dra
máticas como llamativas".

Felipe González aludió así a la 
decisión de Nicolás Redondo y 
Antón Saracibar de abandonar 
sus escaños.

Felipe González reconoció que 
la tarea de Gobierno desgasta y 
que se habían tomado "decisio-
nes coherentes 
electoralmente".

Más adelante 
comportamiento

pero costosas

afirmó que el 
del partido es

"estable y coherente y firme" y 
que las discrepancias "que las 
ha habido, y las habrá, no son 
mayores que las que ha habido 
en anteriores ocasiones, tres me
ses antes de un congreso".

se ha reconocido por primera vez 
que la economía "va mejor" y es
timó que el comportamiento del 
Grupo Socialista en la Cámara es 
"lógico" y va más allá de las dis
crepancias que se resuelvan de
mocráticamente.

Felipe González hizo un breve 
balance de los cinco años que 
llevan en el poder los socialistas, 
que se cumplen mañana, y dijo 
que hace .cinco años se habían 
propuesto recuperar la confianza 
del país en sí mismo, y por parte 
de los demás países: “Intentar 
recuperar la confianza interna y 
externa es un trabajo de muchos 
años", dijo.

Felipe González reconoció que 
en estos años se habían cometi
do errores y que el país “vive una 
magnífica oportunidad".

'^ U oposición rechaza los Presupuestos

1

tordU 
aplica 
nes.

por tener “escasa incidencia social”
^ÍADRID. (Efe).—Los portavo- 

1’5 parlamentarios de AP, Mino- 
■^ Catalana, PNV y PDP pidieron 

la devolución al Gobierno 
íslp Presupuestos Generales 
J^ Estado para 1988, por consi- 

^°^ escasa incidencia 
Üfic8^ lal e insensibles al paro.

n.™'^^^9° Rato, Agustín Rodrí- 
i^' ^^^^^^’ l^lgriel Roca, Ig-

'^^^®^^’^’^"^ y Javier Rupé- 
’ '^^^®ridieron ante el Pleno del
3 ríe los diputados las
3 ® ^“s “^°^® a la totalidad de sus 
3^'Sr^ipos al proyecto 
a de Presupuestos, en una 

^^ ^^ rjue los portavoces 
oult®|;5 yantados coincidieron en 
5 p^^ ,®^^®sidad de la concertación 

y de la ampliación de la 
i p hura al desempleó.

\íP' ^® Economía y Ha-
622 Icarios Solchaga, inició el 

1 ® de intervenciones para ex-

plicar algunos de los aspectos 
más importantes de los Presu
puestos Generales del Estado 
para 1988 elaborados por el Go
bierno e informar sobre la evolu
ción de algunos de los indicado
res económicos en este año.

El ministro hizo un llamamien
to a las partes sociales para que 
adopten una política razonable 
respecto del crecimiento salarial 
y fue rotundo al afirmar que “el 
Gobierno ni ha acordado ni va a 
acordar una línea de crecimiento 
de los salarios para 1988", sino 
que dejará libertad a las partes 
para que acuerden subidas res
ponsables y compatibles con el 
objetivo de inflación.

Por su parte, la mayoría socia
lista en el Congreso de los Dipu
tados rechazó las enmiendas a la 
totalidad presentadas por los 
grupos parlamentarios de la opo-

sición al proyecto de ley de Pre
supuestos Generales para 1988.

La votación, que puso fin al 
pleno, arrojó un total de 182 vo
tos en contra, 134 a favor, una 
abstención y un voto nulo.

El debate a la totalidad de los 
Presupuestos Generales del Es
tado para 1988 que se inició con 
las intervenciones de los porta
voces de AP, CDS, Minoría Cata
lana, PNV y PDP, se reanudó 
ayer con la defensa de las en
miendas de la Agrupación del 
Partido Liberal, Izquierda Unida- 
Esquerra Catalana, Euskadiko 
Ezquerra, Eusko Alkartasuna y 
PSOE.

El ministro de Economía y Ha
cienda, que explicó ante la Cá
mara los principales objetivos 
del proyecto de ley de Presu
puestos, rechazó cada una de las 
intervenciones de los portavoces

Asesinado 
Fabián García, 
secretario del 
vicepresidente 
canario

LAS PALMAS DE GRAN CA
NARIA. (Efe).—El secretario par
ticular del vicepresidente del 
Gobierno canario, Fabián García 
Dovón, apareció ayer muerto a la 
entrada de su apartamento con 
22 puñaladas en el cuerpo.

La policía no conoce aún con 
exactitud las causas de este ase
sinato, aunque investiga la pista 
de un amigo madrileño que le vi
sitó el pasado sábado en su ca
sa de Monte Lentiscal, cerca de 
Las Palmas, y que al parecer, ha 
regresado a Madrid.

García Dovón, de 33 años, es
taba envuelto en un gran charco 
de sangre cuando una empleada 
de hogar del vicepresidente, Lo
renzo Olarte, encontró su cuerpo 
a primeras horas de la mañana, 
cuando se disponía a limpiar la 
vivienda del secretario.

El joven se había incorporado 
como jefe del Gabinete del vice
presidente a primeros de sep
tiembre y estaba considerado su 
"hombre de confianza".

Según la policía, el asesinato 
de Fabián García pudo producir
se entre el pasado sábado, fecha 
en la que algunos vecinos le vie
ron por última vez, y ayer maña
na, en que apareció envuelto en 
un charco de sangre.

De las 22 puñaladas que tenía 
su cuerpo, varias afectaban a al- 
gimos órganos vitales y están 
consideradas por la policía como 
"mortales de necesidad".

Lorenzo Olarte Cuyen, del 
CDS, dijo al conocer la muerte de 
su colaborador que se encontra
ba "absolutamente traumatiza
do".

El vicepresidente agregó que 
no creía que existieran implica
ciones políticas en el asesinato 
de Fabián García, cuya muerte 
sentía como la pérdida de una 
persona de su propia familia.

Horas más tarde de comuni- 
ceuse el suceso el presunto ase
sino de Fabián García Dovón, es
taba identificado y la policía tra
ta de localizarlo.

El autor de la muerte de Fa
bián García abandonó la isla de 
Gran Canaria este pasado fin de 
semana, en cuyo aeropuerto de
jó aparcado el vehículo propie
dad de la víctima, que había uti
lizado para hacer el viaje desde 
el lugar del crimen, en el Monte 
Lentiscal, cerca de Las Palmas.

El Gobierno no prorrogará el 
convenio hispano-norteamericano

MADRID. (Efe).—El Gobierno 
español tiene preparados varios 
borradores de la carta que envia
rá a Washingotn para la "no 
prórroga" del Convenio Hispano- 
Estadounidense, dijeron ayer a 
Efe fuentes oficiales.

Sólo en el caso de que Was
hington realice el próximo 5 de 
noviembre —en el curso de la 
séptima ronda negociadora- 
una contraoferta "muy pegada" 
a las peticiones españolas, cues
tión qüe se considera "improba
ble", el Gobierno español “po
dría considerar el no envío de la 
carta", añadieron las fuentes.

El vicepresidente del Gobier- 
. no, Alfonso Guerra, afirmó ayer 
en los pasillos del Congreso que 
el acuerdo con los EE.UU. depen
de exclusivamente de que ese 
país entienda la posición espa
ñola, y afirmó que aunque se in
tentará un acuerdo antes del 14

de noviembre, esa fecha está 
"muy cercana".

Postura diáfana

El 14 de noviembre es la fecha 
límite para la denuncia del con
venio, ya que si no se efectúa en 
esa fecha, el acuerdo se prorro
garía automáticamente por un 
año.

Guerra precisó que el Gobier
no español mantiene una postu
ra diáfana en este tema que es, 
indicó, el respeto a una decisión 
que no es sólo del Gobierno "si
no que fue adoptada en un refe
réndum popular",

"Si los EE.UU. no quieren en
tender que ésta es una posición 
clara del Gobierno que no hace 
más que respetar una voluntad 
popular, difícilmente se logrará 
un acuerdo", agregó Alfonso 
Guerra.
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Tonrejóii, base 
importante para 
la UEO en la 
defensa de 
Europa

LA HAYA. (EfG).-Wmem van 
Eekelen, ministro de Defensa de 
Holanda, país que ostenta la pre
sidencia de turno de la Unión Eu
ropea Occidental (UEO) señaló 
ayer en La Haya la importancia 
de los F-16 estadounidenses de 
la base aérea de Torrejón (cerca 
de Madrid) porque representan 
“un importante apoyo para la de
fensa de Europa”.

“Espero que se queden", dijo 
el ministro holandés en una con
ferencia de prensa realizada al 
término de la sesión ministerial 
de la UEO.

El encargado de la defensa ho
landesa dijo también que “espe
ro qúe esta negociación bilateral 
se realice de una manera satis
factoria; todos buscan una so
lución”.

Ampliación de la UEO

La entrevista fue calificada de “larga y distendida"

Preocupación en Garaicoechea 
tras la reunión con González

Por su parte, el encargado de 
los asuntos exteriores de Holan
da, Hans van Den Broek, señaló 
que durante la reunión de los 
siete países miembros de la UEO 
(Francia, Gran Bretaña, Repúbli
ca Federal de Alemania, Italia, 
Bélgica, Holanda y Luxemburgo) 
se “observó un claro interés de 
los países en la ampliación de la 
UEO", aunque para ello tiene 
que haber una invitación del 
Consejo de Ministros que no es
tá aún madura.

Carlos Garaikoetxea, 
presidente de Eusko 

Alkartasuna, manifestó 
ayer la sorpresa y 

preocupación que le 
produjo su entrevista el 
lunes con el presidente 

del Gobierno, Felipe 
González, que calificó de 

“larga, distendida y 
cordial".

SAN SEBASTIAN. (Efe).-Al- 
rededor de tres horas duró la 
conversación que González y 
Garaikoetxea mantuvieron en el 
Palacio de la Moncloa, dentro de 
los contactos establecidos por el 
presidente de Gobierno de cara 
a conseguir un acuerdo contra el 
tenorismo.

En una rueda de prensa cele
brada ayer en San Sebastián, Ga
raikoetxea precisó que “no pue
do ocultar cierta sorpresa porque 
al cabo de los contactos mante
nidos, tanto en Ajuria-Enea co
mo en la Moncloa, no veo que 
exista un programa concreto que 
hubiera de ser suscrito en torno 
a la pacificación y erradicación 
de la violencia".

“Conversaciones de forma 
espontánea”

Felipe González. Garaicoechea.

Autorizada la 
descarga de 
soja tras la 
aparición de 
un brote 
asmático

MURCIA. (EFE).—El Ministe
rio de Sanidad autorizó ayer la 
descarga de soja del barco “Fe
deral Maas”, que fue suspendi
da el sábado, tras detectarse en 
Cartagena un brote asmático

, HAD
¿ ient

spoi

- sgiai
0 G 
iiedaque originó la muerte de un an- 

Ciano y la hospitalización de 
otras 14 personas. ^ ^

Vicente Llorca, director de Sa- ^ ^^
nidad Exterior, aseguró a Efe 
que se van a incrementar las me-

Bmc 
enes

didas de seguridad en la desear- M98' 
ga de los 14 millones de kilos de ¿ión 
soja que restan en las bodegas 
del buque, del que se evacuaron i eq 
el viernes 11 millones de kilo- Xcr
gramos. ■.esi

Miembros del 
SUP de Vitoria 
se encierran

En este sentido, manifestó 
“cierta preocupación porque 
vayan creándose expectativas 
en torno a un programa o pro
puestas concretas que, por lo 
menos por mi parte, no han sido 
recibidas".

“Más que unos planes concre
tos, parece que se trata de una 
secuencia de conversaciones.

que han ido surgiendo de forma 
espontánea, im intercambio de 
opiniones que puede estar sien
do confundido por la opinión pú
blica con la existencia de un pro
grama", agregó.

Garaikoetxea, que aseguró ha
cer su valoración “no desde una 
actitud crítica sino desde una 
preocupación sincera”, explicó 
que tras su entrevista “he recibi
do la impresión de que el Gobier
no central tiene la convicción de 
que se va erradicando el proble
ma de la violencia y que las ac
tuaciones policiales van progre
sando y van aproximándose a un 
cerco definitivo para ETA".

Sorpresa para el líder

“A nosotros esto nos suscita la 
preocupación de que pueden de

saparecer la fiebre pero no las 
causas profundas que pueden 
produciría”, explicó el líder de 
EA, para quien es el lehendakari 
y el Gobierno vasco el que “de
be liderar de verdad un progra
ma en el que se contemple algu
na novedad imaginativa para sa
lir del círculo en el que nos en
contramos y en el participen to
das las fuerzas politicas vascas, 
incluida HB”.

Tras la rueda de prensa, Ga
raikoetxea confesó haberse sen
tido “muy sorprendido" al ente
rarse de la información en la que 
se asegura que la afinidad ideo
lógica con el PNV es factor clave 
para el ingreso de los aspirantes 
a la Ertzainza (Policía Autónoma 
Vasca) y aseguró que, de confir
marse, "el asunto sería muy gra
ve”.

Las tareas de descarga, según.^, 
un télex remitido por la Dirección"Ljg 
General de Salud Alimentaria y T 
Protección de los Consumidores, l— 
se efectuará delante de un fun-. 1 
cionario de Sanidad, con la tolva « y 
“cercana al camión” y con la car-
ga tapada durante el transporte Í^. 
en estos vehículos.

La fuente precisó que "no se 
ha encontrado una causa que 
fundamente la prohibición de la TS

descarga" tras las investigacio-^ GTy 
nes emprendidas a partir del.Ap¿
viernes. Ira a

Aclaró que “no se puede des-A^^. 
cartar de forma absoluta una re-^^j 
lación indirecta entre el brote de T 
asma y la descarga de soja” y 
saltó la concurrencia de unos de- f 
terminados nivieles de kume-^IJ 
dad, contaminación y tempera-^ ® 
tura. °

--------------------------------------------------- a

mdefiiiidamente 
en el cuartel

VITORIA. (Efe).-Unos cin
cuenta miembros del Sindicato 
Unificado de Policía participan, 
desde primeras horas de la ma
ñana de ayer en un encieno de 
carácter indefinido en Vitoria en 
protesta por la situación de los 
traslados y los expedi-entes 
abiertos a tres miembros de la 
ejecutiva de este sindicato.

Un portavoz de este sindicato 
subrayó en unas declaraciones la 
necesidad de que en las comuni
dades autónomas del País Vasco 
y Navarra “se den más facilida
des de salida rápida” mediante 
un concurso en el que se reco
nozca la preferencia de los poli
cías destinados en estas zonas.

“Aquí todos sabemos que es
tamos engañados —agregó— se 
nos dijo que veníamos por trein
ta meses y lo cierto es que, co
mo media general, llevamos sie
te años y la situación es ya, en 
este punto, caótica”.

Respecto a los expedientes, 
que tienen su origen en los inci
dentes ocurridos en Vitoria el pa
sado mes de agosto durante los 
funerales de uno de los dos poli
cías asesinados por ETA en 
aquel mes en la capital alavesa, 
el SUP estima que “no se ha te
nido en cuenta la carga emocio
nal y de sensibilización especial 
de momento”. Estos expedientes 
constituyen, en opinión del por
tavoz del SUP "una represalia de 
los mandos más directos de Vi
toria, hacia esta organización 
sindical que les está exigiendo 
hacer las cosas bien”.

“La asignatura dejará de ser una María”

Maravall anuncia que la Educación 
Física será obligatoria en los centros

Procesadas 16 
personas por 
actuar como 
agentes 
inmobiliarios

MALAGA. (EFE).-El juez de

Eni 
’j lis

Instrucción número tres de M .. ¡^^ 
Iaga ha procesado a ^® P®^A°^^jk ^ ¡ai

MADRID. (Efe).-Los minis
tros de Educación y Ciencia y de 
Cultura, José María Maravall y 
Javier Solana presentaron ayer 
un programa de educación fisica 
para centros escolares con el que 
se pretende “romper con la tra
dición de considerar a la educa
ción física como una maría”, en 
palabras del ministro de Edu
cación.

El plan elaborado por ambos 
Departamentos contiene un ca
lendario a cinco años con una in
versión de 36.250 millones de pe
setas, de los cuales 2.800 millo
nes ya figuran en los Presupues
tos Generales del Estado para 
1988.

José María Maravall dijo en 
rueda de prensa que el progra
ma responde a “las carencias del 
deporte en la escuela” y recalcó 
la necesidad de la educación fí
sica en los colegios puesto que 
“hoy la escuela constituye la vía 
principal de acceso al deporte, 
en tm 57 por ciento de los casos”.

Agregó que las raíces del dé
ficit de la práctica deportiva en 
España, donde sólo un 27 por 
ciento de la población hace de- 
porte^ "radica en la escasa pre
sencia de la educación física en 
la enseñanza, como parte inte
grante de una educación plena”.

El ministro aportó unos datós

según los cuales, dos de cada 
tres españoles siguen la informa
ción deportiva de TVE y el 40 por 
ciento por otros medios "cifiras 
que no se corresponden — dijo—' 
con la práctica deportiva”.

Un plan similar para la 
Universidad

Añadió Maravall que esta 
atención especial a la educación 
física está contenida en el pro
grama de reforma de la enseñan
za primaria, secundaria y profe
sional, elaborado por el Ministe
rio de Educación.

Los objetivos del plan son, a 
juicio del ministro, implantar la 
educación física como materia 
obligatoria en la educación 
preescolar, básica y media, dotar 
de profesores de educación físi
ca a los centros de EGB donde 
las carencias son más graves y 
establecer un programa de inver
siones para construcción y aúap- 
tación de instalaciones.

Maravall informó de que se es
tá elaborando tm plan similar pa
ra la Universidad, en el que tra
baja el nuevo director general 
para el deporte, Rafael Cortés 
Elvira.

Las previsiones para dotación 
de profesorado de EGB se con-

MaravaU.

como presuntos responsables ; 
los delitos de usurpación de w 
ciones y estafa, al trabaja ^°hi-^ 
agentes de la propiedad mm j 
liaría sin tener título oficial, 
gún informaron a Efe fuentes ] |

0!

ínt

rídicas. .
El magistrado Mariano 

nández Ballesta decretó la PJ J 
Sión provisional de los.pw .« ó a, 
dos, de la que podran bbrtfse . 
prestan fianza en •
250.000 pesetas cada uno, y J -^ 
impuso una fianza de 5®®‘ 
setas para posibles respo -^ 
dades pecuniarias.

a

íne

Decidieron constituir una 
asociación

Según el auto de P^^®®^ ¿e- ' 
to, catorce de los ’
cidieron en julio de j
tuir la sociedad 
fesionales de Gestores ^^ 
diarios en promociones 
caciones” (GIPE), puntos 
dad coincidía en ni^®^® de 
con las actividades p P j jn. 
los agentes de la propi

cretan, según Maravall, en un 
profesor especializado por cada 
centro de 3 a 7 unidades de ciclo 
superior, 2 profesores para los de 
8 a 14 unidades y 3 profesores 
para aquellos centros con 15 o 
más unidades de ese ciclo.

mobiliaria. ^jodad alHomologaron la socieda^^ ^^ 
depositar sus «®tatutos^^^ 
Subdireción General á ^g| 
ción. Arbitraje y ConcUi ggguri- 
Ministerio de Trabajo y 
dad Social.
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t!egún el Gobierno a pregunta del senador 
Díez González

^programa FACA beneficia 
a más de cien empresas

Unos siete mil millones para Castilla-La Mancha

La CEE concede más de cien mil 
millones de ayudas a España

, ÜADRID. (Efe).—Ciento 
. ienta y ocho empresas se 
' aefician de las compensacio- 

íte- 3por la adquisión de 72 avio
la ¡j F18 para el Ejército del 

^®'¿ ie, dentro del denominado 
j Miaina FACA, 

en 0 Gobierno responde con
^“ le dato a la pregunta formu- 
de Í‘¡^P°'^ ^^ senador Ignacio 

K González, del Grupo So-

Sa- 
Efe 
ne-

Qmonto total de las transac- 
; oses realizadas a 30 de junio 

:ar- -Í1987, según la última nego- 
de j^ón con el fabricante, as- 

jas áidió a 543 millones de dóla- 
ron A equivalentes a 79.000 mi
llo* oes de pesetas. Las transac-

■4ffles acreditadas, deducido el 
1^^^ponente no español, eran 
^°’^ tesa misma fecha de 430 mi- 
a y ■
es, 
m-.
Iva 
;ar- 
irte

¡ UGT y CEOE analizarán el 
iroyecto-Ley de infracciones

se
pe ÍMADRID. (Efe).—Represen- 
> la nes de las ejecutivas de
'io-’ jTy CEOE se reunirán hoy, 
^®^ < xprimera vez en diez meses. 

es- ía analizar el contenido del 
^g syecto de Ley de Infraccio- 
^gS ísySanciones en el Orden So- 
j.qJ í, informaron ayer fuentes 
¿Q J ^sindicato y la patronal.
ne- ¡as mismas fuentes coinci
ua- ’^ron en afirmar que esta reu- 

no se enmarca en las ne- 
•óaciones de un futuro y posi- 

acuerdo interconfeder^, acuerdo interconfederal.

llones de dólares (de 1981).
La distribución de compen

saciones por el carácter de las 
empresas beneficiarias es la si
guiente:

—Por su capital, 18 empresas 
con capital público, con un total 
de 272’4 millones de dólares, y 
170 con capital privado, con 
270'5 millones de dólares.

El INI y filiales alcanzaron los 
234'5 millones de dólares 
(43'19 por ciento de las transac
ciones), de los que 128'7 fueron 
para Construcciones Aeronáu
ticas y 61'4 para INISEL.

Entre las empresas privadas 
destacan Unión Naval de Le
vante, con 66'9 millones de dó
lares, Unión Explosivos Río Tin
to, 42'1, y CESELSA, 25'3 millo
nes de dólares. 

que regularía la negociación 
colectiva para 1988.

Según el secretario de acción 
sindical de UGT, Apolinar Ro
dríguez, el contenido de la Ley 
que analizarán hoy es “ muy ex
tenso y no supone una excusa 
para vemos ".

Las fuentes empresariales, 
sin embargo, ni confirmaron ni 
desmintieron que en algún mo
mento de la reunión pueda ha
cerse alguna mención a dicho

La Comisión Europea aprobó ayer martes la quinta 
asignación (1987) del Fondo Europeo de Desarrollo 

Regional (PEDER), que supondrá la concesión de una 
ayuda financiera de 36.434’9 millones de pesetas para 

impulsar el desarrollo de las regiones menos 
favorecidas.

BRUSELAS. (Efe).—España 
recibirá, además, otros 65.000 
millones de pesetas para la rea- 
hzación de los proyectos de los 
programas STAR, de telecomu
nicaciones; VALOREN, de po
tenciación de la energía endó
gena, y para un programa pre
sentado por el Principado de 
Asturias.

El importe total de la qumta 
asignación del FEDER se repar
tirá entre 21 proyectos, que su
ponen una inversión global de 
79.187 millones de pesetas, de 
los que quince fueron presen
tados por la Administración 
Central y seis por algunas co
munidades autónomas.

Entre los proyectos destacan 
grandes obras de infraestruc
tura en los sectores de ferroca
rriles, obras hidráulicas y carre
teras.

Distribución por 
comunidades

Entre las comunidades autó
nomas, la distribución de la fi
nanciación ha sido la siguiente:

Castilla-La Mancha: conce

sión de 7.009' 15 millones de pe
setas, para construir una línea 
de ferrocarril entre Brazatortas y 
Conquista, en la provincia de 
Ciudad Real.

Extremdura: concesión de 
ayudas por valor de 1.083'65 
millones de pesetas, para dos 
proyectos de infraestructura 
hidráulica para el abasteci
miento de agua a dos pueblos 
de Badajoz.

Murcia: financiación de cua
tro proyectos de carreteras, por 
rm total de 2.275'71 millones de 
pesetas, para obras de cons
trucción de una variante, una 
autovía de circunvalación en 
Cartagena y otras mejoras.

Galicia: concesión de 547'25 
millones de pesetas, para un 
proyecto de infraestructura 
portuaria en Malpica.

Andalucía: concesión de 
25.519 millones de pesetas, 
para la financiación de grandes 
obras de infraestructura de 
transporte —la construcción de 
tramos para una nueva línea rá
pida entre Madrid y Córdoba— 
y obras hidráulicas, la construc

ción de seis embalses en cinco 
provincias andaluzas.

Presupuesto para 
programas comunitarios

Además de esta quinta asig
nación del FEDER, España reci
birá otros 65.000 millones de 
pesetas, que se desglosarán en 
la financiación de proyectos de 
los programas comunitarios 
STAR, telecomunicaciones — 
30.000 millones—; VALOREM, 
para la potenciación de la ener
gía endógena —15.000 millo
nes—, y para un Programa Na
cional de Interés Comunitario 
(PNIC) presentado por el Prin
cipado de Asturias para promo
ver su reactivación económica, 
al que se le' han asignado 
20.385 millones de pesetas.

El programa STAR afectará a 
quince regiones españolas, 
que recibirán ayudas para la 
instalación de infraestructuras 
de telecomunicaciones avanza
das, tales como grandes ejes de 
telecomunicaciones, redes di
gitales y otros servicios.

El programa VALOREN se 
aplicará entre 1987 y 1991, y 
afectará también a quince re
giones españolas, en las que se 
desarrollará la utilización de 
energías renovables (energía 
solar, eólica, biomasa, minihi
dráulica, entre otras), así como 
otras medidas para la utiliza
ción racional de la energía.

Continúan las bajas y el 
clima de irregularidad

de 
/lá- 
as,' 
de 
un

^^¡a sesión de ayer, y des- 
de que se autorizase el 

del 20 por ciento de las co
iones en alza o baja, se co- 

on algunos valores.
^ produjeron bajas destaca-

moi en los títulos que después 
ibi-' 'VariaR~ '’arias sesiones de posicio- 
s® ¡ de papel cada vez más

; i»,L ^^® marcaron ayer

i K ®®'^ot eléctrico irúció algu- 
sa-j ^® suponen ali- 
,si °®ntro del qu branto que
de ^ sufriendo este sector. 
^®®0¿ ^í^J nto, el mercado con- 

®on la misma línea de repe-
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Moneda Comprador Vendedor

ecu........................................... 134'444 . 134'780
dólar estadounidense .......... 115’106 115’394
dólar canadiense ................... 87'377 87’596
dólar australiano ................... 80'977 81’180
iranco francés........................ 19'360 19’409
libra esterlina ........................ 194’115 194'601
libra irlandesa........................ 173’292 173'726
franco suizo ........................... 78’517 78'714
francos belgas ........ .............. 310'845 311'623
marco alemán ........................ 64'841 65'003
liras italianas ................... ...... 8'966 8'989
florín holandés....................... 57'579 57'723
corona sueca.......................... 18'306 18'352
Corona danesa ....................... 16'884 16'926
corona noruega ..................... 17'500 ' 17'544
®arco fínlandés ..................... 26'732 26'799
chelines austríacos ............... 921'069 923’374
®scudo8 portugueses............ 81'549 81’753
y®n8 japoneses ................... 80'975 81’178
dracmas griegos.................... 84'142 84’352

trocesos, aunque en algunos tí
tulos como telefónica se redu
jeron las bajas.

Se anotaron en esta jomada 
15 valores en alza 93 en baja y 
12 en repeticiones.

En Petróleos, Española de 
Petróleos baja 14.

En Eléctricas, Gas y Electrici
dad sube 6, Iberduero y Sevilla 
suben 3, Unión Fenosa 0'50. 
Endesa e Hidrola repiten cam
bios. Cantábrico baja 7'50, Ca
talana 72, Saltos del Nansa 23.

Bolsa que continúa con el 
mismo ambiente de irregulari
dad y de bajas acentuadas.

<! La inversión extranjera en 
España será un 15% del total

MADRID. (Efe).—El secreta
rio de Estado de Economía, 
Guillermo de la Dehesa, dijo 
ayer que la inversión extranje
ra neta en España puede alcan
zar en 1987 al 15 por ciento de 
la inversión total realizada en 
España.

Guillermo de la Dehesa afir
mó, en la inauguración del se
minario sobre "Política Econó
mica y Presupuestos Generales 
del Estado, 1988" organizado 
por la Asociación para el Pro
greso de la Dirección (APD), 
que "la inversión extranjero 
neta en España puede ser este 
año de unos 9.000 millones de 
dólares'’.

De la Dehesa explicó el con
tenido del Proyecto de Ley de 
los Presupuestos Generales del 
Estado y subrayó que el descen
so, de 220.000 millones de pe
setas, en la recaudación fiscal, 
originado por las modificacio
nes previstas en el IRPF para 
1988 supondrá un aumento del 
0'8 por ciento del consumo pri
vado.

La reducción de los tipos im
positivos del IRPF para 1988 
tendrá, según de la Dehesa, un 
efecto de 0'2 puntos sobre el 
PIB.

El secretario de Estado de 
Economía valoró favorable
mente, ante un grupo de perio
distas, la decisión de la Junta 
Sindical de la Bolsa de Madrid 
de elevar la variación máxima 
de las cotizaciones de las accio
nes de las empresas hasta el 20 

por ciento.
Esta medida, según De la 

Dehesa, tendrá un efecto “pa
cificador" en las conmociones 
bursátiles registradas en las úl
timas sesiones y permita cru
zar operaciones a precios acep
tables para los posibles com
pradores.

De la Dehesa expresó un 
mensaje de tranquilidad sobre 
las situación bursátil española 
que, según dijo, “hoy ya he me
jorado" sensiblemente.

Guillermo de la Dehesa expli
có en la APD que “estamos en 
fase de recuperación de los ni
veles normales de actividad 
económica española" y añadió 
que en 1988 "se trata de pasar 
de una fase de ajuste con creci
miento a una fase de crecimien
to con ajuste".

Respecto a la balanza comer
cial el secretario de Estado de 
Economía subrayó que el Go
bierno valora muy favorable
mente el aumento de las impor
taciones registrado este año, 
por los efectos que ello tiene 
sobre el aumento de la inver
sión, la innovación tecnológica 
y de las demandas de consumo 
privado.

“Hay que tener en cuenta 
que lo que hoy son importacio
nes —dijo De la Dehesa— ma
ñana serán exportaciones" ya 
que la entrada de productos 
buenos y baratos procedentes 
del extanjero reduce sensible
mente el precio de los “inputs" 
(factores de producción).

Trabajo continúa 
la política de 
devolución del 
patrimonio 
sindical

MADRID. (Efe).—^E1 Ministe
rio de Trabajo y Seguridad So
cial continuará aplicando la po
lítica de devolución del patri
monio sindical como hasta aho
ra, en cumplimiento de la ley de 
cesión en uso del patrimonio 
acumulado, informaron fuen
tes del departamento.

Trabajo cumplirá en todos 
sus términos el fallo del Tribu
nal Supremo sobre la nulidad 
de la reunión celebrada el 29 de 
enero de 1986 con representan
tes sindicales y patronales de 
las organizaciones representa
tivas.

Según una nota del Ministe
rio, en aquella reunión no se 
tomó acuerdo alguno sobre ce
sión de patrimonio, por lo que 
la sentencia no afecta a las re
soluciones tomadas hasta aho
ra sobre cesión en uso del patri
monio sindical.

En aquella reunión, las cen
trales sindicales presentaron 
un escrito de solicitud sobre 
determinados locales, que fue 
informado por la comisión con
sultiva nacional el 17 de sep
tiembre de 1986, junto a otras 
solicitudes presentadas direc
tamente ante este órgano com
petente para informar las recla
maciones de cesión.

M.C.D.2022
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Muere en 
Brasil la 
tercera víctima 
del accidente 
nuclear

RIO DE JANEIRO. 
(Efe).—El accidente nu- 
cleeir de Gocainia provo
có ayer la tercera víctima 
mortal desde que el pa
sado 12 de septiembre la 
fuga accidental de polvo 
radiactivo Cesio 137 
contaminó a más de 200 
personas.

El fallecido es Israel 
Batista Dos Santos, de 35 
años, cuyo deceso se pro
dujo en la madrugada de 
ayer en el hospital “Mar- 
cilio Dias” de Río de Ja
neiro, informaron ayer 
fuentes de la Comisión 
Nacional de Energía Nu
clear (CNEN).

Otras nueve persorias 
están internadas en el 
mismo hospital con pro
blemas respiratorios y 
hemorragias, y bajo el 
riesgo de morir en los 
próximos días, según 
fuentes médicas.

El polvo radiactivo 
Cesio 137 estaba almace
nado cuando se produjo 
la fuga accidental en una 
cápsula de un aparato de 
radioterapia abandona
do en un edificio en rui
nas.

Predominan los intereses nacionales de los países de la CEE

Falta de acuerdo en la Política Agraria ¡^
por diferencias entre el Norte y el Sur

El debate del Parlamento Europeo celebrado ayer en.
Estrasburgo (Francia) sobre la reforma de la Política 

Agrícola Común (PAC) evidenció la división de intereses 
entre los países del Norte y los del Sur de la CEE y el 

peligro de una renacionalización de la agricultura como 
telón de fondo.

ESTRASBURGO (Francia). 
(Efe).—En este debate impera
ron los intereses nacionales so
bre la ideología de los distintos 
grupos parlamentarios, dejan
do una clara división entre los 
eurodiputados de países del 
Norte y los del Sur.

El eurodiputado socialista 
francés Bernard Thareau pre
sentó la propuesta sobre el pa
quete de ayudas y subrayó la 
necesidad de que la CEE pueda 
contar con recursos suficientes 
para realizar la política socio- 
estructural.

El Parlamento Europeo vota
rá hoy miércoles los temas de
batidos ayer: las medidas de 
estabilización de precios ga
rantizados y mercados, y el pa
quete de ayudas a la renta 
agraria, ayudas nacionales y el 
régimen comunitario de jubila
ción anticipada (a los 55 años) 
para los agricultores.

En entrevista a la prensa, el 
eurodiputado español de “AP”

perteneciente al Grupo de De
mócratas Europeos (DE), Anto
nio Navarro Velasco, explicó 
que en este debate en concreto 
su posición está más cercana a 
los de los comunistas italianos 
que a los de los eurodiputados 
alemanes de su propio grupo 
ideológico.

Navarro Velasco coincidió 
. con el eurodiputado comunista 
italiano, Natalio Gatti, en la 
consideración de que la pro
puesta de la Comisión Europea 
sobre la reforma de la PAC en
cierra el peligro de una merma 
de los fondos destinados al de
sarrollo de las estructuras rura
les.

El eurodiputado español re
saltó que dicha propuesta esta
blece la fusión entre los tres 
fondos existentes en la actuali
dad: el Fondo Europeo de 
Orientación y Garantía Agríco
la (FEOGA), el Fondo Social Eu
ropeo (FSE) y el Fondo de Desa

Amenazas del ministro de
Defensa egipcio a Irán

EL CAIRO. (Efe).—^E1 vicepri-
mer ministro egipcio

denomma “la guerra entre un

ta Bol 
ocec

La reforma de la PAC, problemática.
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rrollo Regional (FEDER).
Los parlamentarios de los 

países del Sur de la CEE propo
nen aumentar en un 25 por 
ciento los fondos del FEOGA 
destinados a la orientación 
agrícola, en detrimento de los

Mutismo en EE.UU. ante la
negativa de Gorbachov

Los 
la

reservados a garantizar los preí 
cios (FEOGA GARANTIA)! 

quedando una relación de un 
25 por ciento y un 75 por ciento 
respectivamente (en la actual)^ 
dad la relación es de un 4 por 
ciento y un 96 por ciento). j

de Defensa, mariscal Abu Ga
zala, ha reiterado veladamente 
la disposición de Egipto a inter
venir en la guerra del Golfo Pér
sico como “ escudo protector de 
la nación árabe ".

En un discurso con ocasión 
del “Día del Tercer Ejército”, 
conjunto de divisiones y briga
das independientes que tuvie
ron una actuación significada 
en la última guerra árabe-israe
lí, Abu Gazala insistió en lo que 
los observadores en El Cairo 
ven como inevitable si la guerra 
del Golfo sigue su curso actual: 
la intervención de Egipto.

El ministro egipcio y “hom
bre fuerte” de la Administra
ción del presidente Hosni Mu
barak, en una clara referencia a 
los sucesos del Golfo Pérsico, 
afirmó que “cada día nos sor- 
pendemos al ver a la nación 
árabe expuesta a invasiones, 
peligros y amenazas, y Egipto 
será siempre el escudo protec
tor y la fuerza que la defienda 
de toda agresión”.

El Gobierno de El Cairo man
tiene una postura muy definida 
ante lo que la prensa oficiosa

país hermano importante can
tidad de material militar a Bag
dad, lo defiende politicamente 
y "permite” el alistamiento en 
el Ejército iraquí de “voluntarios 
por la causa árabe”, según la 
denominación oficial.

Inmediatamente después 
del ataque iraní a una platofor- 
ma petrolífera kuwaití, el pasa
do jueves, el presidente Muba
rak expresó su condena al régi
men de Teherán y advirtió 
abiertamente de la disposición 
de Egipto a “asumir sus res
ponsabilidades nacionales con 
Kuwait”.

Los guardiamarinas de la re
volución iraní derribaron ayer 
un avión iraquí que bombar
deaba posiciones civiles en el 
sur de Irán, según la agencia 
Ima.

Por otra parte, la marina iraní 
interceptó ayer dos petroleros 
y un barco mercante en el es
trecho de Ormuz, añadió la mis
ma fuente.

Después de un registro de los 
barcos en el que comprobó que 
no llevaban cargamento desti
nado a Irak, la marina iraní les 
permitió seguir viaje.

WASHINGTON. (Efe).—El 
Gobierno norteamericano se 
negó ayer a comentar informes 
procedentes de Moscú según 
los cuales el líder soviético, Mi
jail Gorbachov, podría visitar 
Estados Unidos “en el futuro 
próximo” para firmar un trata
do de desarme.

tados Unidos este año, debido 
a la negativa de la Administra
ción Reagan a aceptar restric
ciones en su proyecto antimisi
les “IDE” o “guerra de las gala
xias”.

-------------------------------- -Jciui 
Shevardnadze^ 
informará a & 
los cancilleres Íi

del Pacto
de Varsovia fSed

Esté

Portavoces oficiales tampoco 
quisieron comentar el desarro
llo del encuentro del embajador 
norteeimericano en Moscú, 
Jack Matlock, con el ministro 
soviético de Asuntos Exterio
res, Eduard Shevardnadze.

La negativa de Gorbachov, 
comunicada al secretario de 
Estado George Shultz en Mos
cú, sorprendió y decepcionó el 
mes pasado que el tratado so
bre misiles de corto y medio al
cance se firmaría en una “cum
bre” antes de fin de año, cuya 
fecha debía determinarse

MOSCU. (Efe).—EI mirust»^,^^, 
soviético de Exteriores, Eduard’j^Q 

Shevardnadze, viajará hoy 
Praga para asistir a una reul^ 
nión de cancilleres del Pacto d^ 'rnoc

informai<ció
Varsovia, en la que de la reciente visita a Mosefl 
del norteamericano Georg^

C
D

durante la visita de Shultz 
Moscú.

a

Las oficinas de Administración y la Redacción de 

La Tribuna 
se han trasladado a C/ Salamanca, número 17 
entreplanta. Teléfonos; 21 01 21 -21 01 13- 

21 00 45 y 21 07 94. Los talleres continúan en: 
Polígono Industrial Campollano, C/ D, número 1.

Teléfono: 21 30 92.

Tras esa reunión, un porta
voz soviético dijo qúe Gorba
chov podría visitar Estados 
Unidos “en el futuro próximo” 
para firmar el tratado sobre la 
eliminación de misiles nuclea
res de corto y medio alcance, 
que estará completado en po
cas semanas.

Estas declaraciones suponen 
un nuevo y aparente cambio de 
posición de Gorbachov, quien 
el viernes se negó a fijar una fe
cha para una “cumbre” en Es

Shultz.En dicha reunión, que co
menzará en la capital checa el 
próximo jueves día 29, She-

Íiac 
do: 
vid, 
me

UIUAIXIXW cllSlhM.'
vardnadze dará detalles F^ü

Reagan no hizo 
comentarios

E1_presidente norteamerica
no, Ronald Reagan, no hizo co
mentarios al ser preguntado 
por el anuncio de ayer en la ca
pital soviética cuando subía al 
helicóptero con su esposa Nan
cy para viajar a Arizona, donde 
anteayer murió su suegra, 
Edith Davis.

Filipinas: 40 muertos 
por un desprendimiento

MANILA. (Efe).—Al menos 
40 personas fueron sepultadas 
por un corrimiento de tierras en 
las localidades de montaña de 
la provincia de Kalinga-Apa- 
yao, a unso 370 kilómetros al 
norte de Manila.

Los desprendimientos se 
produjeron el fin de semana últi
mo durante el paso del tifón 
“Pepang”, que provocó fuertes 
lluvias torrenciales y vientos de

170 kilómetros por hora.
El balance total de víctimas 

mortales que dejó el tifón en las 
provincias del norte de la isla 
de Luzón se eleva a 61 perso
nas, mientras que los daños 
materiales se han valorado en 
más de un millón de dólares.

Unas 65.000 personas per
dieron sus hogares y varios 
puentes de la zona quedaron 
destruidos como consecuencia 
de las riadas.

colegas de los países del EstS 
del contendió y los resultados 
de las conversaciones Que ¿_ ^ 
mantuvo la pasada semana en L 
Moscú el secretario de Estado 
soviético, Boris Piadishev.

Piadishev dijo que exige gr^ 
interés por la reunión del corni- i 
té de ministros de Asuntos Ex-j 5 
teriores del Pacto de Varsovia? 
pues “podrían contribuir con 
algo nuevo al esfuerzo de la 
munidad socialista para fo 
lecer la seguridad en Europa . ? [q

Í

Wit

Estas palabras del portavo»^. 
soviético se interpretan enrae-i^ 
dios occidentales de Mosdíf^jj, 
como el anuncio indirecto ^®Jfepj 
una posible propuesta relacio-Kg^ 
nada con las fuerzas conven-Ljj. 
cionaJes en Europa que pc^^^Lo 
ser presentada en la reunión de^

El
Praga. ' - "----- -----------_Esta reunión de los ministíos^ 

'de Asuntos Exteriores dél 
,to de Varsovia (la URSS, wa, Checoslovaquia, Bulsíarifl»T<J 
'Rumania, Hungría y la Repúhlt-lW 
,'Ca Democrática Alemana) 
íiará^ms días. l ¡
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Se rompe la tendencia a la baja

Wall Street despertó con alzas 
I y 80 puntos de ganancia

117
Los socialistas austríacos 
amenazan con romper el 

pacto de Gobierno

Miércoles, 28 de 
Octubre de 1987

L Bolsa neoyorquina, alentada por las buenas noticias 
[ocedentes de los mercados transoceánicos, despertó 
[ayer eufórica y los avances llevaron al Promedio Dow 
Iones de Industriales, media hora después de abrir el 
f mercado, a ganar más de 80 puntos.

WJEVA YORK. (Efe).—La tó- 
alcista con que se inició 
la jomada en Wall Street 

con la ola de ventas 
^Blunes que le hizo perder al 

de Industriales, termóine- 
B|del mercado, 156’83 puntos 

cerrar en 1.793’93.

caída de la Bolsa de Wall 
influida por el compor- 

1 JEento de las Bolsas de Hong 
y Tokio, en Asia, y Lon- 

y otras capitales de Euro- 
convirtió el primer día de la 

í^Eana en el "segundo lunes

analistas consultados 
la cadena de Televisión 

(Cable News Network) 

insisten en que el mercado se 
está comportando ‘‘emocional
mente’’, y está muy sensible a 
las reacciones en otras Bolsas.

Se tocó fondo

No obstante, expertós con
sultados por la cadena de TV 
“Financial News Network" 
(FNN) indican que la reacción 
de yer de Wall Street significa 
que la Bolsa, quizás, tocó fondo 
y ahora ha iniciado la salida a la 
línea de flotación.

También apuntan los espe
cialistas que, aunque la Bolsa 
pareció hacer caso omiso a la 
reunión del presidente Ronald 

Reagan y los líderes del Con
greso para negociar una reduc
ción del déficit del Presupuesto 
Federal, ayer recapacitó sobre 
esa negociación como posible.

Los expertos, no obstante, 
previenen sobre la posibilidad 
de grandes fluctuaciones debi
do a las reacciones emociona
les que está teniendo el merca
do.

Las tasas de interés, uno de 
los factores causantes del de
rrumbe de la Bolsa, bajaron y 
eso, dicen los analistas, tam
bién ha alentado la inversión 
en acciones.

El New Stock Exchange 
(NYSE) continuará toda esta 
semana con dos horas menos 
de sesión para poder asentar 
las cuantiosas trahsacciones 
que, ayer, en la primera media 
hora alcanzaban ya los 45 millo
nes de acciones.

VIENA. (Efe).—El presidente 
del Partido Socialista Austríaco 
(SPOE), Fred Sinowatz, amena
zó veladamente ayer con rom
per la coalición gubernamental 
que mantienen desde enero de 
este año con los conservadores 
del Partido Popular (OEVP).

Al inaugurar el 30 congreso 
del SPOE, el dirigente sociahs- 
ta y ex-cancüler federal recla
mó del OEVP, que lidera el mi
nistro de Asuntos Exteriores, 
Alois Mock, que “deje de jugar 
el doble papel de Gobierno y 
oposición".

El sucesor de Bruno Kreisky 
en la presidencia del Gobierno 
y del SPOE aludió con ello a las 
diferencias expresadas en pú
blico por los conservadores con 
algunos puntos de un progra
ma de saneamiento económico, 
que previamente habían sus
crito con los socialistas.

Sinowatz, que abandonó la 
jefatura del Gobierno en 1986 

tras la elección de Kurt Wald- 
heim a la presidencia de Aus
tria, subrayó ante los 575 dele
gados del Congreso que el 
SPOE es el partido más fuerte 
de Austria, coincidiendo con el 
próximo centenario de su fun
dación.

En las últimas elecciones le
gislativas austríacas, celebra
das en noviembre de 1986, los 
socialistas sumaron 80 esca
ños, 77 los conservadores, 18 
los liberales, de Joerg Haider y, 
finalmente, los “verdes", que 
obtuvieron ocho mandatos en 
el Parlamento.

Sinowatz, que contrariamen
te a las versiones que le atri
buían deseos de dimitir anun
ció ayer su propósito de pre
sentarse a la reelección, recor
dó en su discurso que el partido 
que preside es uno de los esca
sos partidos socialistas euro
peos que no se escindió.

ggún el documento final del Sínodo de obispos
pre- 
riA), 
e un 
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Definitivamente, la mujer
:uali*
l por no podrá ser sacerdote

AHORRE EN LA CAJA, 
ES DOBLEMENTE PROVECHOSO

^(CIUDAD DEL VATICANO. 
v'~'^ hombres y mujeres 

abiertos en la Iglesia 
tipo de tareas, “exclui- 

^los ministerios que requie- 
»tlapotestad del orden" (sa- 

diaconado), y los mo
mentos gozarán de autono- 

P®*^° controlada por el 
mpo. en unos casos, o la San- 

'5®de, en otros.

istroi 
uard 

jy a

^stas son las principales pro- 
aciones contenidas en el 
®o latino del documento fi-
'provisional, base del defini- 

ayer circuló entre los 
^® cubren la infor- 

030,1^*^°^ ^®^ Sínodo de obispos.

° ella hay que añadir la ter
co- C^ '^®®^^ón base de este Si

ca el R ^^ presencia del laico en 

sUsV^^^° ^^^rna que para un 
*EsteO° ®1 «^^PO político es 
adosV P^^o^iado para dar 
(juei *^5^0 en medio del muñ

ía ení'^ ^Q’^^® ®® asumen todas 
que tienen una

gran influencia sobre el presen
te y el futuro de los individuos y 
de los pueblos".

El texto provisional latino tie
ne 24 páginas, y consta de una 
introducción y de trece capítu
los dedicados a los laicos en ge
neral, los carismas, la santidad 
y espirituahdad de los laicos, la 
parroquia, movimientos en re
lación a las Iglesias locales y a 
la universal, ministerios, la mu
jer y el ministerio.

La última parte se dedica al 
laico en la vida política, la evan- 
gehzación, formación de los lai
cos, promoción de las mujeres 
en el mundo y la Iglesia, la fami- 
ha y la juventud.

La mayor parte de lo dicho 
sobre el laico y la política co
rresponde a los documentos 
del Magisterio sobre libertad 
pohtica, participación en las 
cuestiones sindicales, políti
cas, sociales y educativas.

Olla a presión WMF 
Perfecl. 7 litros

£

¿^'^troristas peruanos degüellan
con 

a co- 
brtáq

a nueve campesinos
p^ T¿^’ ^^^®^ .—Un convoy mi- 

avozLf '^^P’^esto de siete tan- 
1010'1) ^^ y '^^ autobús fue ataca- 
oscá|L^^?®^®®^® Lima, horas 
□ de^Q ®® ^® que en Ay acucho, 
acio- 5,eJ^^®nto del sur de Perú, 
iven' MI ^ ^^uipesmos fueran de- 
3drí8.'ít.^°^ por presuntos guerri-

® ^e Sendero Luminoso.o (X

rft- ***

en Lima, repelido
® soldados y que no pro- 

PolO'Jor ^^^^^^s, fue perpetrado 
laria- i^g?^ ’^úmero indeterminado 
Úbli; ¿(g ®^®^tos que arrojaron ar- 

, dU' Yi>^°^ explosivos cuando el 
j °y Pasaba bajo un puente

en el distrito de San Martín de 
Porres.

En la capital de Perú también 
se registraron otros atentados 
durante la última noche.

Un local del partido guberna
mental peruano APRA en el Ca
llao, puerto de Lima, fue igual
mente atacado con explosivos, 
mientras otros artefactos esta
llaban en las cercanías de la 
plaza de toros de Acho y en los 
alrededores del Ministerio del 
Interior, en el distrito de San 
Isidro, causando daños de es
casa consideración.

Ahora y sólo durante unas semanas, ahorrar a plazo en la Caja de 
Valencia es doblemente provechoso, porque al provecho mismo del aho
rro hay que añadir el de los regalos que la Caja le entrega en el mismo 
instante de hacer la imposición: una práctica Olla a presión WMF Perfect 
de 7 litros o una elegante Cristalería Milano de 48 piezas o una completa 
Cubertería Monix compuesta de 87 piezas

Consulte en cualquiera de las 464 Sucursales de la Caja de Ahorros 
de Valencia y aprovéchese de esta oferta hoy mismo, las existencias de 
regalos son limitadas.

Interés 0.10°"; anual. Podrá deducir los importes retenidos en las condiciones legales, 
en su declaración del Impuesto sobre la Renta y del IVA

CONDICIONES 1 AÑO 3 AÑOS

Cubertería MONIX 87 piezas 150.000 60.000
' Cristalería MILANÓ 48. piezas 180.000 70.000

Olla a presión WMF Perfect, 7 litros 170.000 65.000

ELIJA SU REGALO... Y BUEN PROVECHO

CAJA DE AHORROS DE VALENCIA
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La educación 
física, obiigada 
en enseñanzas 
primarias y 
medias

El Ministerio de Educación y 
Ciencia, en colaboración con el 
de Cultura, desarrollará, a par
tir del presente ejercicio, un 
plan destinado a implantar la 
educación física como asigna
tura obligatoria en las ense
ñanzas primaria y media, do
tando de infraestructura y de 
personal a los centros que lo 
precisen.

Los titulares de los respecti- , 
vos departamentos, presenta
ron este programa, que, en pa
labras del ministro de Educa
ción, "pretende romper con la 
tradicción de considerar a la . 
educación física como una , 
"maría".

El plan se desarrollará duran
te los próximos cinco años y 
contempla una inversión de 
36.250.000 de pesetas, de los 
que 2.800.000 ya figuran en los 
presupuestos generales del Es
tado para 1988.

Los pricipales objetivos del 
plan son, según Maravall, son 
implantar la educación física 
como materia obligatoria en la 
educación preescolar, básica y 
media, dotar de profesores es
pecialistas a los centros de 
EGB donde las carencias son 
más graves y establecer un 
programa de inversiories para 
construcción y adaptación de 
instalaciones. Su finalidad es 
que la práctica deportiva no 
siga siendo deficitaria en Espa
ña.

El responsable gubernamen
tal de Educación informó que 
se está elaborando un plan si
milar para la Universidad, en el 
ejue trabaja el nuevo director 
general para el Deporte, Rafael 
Cortés Elvira.

Para ejecutar el plan es nece
saria la provisión de 2.502 pro
fesores para EGB y su amplia
ción a 2.458 en enseñanzas me
dias. En el primer caso, los 
puestos se proveerán median
te cursos hasta que se cree la 
especialidad en sus escuelas 
universitarias.

La cobertura de las plazas de 
enseñanza secundaria, para lo 
que hay presupuesto un total 
de 12.160.000.000 de pesetas, 
correrá a cargo de los licencia
dos del Instituto Nacional de 
Educación Física.

El secretario de Estado para 
el Deporte, Javier Gómez Nava
rro, dijo al respecto que “este 
programa supone una fuerte 
demanda de licenciados por lo 
que se crearán cuatro nuevos 
centros del INEF en Canarias, 
Valencia, Galicia y Castilla- 
León, que se unirán los cuatro 
ya existentes".

En cuanto al programa de 
construcción y dotaciones, con 
un presupuesto de 
28.700.000.000 de pesetas, Ma
ravall destacó la construcción 
de gimnasios a centros c[ue ca
recen de él y que no tiene nin
guna instalación ajena que 
pueden utilizar.

El ministro de Cultura, Javier 
Soléma, señaló que “este pro
yecto es muy querido por el Go
bierno y es producto de la cola
boración entre el Ministerio de 
Educación y el Consejo Supe
rior de Deportes del Ministerio 
de Cultura".

Tampoco aprueban los planteamientos del Ministerio de Educación

Los padres de alumnos, molestos con los 
retrasos de la nueva rectora del IMDA

La Federación de Padres de Alumnos de Albacete, ha 
hecho público un comunicado en el que expresa su 

malestar y disconformidad con el retraso y restricciones 
planteadas por el Instituto Municipal de Deportes tras la 
nueva composición de su junta rectora, así como por la 

desviación del Ministerio de Educación de entender 
como campeonatos escolares, lo que antes era el 

proyecto de Educación Física.

La Federación de Padres ma
nifiesta en su carta que “ sobre 
la aplicación de la educación fí
sica y la promoción deportiva 
de nuestros hijos, existe cierta 
confusión, en parte por el des
conocimiento generalizado del 
problema, pero también por el 
desorden de objetivos que se 
vislumbra en el Ayuntamiento 
y en la propia Dirección Provin
cial de Educación.

Desde hace unos pocos años 
venimos asistiendo a una situa
ción alentadora. Primero por
que el Ayuntamiento abrió el 
abanico de la promoción depor
tiva, para los chavales a través 
de las escuelas deportivas, dis
tribuidas entre las instalacio
nes deportivas y en la casi tota
lidad de centros educativos, 
como método para propiciar 
mayores posibilidades de abrir 
la escuela al entorno social. Se
gundo por la alentadora noticia 
de la planificación del Ministe
rio de Educación y Ciencia de 
implantar la educación física en 
la EGB, progresivamente.

Con el comienzo del nuevo 
curso escolar esta Federación 
se ve sorprendida por un apa
rente “cambio de rumbo” que

no llegamos a entender".
La nota de la Asociación de 

Padres de Alumnos sigue di
ciendo; "El Instituto Municipal 
de Deportes, retrasa y restrin
ge el número de posibilidades, 
no da comienzo a una iniciativa 
de esta Federación como fue la 
puesta en marcha de la nata
ción escolar, deteriorando la 
promoción deportiva de nues
tros hijos. La entrada del nuevo 
Ayuntamiento está descala
brando un proceso iniciado, cu
yas consecuencias van a ser 
muy graves a nivel social.

Desviación del 
proyecto primitivo

Por otro lado el MEC desvía 
el primitivo proyecto de educa
ción física y empieza a poner el 
acento en la promoción depor
tiva, vía campeonatos escola
res.

En absoluto estamos contra 
los campeonatos escolares. 
Ahora bien la educación física 
es algo totalmente diferente y 
nos empieza a preocupar: la 
falta de conocimiento científi
co-pedagógico de parte del 
profesorado dedicado a estata-

Martínez Simón, tras la cesión del Pabellón

AP pide mayor número de 
vocales en la rectora

□ A.G.

El Grupo Popular presentó 
ayer una moción sobre la com
posición de la junta rectora del 
Instituto Municipal de Depor
tes ya que piensa que hay falta 
de proporcionalidad en los vo
cales de la misma, consideran
do excesivos los tres represen
tantes del Partido Socialista. 
Para AP, el Grupo Socialista de
bería de tener dos vocales, los 
mismos que ellos, y uno para 
CDS e IU, respectivamente. 
Como nuevo miembro, en sus
titución del representante del 
PSOE proponen a Cristóbal Co
llado Núñez.

En otro orden de cosas, hay 
que, reseñar que el vicepresi
dente del Instituto Municipal 
de Deportes, Francisco Martí
nez tiene pensado desplazarse 
la próxima semana a Madrid 
para poner de acuerdo a la em
presa constructora del nuevo 
Pabellón Polideportivo de la Fe
ria y al Consejo Superior de De
portes que actualmente tienen 
paralizadas las obras, con el fin 
de que este edificio pase a ma
nos municipales lo antes posi
ble dada la gran demanda de 
instalaciones existente en 
nuestra ciudad: "Trataremos 
de colocar poca madera arriba y 
hacer la pista más cómoda para

los deportistas redistribuyen
do bien el dinero”, dice Francis
co Martínez haciendo alusión al 
único pabellón cubierto que 
tiene Albacete en la actuali
dad. El vicepresidente del 
IMDA, previo paso por la junta 
rectora, renovará el seis de no
viembre el convenio con la Caja 
de Ahorros de Valencia para las 
actividades deportivas del cur
so 87-88, al tiempo que ya está 
prácticamente ultimado el 
acuerdo para que la Caja de Al
bacete financie el cambio de 
suelo del polideportivo, lo que 
supondrá una inversión de 6 
millones de pesetas.

En cuanto a la carta que re
mitieron los presidentes o que 
ejercían como tales de las fede
raciones de baloncesto, volei
bol, tenis de mesa, atletismo, 
balonmano, natación, pelota, 
ajedrez y fútbol, solicitando 
una reunión con el alcalde para 
no romper definitivamente las 
deterioradas relaciones con el 
IMDA, Francisco Martínez ma
nifiesta que se alegra de saber 
quiénes son los presidentes de 
dichas federaciones y añade, 
irónicamente, que está estu
diando los proyectos presenta
dos por los mismos "que por 
ser tan extensos, tardaremos 
aún varios días en terminar de 
verlos".

LUIS MIGUE

La Asociación de Padres no ve clara la implantación de los programas de 
E. Física.

rea. el inicio del plan en los cur
sos altos, cuando es fundamen
tal empezar por el ciclo inicial, 
el corto horario, la falta de pla
nificación curricular con el res
to de áreas...".

Por último, destaca la carta 
que “a la vista de los hechos, 
esta Federación insta al Ayun
tamiento y al MEC a que recon
duzcan la situación, el primero

desbloqueando una situación 
que nos parece antisocial. Y ®l®Ajggg 
que se plantee con rigor el área- 
de educación física, desde la¿ ^^^^ 
primeras edades, como ele
mento básico de una educación

epi

hac 
conintegral, donde el conoemuen^ 

to del cuerpo y su relación con ^^ 
el espacio en un proyecto glo* 
balizado, ayude al niño a desa^ ^ 
rrollar todas sus capacidades ^ ,^^^

El Albacete pide ayuda a Daniel Romero

El guardameta Peraile

¡ani 
Olin 
Sde 
ibiil 
íela

probará en el Mestalla ,

La reunión de la junta directi
va del Albacete Balompié el pa
sado lunes tuvo matices emi
nentemente económicos como 
ya es norma, planteándose la 
necesidad de hacer frente ed 
préstamo de la Caja de Ahorros 
de Albacete de los que cerca de 
nueve millones se han hecho ya 
efectivos. Por otro lado, se vol
vió a insistir en la posibilidad 
de entrar en conversaciones 
con las instituciones oficiales, 
teniendo prevista una reunión

cios del joven valor albaceten- 
se, los dos clubes deberían eAt 
entrar en negociaciones.
analizó como era obvio el partí , C| ||., 
do de Cuenca, y se piensa des
de la directiva que el equipo 
Neme "no jugó tan mal ‘^°® 
pueda hacer pensar el ^®®'^ 
do". Estas palabras del po 
voz de la directiva merengo .
García Toledo, hacen peo 
que no vendrán refuerzos

d(

^erc

«ntc

3

mediato, aunque no se de jjigj. 
ta la posibilidad de óosisto e 
cesión del que ya fuera 
del Albacete Balompié. Ram ■ |
actualmente en el Hér e j^.

con el Ayuntamiento el próxi
mo día 30, la que sin duda se 
pondrá sobre el tapete el défi
cit del Trofeo “ Ciudad de Alba
cete", así como el tema de la 
megafonía del estadio. Se ha 
pensado incluso, en ver al go
bernador civil, Daniel Romero, 
para que aprovechando su an
terior vinculación al Consejo 
Superior de Deportes, pueda 
sacar algo en claro del expe
diente abierto sobre el Campo 
de la Federación en el que el Al
bacete Balompié tiene un buen 
montón de millones invertido 
sin que llegue a ser suyo.

En el aspecto deportivo, se 
dio luz verde al guardamenta 
Peraile para que pueda probar 
quizás hoy mismo con el Mes- 
talla, haciendo constar de que 
en el caso de interesar los servi-

La plantiUa, en a«®®^saia. i 
Neme que volverá ^^ ,g je 
manca, entrenó ®" \ j^^toy j , 
ayer a los órden^ d^^ j ^| 

se espera que para .na puedan ir recuper gj-gj^lTe
hombres que no P'*^*®^p j úiti-K^ 
en la cita de Cuenca P^ ^^ 
mo, hasta la sede e jgjo/^A 
negado la soUctud d^ W^aJA 
equipo de Tercera D-J« A, 

para que el jueves „,e«n1
que viene el conj . capital! 1 
gue se desplace has partir-1 ‘Al
autonómico y del ca®-doasideinauguracróndel ^^ 
po al que han w»^d.r 

tándolo de hierba. .g
plazamiento, el ^^ le- U^
braria 3OO.«»W afir-1
que es segura la resp

Sei

mativa.
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Es el más joven campeón del mundo de ajedrez de la historia

Garri Kasparov, el “hijo del cambio
Margall, Creus 
y F. Martínez, 
incorporados 
a la selección 
de Díaz-Miguel

Oam Kasparov.

de la URSS, se defiende atacando
' El soviético Garri Kasparov, campeón mundial de 

I'j ajedrez, que disputa actualmente el título con su 
¿patriota y máximo rival Anatoli Karpov, se defiende 

libro el “Hijo del cambio” como lo hace siempre que 
ijiedelante un tablero de ajedrez; atacando sin tregua 

ni cuartel.

1 JIADRID. (Efe).—Kasparov, 
dispuesto su libro en ca- 

1 «capítulos y un epílogo con 
Mo muy sugestivo; “Final 
’|partida. Tanto y tan pron- 
i comienza y termina su pri- 
j 'peregrinaje üterario con 
Ias poesías que pueden de

sús máximos anhelos y, a 
z, su principal preocupa- 

c el destino, el eiifrenta- 
nto entre “lo bueno" y “lo 
b* y la comparación entre la 
lyel ajedrez.
l'Híjo del cambio " se inicia, 
los agradecimientos de ri- 
conuna poesía de Edward 
gerald en la que se asevera 
‘todo es un tablero de aje
nie noches y días / donde el 
ino juega con los hombres 
«piezas; / aquí y allá mue-

Azaebaiján, y en 1978 se adju
dicó el título mundial juvenil, 
con lo que daba forma a su im
presionante carrera hacia el en
torchado mundial de las 64 ca
sillas.

En 1981 se impuso en el cam
peonato individual de la URSS y 
en el 82 ganó el torneo interna
cional de Moscú, valedero para 
el Ccimpeonato del mundo. En 
1983 se clasificó para la final 
del torneo de candidatos, en la 
que derrotó a Vasily Smyslov, 
ex-campeón mundial, en 1984, 
y se abrió las puertas para dis
putar su primera final mundial 
con una de sus “bestias negras", 
Anatoh Karpov.

GUB fda jaque y mate, / y una 
iotra las vuelve a guardar
í armario”.

:ión 
el a
jea

.-epilogo finaliza con una 
áficativa afirmación de este

laá ’'’^®^ ajedrez: "El destino 
gle^ “®^^ ®®’^ °aás fuerte que él, 
,j¿¿' bloque pudo y lo que tenía 
leny ’^®f”, aserto que Kaspa- 
con ^°Fisidera imprescindible 
jloí ^° '®^ final de la partida 
ísa'V' independientemente
;s ■s

 
W tengamos éxito o tal

Picásemos".

1^ Kasparov es el cam- 
i^roundiEil de ajedrez más 
®de la historia. Nació el 13 
^nlde 1963 en Bakú, capi
as la República soviética de

;en- 
de 
Se 
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WTROSIS 
^Iír3tamiento causal 

de la artrosis no 
existe.
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y dificultad de 
niovimientos.

INFORMACION:
CENTRO MEDICO

arirang
ACUPUNTURA

Aa de bingo
^’NO DE ALMANSA

M
i

Mendizábal, 7 
teléfono: 34 40 29 

i®rto todos los di as 
®xcepto lunes.

De 5 a 3 
í "^® acondicionado

‘^^ Restaurante
^^'RO ANIVERSARIO 

. 28 DE OCTUBRE

Anatoli Yevgeniyevich Kar
pov es citado en nada menos 
que 156 páginas de un libro que 
consta de 259 de texto y fotos y 
de nueve “partidas ilustrati
vas" disputadas entre 1981 y 
1986 con Tukmakov (una), Kor- 
chnoi (dos) y Karpov (el resto).

Solamente hay una persona 
que puede intentar competir 
con Karpov, aunque sea desde 
bastante lejos, en ese original 
entorchado de ser blanco de las 
iras de Kasparov y cuyo nom
bre es capaz de sobresaltar al 
campeón mundial con sólo ser 
pronunciado: el filipino Floren
cio Campomanes presidente 
de la Federación Internacional 
de Ajedrez (FIDE), que aparece 
en 77 páginas del libro.

i, Kasparov úxieg^l hóm^^ lectura de él "Hijo del t:&xs!e- 
da Karpov con la atajada la ''Iáo7 '«8 pueda comprobsú

; Unión Soviética que estuvo jb teórica/
dommada por “la inercia yj^Wprá^icai. de sus difererwáaa 
qorrupoié» burocrática'* y '/' oop Karpowan en este sen; 

■t"'^e entronca con la ágptx»^ tádlo, dejando entrever^.que 
Karpov es el pasado y. él elen que los destinos de la

URSS estuvieron dirigidos < presente-futuro.;v , > " **, 
Sñi< embargo, Kasparovpor, Leonidas Brezhenev,

Yuri Ándropov y Kostantm cita a Lenin y a Benajamín 
.; Chemienko. -«- ,>* *¿ ^^;, Franklin como practicantes

A la vez, se'propone a sí 
Ynismo como la expresión 
ajedrecística de la “peres- 
troika" yal "giasnot" que en 
.política ha impulsado Gor- 
bachov,; pero añade rápida- - 
mente que el máximo líder ^' 
soviético no necesita “mí . 
humilde apoyo" .

y defensores del ajedrez, ^ 
contraposición a personas 
como el AyatoUab Jemeini, 
que “recientemente" ha 
prohibido la práctica de este 
deporté, porque “los ideólo
gos soviéticos vieron eVaje- 
drez como una verdadera 
arma y una pieza viva^de

Sin embargo, durante la propaganda". -

SEVILLA. (Efe).—La selec
ción española de baloncesto, a 
la que ya se han incorporado 
los jugadores Margall, Ferrán 
Martínez y Creus, este último 
sustituto del lesionado Solóza- 
bal, realizó ayer un duro entre
namiento en el que el seleccio
nador, Antonio Díaz Miguel, in
sistió en el aspecto ofensivo.

Díaz Miguel dijo que el parti
do contra los húngaros es “una 
incognita, ya que es un equipo 
al que no conocemos muy 
bien" y se quejó de la falta de 
tiempo para preparar el en
cuentro.

EI técnico español señaló 
que hay que ganar a Hungría, 
“ y ganar bien para no tener que 
jugeimos la clasificación contra 
Italia, que es de otro nivel", y 
recordó que la seíección hún
gara se ha clasificado para esta 
fase eliminando a potentes 
equipos como el holandés.

En cuanto a las ausencias — 
la más reciente la de Solozábal, 
que padece una-tendinitis en la 
rodilla—, Díaz Miguel dijo que 
"no hay notables ausencias, 
sino notables presencias, ya 
que tanto Margall como Fer
nando Arcega y Creus harán ol
vidar a Solozábal, Jiménez y 
Díaz".

Los seleccionados españo
les, que comenzaron a entrenar 
poco antes de las once de la 
mañana, realizaron ejercicios 
tácticos ofensivos y defensivos 
y disputaron entre sí un peque
ño partido en el que el entrena
dor Díaz Miguel ensayó nuevos 
movimientos de ataque.

A los pocos minutos del co
mienzo de la sesión preparato
ria, el pívot madridista Antonio 
Martín sufrió un pequeño golpe 
que le afectó a su cadera.

a
 Instituto Municipal de Deportes

Albacete

CONTRATACION TEMPORAL 
MONITORES, CURSO 1987/88

Se solicita a tocios los monitores que entregaron su documenta
ción personal, para la aplicación del baremo de méritos, que dispo
nen hasta el día 5 de Noviembre, para remitir por escrito al Instituto 
Municipal de Deportes, Avda, de España, s/n., la especialidad que 
desean desarrollar.

Las especialidades previstas para el curso 1987/88 son:
Iniciación Deportiva 
Baloncesto 
Balonmano 
Voleibol 
Fútbol-Sala 
Atletismo
Tenis

Tenis de Mesa 
Natación
Judo
Karate
Gimnasia Rírmica
Patinaje
Ajedrez

Educación Física (Mantenimiento)
LA JUNTA RECTORA

/< COLEGIO PROVINCIAL DE
(8) AGENTES DE SEGUROS

SEMANA MUNDIAL DEL AGENTE DE SEGUROS
El Agente de Seguros está capacitado profesionalmente, para 
proponerle en cada circunstancia el seguro más adecuado a 

sus necesidades.
UTILICE SIEMPRE LA EXPERIENCIA DE UN AGENTE 

DE SEGUROS PROFESIONAL Y COLEGIADO

■a

I*^^ ’ -'«^*^^M iSlj? '«^¿5^'“^^^^^®^' r

Ponemos,^a su disposición los medios 
y las idéas para ayudar le a Vd. y a su 
empresa o negocio en cualquier pro
moción publicitaria.

C
ui
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vallas, anuncios de prensa
\ y radio, megafonía, regalo 
^ publicitario y de empresa, 

creativos, rotulistas, etc...

...llámenos
«□» 215330
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Dublicidad s.l.
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Fútbol municipal
Campeonato Interbarrios

Se batió el record de goles en la pasada jornada

Villarrobledo y Almansa, É
suma y sigue en Tercera

CATEGORIA JUVENIL
Resultados y clasificación de la segunda jornada

Hnos. Falcó, 6; At. Vereda, 3
Luis Vereda, 5: Santa Teresa, 1
Pol. San Antón, 2; Rosario. 4
Pozo Majano, 1; Pozo Cañada, 1
San Juan, 0; Pedro Lamata, 4
Villacerrada, 0; Hospital, 9
Avda, de España, 1; El Püar, 1
Descansó: García Morato

- J. G. E. P. F. C. P.

Hospital ................. 2 2 0 0 16 2 4-1- 2
Rosario ................... 2 2 0 0 6 3 4
El Püar..................... 2 1 1 0 10 2 3-1- 1
Pozo Majano .......... 2 1 1 0 3 1 . 3-1- 1
Pozo Cañada......... ; 2 1 1 0 8 3 3-1- 1
Geircía Morato ....... 1 1 0 0 7 1 2-1- 2
Pedro Lamata........ 2 1 0 1 4 2 2
Luis Vereda ........... 2 1 0 1 6 3 2
Hnos. Falcó............ 2 1 0 1 7 7 2
Santa Teresa ......... 2 1 0 1 5 6 2
Avda, de España ... 1 0 1 0 1 1 1- 1
Pol. San Antón....... 2 0 0 2 6 11 0- 2
Sanjuan ................ 2 0 0 2 2 11 0- 2
At. Vereda ............. 2 0 0 2 4 13 0- 2
Villacerrada ........... 2 0 0 2 1 18 0- 2

En esta novena jornada 
liguera se ha batido el 

record de goles, se 
marcaron 33, cifra 

bastante importante y que 
demuestra la capacidad 

goleadora de algunos 
equipos. Cabe destacar la 
victoria del Villarrobledo 

en el terreno del Villacañas 
por 1-2, que le permite 

mantener en solitario el 
liderato y que teniendo en 

cuenta sus próximos 
partidos puede 

mantenerlo durante varias 
jornadas.

□ Raúl ABELLAN

f
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Los rivales siguen encalando goleadas en el Polideportivo almanseno
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CATEGORIA ALEVIN

Resultados y clasificación de la primera jomada
Avda, de España “A”, 5; Cult. La Estrella, 0
Manuel de Falla, 3; Hnos. Falcó, 1
Hospital, 4; Cristóbal Colón, 1
Pedro Lamata, 13; El Pilar, 1
García Morato, 0; Luis Vereda, 5
At. San Pablo, 3; San Pablo, 0
Francisco Pizarro-Avda. España “B”, aplazado

Almansa se muestra irresis
tible en su propio ambiente, 
donde marca goles sin piedad, 
todo lo contrario que le sucede 
en las salidas. Al Alcázar que 
venía precedido de buen siste
ma defensivo le endosó un 6-1. 
El At. Tomelloso sigue su racha 
de resultados positivos, logró 
tm 0-0 en el terreno del Campi
llo que no es la perita en dulce 
que parecía iba a ser en este 
gmpo: sus reducidas dimen-

queca-Manchego con un 3-3 en 
el marcador; el cambio de en
trenador en el Manchego pare
ce que dio los fmtos apeteci
dos.

j en 
equipo de los que luchen por! 
los primeros puestos. Muchas '^J,^ 
dificultades encontró el Sonse — 
ca para batir al colista Illescas kjeca
por 1-0, y lo propio le sucedió al^«iwi 
Valdepeñas para batir al Quu^, " 1

19-435

Meritoria victoria 
del Calvo Sotelo

tañar por 3-2; dos equipos qua 
deben de mejorar sus posicra 
nes en la tabla. J

M 
COMU

Muy meritoria la victoria del 
Calvo Sotelo en Herencia por 1- 
2, que le permite ir escalando 
posiciones en espera de apro
vechar nuevas oportunidades

Próxima jomada ÍENTE 
ASU

JAPITA
Para la próxima jomada hay^^

J. G. E. P. F. C. P.

Pedro Lamata........ 1 1 0 0 13 1 2
Avda. España “A" . 1 1 0 0 5 0 2
Luis Vereda ........... 1 1 0 0 5 0 2-1- 2
At. San Pablo ......... 1 1 0 0 3 0 2
Hospital ................. 1 1 0 0 4 1 2
Manuel de FaUa.... 1 1 0 0 3 1 2
Avda España “B” .. 0 0 0 0 0 0 0
Francisco Pizarro ... 0 0 0 0 0 0 0
Hnos. Falcó............ 1 0 0 1 1 3 0
Cristóbal Colón .... 1 0 0 1 1 4 0
San Pablo ............... 1 0 0 1 0 5 0
C. La Estrella......... 1 0 0 1 0 5 0
García Morato ....... 1 0 0 1 0 5 0- 2
El Püar.................... 1 0 0 1 1 13 0

siones del terreno, y el ardor 
combativo de sus hombres ha
cen muy difícil el puntuar en di
cho terreno. Se esperaba más 
del Toledo, la igualada en Mota 
del Cuervo con un 2-2 en el 
marcador es importante, pero 
se confiaba que los toledanos 
se llevaran la victoria y sin em
bargo estuvieron más cerca de 
la derrota, ya que llegaron a te
nér un 2-0 en contra. Emoción y 
buen juego en el choque Azu-

para mejorar su clasificación. El 
Talavera vuelve al segundo 
puesto de la tabla, tras su difícil 
victoria ante el Guadalajara por 
1-0; los locales no acaban de 
encontrar su verdadero juego y 
sus seguidores andan un poco 
preocupados, ya que la meta 
del Talavera es el ascenso de 
categoría. El Fuensalida con su 
victoria por 2-1 ante el Madri
dejos se va a los lugares de arri
ba y parece que puede ser un

varios partidos importantes, y a:, 
que la igualdad está siendo la'^*! 
tónica de este grupo, sin 
ningún conjunto se sienta se-p^ 

guro de su ascenso, ya que ,, 
queda mucha competición, f f 
pero un amplio grupo de equij 
pos aspiran a tal privilegio^ |Q 
Destacan los partidos; Villani 
bledo-Sonseca; Ulescas-FuerH ^ 
salida; Guadalajara-Aimans^ Tji 
Qirintanar-Talavera y Toledo-'*—, 
Valdepeñas.---------------------------- --------d E!

En Italia, baja el “Pelusa” y sube GuUit

L?® Í^9^^®^®s del Nápoles cierran 
1 as en torno a Diego Maradona

CATEGOmÁ INFANTñ.
Resultados y clasificación de la primera jomada

Luis Vereda, 0: Feo. Pizarro, 1
Hospital “B", 1; Pedro Lamata, 8
Pozo Majano, 3; Manuel de Falla, 2
Hnos. Falcó, 1; García Morato, 8
Avda, de España, 5; El Pilar, 2
Sp. Fátima, 2; At. Vereda, 7
Fátima, 0; Rosario, 12
At. San Pablo, 0; Hospital “A", 2

J. G. E. P. F. C. P.

Rosario................... 1 1 0 0 12 0 2-1- 2
García Morato ....... 1 1 0 0 8 1 2-1- 2
Pedro Lamata ........ 1 1 0 0 8 1 2-1- 2
Hospital "A" .......... 1 1 0 0 2 0 2-1- 2
Francisco Pizarro ... 1 1 0 0 1 0 2-1- 2
At. Vereda ............. 1 1 0 0 7 2 2+ 2
Avda. España ........ 1 1 0 0 5 2 2
Pozo Majano .......... 1 1 0 0 3 2 2
Memuel de Falla.... 1 0 0 1 2 3 0
El Püar.................... 1 0 0 1 2 5 0
SP. Fátima.............. 1 0 0 1 2 7 0- 2
Luis Vereda .......... 1 0 0 1 1 01 0- 2
At. San Pablo ........ 1 0 0 1 0 2 0- 2
Hospital "B” ......... 1 0 0 1 1 8 0- 2
Hnos. Falcó............ 1 0 0 1 1 8 0- 2
Fátima.................... 1 0 0 1 0 12 0- 2

NAPOLES (Italia). (Efe).— 
Todos los compañeros de Die
go Armando Maradona en el 
Nápoles han cerrado filas en 
tomo a su líder, y le defienden 
de las criticas que, por bajo ren
dimiento en los partidos que ha 
disputado la presente tempo
rada, le dedica la prensa italia
na en los últimos días.

El jugador argentino, pese a 
haber recuperado la “línea” 
tras la semana de reposo y de
sintoxicación en Merano (nor
deste de Italia), no ha podido 
acallar las críticas que viene su
friendo desde que el Nápoles 
fue eliminado por el Real Ma
drid en la primera eliminatoria 
de la Copa de Europa.

Su juego del pasado domingo 
frente al Roma, que los periódi
cos calificaron de “estático”, 
hace que un rotativo deportivo 
italiano destaque en su edición 
de ayer: “La bolsa del campeo
nato ofrece nuevas cotizacio
nes. Baja Maradona y sube Gu- 
llit (Milán). ¿Ha comenzado ya 
una nueva era? ”.

Dicho periódico, en portada, 
publica una fotografía en la que 
puede verse a un Maradona no
tablemente más delgado y titu-

la: “Ahora, darle de comer”, 
para en el pie de foto comentar: 
“¿Maradona tiene hambre de 
gol o de buen juego, de gloria o 
de innovación, o, simplemente, 
tiene necesidad de un plato de 
spaghetti?”.

Claudio Garella, portero del 
Nápoles, ha sido uno de los pri
meros en salir al paso contra 
estas criticas. “Diego no debe 
hacer caso de lo que dicen los 
demás. Necesita una recupera
ción psicológica, y debe hacerla 
por sí mismo; nadie, en esto, 
puede ayudarle. A nosotros 
nos basta con que siga dándo
se cuenta de que se llama Ma
radona”, afirmó.

“Diego sigue 
atemorizando"

PEI

Diego Armando Maradona-

1

He vuelto a ver en televisión W 
partido que jugamos contra s^i 
Roma, y Maradona corrió comoi 
un loco y en todas las zonas day

1

El guardameta napolitano 
añadió que “Diego es un juga
dor que, con su sola presencia, 
da tranquilidad al equipo y ate
moriza a los conjuntos rivales”.

El centrocampista interna- . 
Cional Salvatore Bagni subrayó 
que " sólo faltaría que nosotros 
también criticásemos a Mara
dona. Diego sigue siendo un 
ejemplo para todos nosotros.

campo”.“Para nosotros —añsdi5t ’' 
Bagni—, Maradona está hiaO 

como está. Es un jugedoi 
se sacrifica como al principio 

Quizás, más que antes”.
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Anuncios por palabras

^CEDEMOS 
lÁESTAMOS 
|AL16%
■iroNO:23 6 8 34 
L|»iestamtíij45?

EÓtAHOS DE OBLIGACIO 
toTECARIAS Estamos segu- 
tísoxxice usleó lo que es una 

hpolecana. porque .de lo 
le tó sofeilaria el préstamo 
fcnecesila

que tiene
t pagar de año en año. y si Ile- 

no tuviera suficiente dinero 
p?W'lasla 10años, pagando 
Lmaeses
Isegrava la escritura, y mejor 
i-Kana avalista.

y le informaremos sin 
alguno. Teléfono

REDITOS
S conredén préstamos

■Hwecanos hasta 10 años 
lítíiamos hipoteca.' 

j embargos 
pp^ .-esolvemos en el acto.

'2^ ®O62.
ALBACETE

y

ng«4

^'^“^WIECAS: Se gestionan hipo- 
iÓ alir^horas. al 18% anual. Can- 

„j_fa embargos. (91) 431 13 70 - 
'fliJ-43541 98. Madrid.

que--------------------------
*C1O- «LLERES REINOL

COMUNICA A SUS
fEMTES EL CAMBIO
' ASUS NUEVAS

___ ifiTALAClONES EN:
WAN CORTES, 4 

hayt^RAREINOL-MON 

s, ya ------------------ 
lo la '-^SO tienda de Lanas PIN- 

i se^' ---------------------

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional)

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. TIfno.: 
23 75 91.

• VENDO piso zona parque al conta- 
do. TIfno. : 23 94 85.____________

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91. 

(De 10 a 13.30).

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfono: 23 84 25.

• IMPAGADOS. Gestionamos su re-

LIMPIEZAS FERNANDEZ
cuperación extrajudicialmente. Nivel 
nacional. 94-442 13 77 - 442 01 81.

E.\tracción de Fó.sas 
Séptica.s. Limpicz;t con 
agua alia presión. De

• PROFESOR de Inglés y Francés 
doy ciases particulares y busco contra
tó en Academia. TIfno.: 23 63 36.

alcantarillados v ioda clase
de tuberías. Teléfonos: 

22 OS .'S. Oficina -
• SE VENDE BMW-RS-65, varios 
extras, 550.000 pfas. TIfno.: 21 42 10.

21 44 Sl Parücular
• SE OFRECE CHICA para cuidar 

- niños a partir de las 4 farde. Tlf. 
- 23 22 78.• SE NECESITA carnicero autónc 

mo. TIfno.: 23 19 00.

_ • SE NECEStTA persona para re-

UMPIEZAMOQUETAS, I parto pequeña paquetería en Almansa. 
| Teléfono: 22 75 53.

| * SE OFRECE CHICO con conocí-

TAPICERIAS
I mientos de administrativo, informática 
| e inglés. Teléfono 22 80 40.

Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio 1 • SE NECESITA PERSONA resi-

• SE SOLICITA chica interna con re-
ña paquetería. Teléfono: 22 75 53.

ferencias. Interesados llamar al teléfo
no: 21 43 24. • ALQUILO PISO amueblado zona 

Parque. Teléfono: 22 05 21.

HEMORROIDES • PARTICULAR vende Seat 127.
28.000 Km. Teléfono 23 90 58.

FISTULAS
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• ALQUILO PISO céntrico. Telófo- 
nos 21 24 09 - 27 52 28.

• SE BUSCA profesor particular Ma
temáticas y Física. Nivel universitario. 
TIfno.: 22 20 76.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugía oral Ro
sano. 3. pral Tllno 21 88 65. Albacete.

©
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Slinfingua
'QIU:

xH idiomas
Lien- '^'“^te Gallego, 20.
nefl-n 02002 Albacete.

H (967) 22 37 16 
sdol *------------------------------

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIALISTAS DEL VIDEO
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS. BAUTIZOS, COMUNIONES 

C/.S.Aguslin.B (Pasaje) 
Tel. 2180 32 Albacete

entrevista
21 40 37. Albacete.

SE NECESITA CHICA
Conocimientos inglés, ma
nejo de ordenador, para tra
bajos en comercio. Solicitar

teléfono

^^^^
V SALUD.—Buena.
J TRABAJO.—No se vaya de la lengua;

sea discreto o estropeará ese negocio 
prometedor.
AMOR.—Normal.

n
LIBRA
SALUD.—Buena.
TTíABÁJO.—No pida imposibles a sus 

k subordinados; sea realista y más huma- 
\ no.
1 AMOR.—Confíe plenamente en su atrac- 

tivo personal.

. TAURO
^ I SALUD.—Excelente.
^< TRABAJO.—Procure dar un nuevo enfo-

< T^e a su trabajo y no sea tan rutinario en
s^s métodos.
AMOR.—Su exaltación le hará ver cosas 
que no existen más que en su imagina
ción.

ESCORPION
SALUD.—No tome tantas grasas; su hí- 

y A gado no lo soporta.Lt^S^'^5^ TRABAJO.—No deje escapar esa opor-
trinidad única en su vida.
AMOR.—No discuta, aunque para ello 
haya de hacer un gran esfuerzo.

GEMINIS
^-^LTD.—Cansancio.

J1^ I TRABAJO.—Su meticulosidad y aten-
ción por el detalle resultan a veces exce- 
sivas y le impiden avanzar cuanto debie
ra.
AMOR.—No sea tan crédulo.

¿^ SAGITARIO
SALUD.—Bastante buena.

—\^U« J TRABAJO.—Hoy habrá de hacer frente a
/ j 'in asunto desagradable, que le hará

sentirse inquieto y disgustado.
AMOR.—No se complique la vida inne- 

n cesariamente.

.. ^ CANCER
A J S.ALUD,—Buena.
A^^ ^^/ "rFlABAJO.—Una llamada telefónica 

í^ desvanecerá sus temores.
AMOR.—-No despierte los celos de na- 
die; podría buscarse complicaciones in
necesarias.

^ CAPRICORNIO
SALUD.—Buena.

^ k K.- TRABAJO.—Actúe con rapidez, y no
permita que nadie se le adelante.

v AMOR.—La frialdad de la persona ama-
da le herirá en lo más hondo de su ser.

LEO
/ SALUD.—Pasable.
f l *■( TRABAJO.—Pruebe a poner en práctica

sus ideas; pudieran darle buen resulta- 

"^ AMOR.—Actúe de forma natural, sin 
afectación, y obtendrá lo qüe desea.

^ ACUARIO
—P^able.

¿l^/ip'^^L TRABAJO.—Concéntrese más en su tra-
bajo y olvide todos sus problemas perso- 
nales.
AMOR.—Complicaciones.

VIRGO
)í^ SALUD.—Excelente.

TRABAJÓ.—No confíe tanto en su suer- 
te; está corriendo riesgos innecesarios.
AMOR.—Normal.

. PISCIS
SALUD.—Ponga un poco de orden en su 

r vida.
C^VÍY^ TRABAJO.—Su inquietud carece de fun-
\ 4 damento; su situación económica no es

tan desesperada como piensa.
AMOR.—No trate de imponer sus pun
tos de vista.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán dulces, cariñosos y un poco ingenuos. Tendrán unas ideas demasiado románticas 
de la vida y el choque con la realidad ¡podría producir en ellos una honda depresión nerviosa.

• CLINICA DENTAL Nicolás Bel
monte Jove. Módico estomatólogo. Pe- 
riodoncia. Teléfono: 22 26 30. Avda. 
España. 29.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
VAGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO. LIMPIA Y 

ECONOMICA; Butano SE LO DEMUESTRA. 
Consúltenos sin compromiso al TIfno.: 23 57 08 

’’EDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.

convísii

MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIATRIA-ANAUSIS 
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba. 2-2®. - Teléfonos; 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Ayúdanos

”¿
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 » 
a 
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adi&'^'-LER ALTA COSTURA
1)16®'^ 
que 
jo o.

INFECCIONAMOS POR 
't8T|nS?^®0YAMEDIDA

^S, NOCHE, FIESTA, MADRINA
K GALLEGO, 15. EntpI.

'«^«'•2161 76 ALBACETE

ASESORIAS

Crucigrama

___ asesores

10

11

HORIZONTALES: 1.—Dícese de lo 
que mueve o excita a desear o a hacer al
guna cosa. 2.—Que sucede o se repite 
cada año. 3.—Arácnido pulmonado ve
nenoso. 4.—Gorro militar. Embarcación. 
Costumbre. 5.—Preposición insepara
ble. Al revés, mamífero carnicero que 
vive en América (Pl). 6.—Líquido incolo
ro, inodoro e insípido, que abunda en la . 
naturaleza. Al revés, nombre de varias 
aves zancudas, cuya especie más conoci
da era venerada por los antiguos egip
cios. 7.—Mamífero cuadrúmano, hapáli- 
do, que habita en América Meridional, 
domesticable (Pl). Nombre checo del ern- 
tiguo ducado de Silesia, en la actualidad 
repartido entre Checoslovaquia y Polo
nia. 8.—Distraído. Carta de la baraja. Al 
revés, hijo de Noé. 9.—Senúdiosa. 10.— 
Cada uno de los gigantes que intentaron 
asaltar el cielo. 11.—Urdióselo.

ayudarás

sf, rteKOs «ec«o aiouR 
' ^R0?A-15 PAÍSES* ^N

Diez. 'EXAS

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1. Capirotes. 
2. odamA. 3. Crápula. 4. RAU. Has. Mar. 5. Vuelo. Abato. 6. Erre. Anís. 7. Revés. 
Crecí. 8. Tao. oeL. raM. 9. Suprema. 10. soirA. 11. Alarmóles.

VERTICALES: 1. Pervertir. 2. Aurea. 3. Cuervos. 4. Por. Lee. Usa. 5. Idaho. 
Sopor. 6. Rapa. eriM. 7. omusA. Clero. 8. Tal: Bar. Mal. 9. Amanera. 10. Atica. 
11. Verosímil.

VERTICALES: 1.—Mar que forma 
parte del Mediterráneo. 2.—Al revés, 
que merece algo, en sentido favorable o 
adverso. 3.—Hábil para engañar o para 
evitar el engaño (Pl). 4.—Oxido de calcio. 
Desgasté. Letra del alfabeto griego. 5.— 
De estatura menor que la normal (Feme
nino). Al revés, halago, cariño o expresiva 
demostración de ternura (Pl). 6.—Parte 
alta de la cerviz. Ceremonia. 7.—Ave ra
paz argentina (Pl). Dicese de lo que se 
toma o comprende por completo, entera
mente (Femenino y Pl). 8.^—Al revés, 
nombre árabe. Tueste. Nombre de letra. 
9.—Moneda. 10.—Ascendía, 11.—Alle
gado, cercano.

¿¡ EN. SOCO Di^Z. pCaS 
QUÍNCS PAÍSES !?

1 f o

<1 
si*1

Afif QU5 . 
'fA MOTeMeH 
Ni QUe VARAR 

04RA-
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I SANTORAL

SERVICIOS

Stos. Simón Cananeo y Judas Tadeo, aps., Cirilo y Fidel, márti
res, Honorato, Firmihano, Faraón y Gaudioso, obs., y santa Cirila, 
virgen.

FARMACIAS

GRAN AUGE DE LA CONS
TRUCCION. El sector de la cons
trucción de viviendas atravesaba 
por una época de gran actividad, 
siendo varios centenares las que 
se estaban realizando con el ca
rácter de “protegidas". La Direc
ción de la Vivienda concedía a 
los promotores una subvención a 
fondo perdido de 30.000 pesetas 
por cada vivienda entregada. En 
esta fecha la entidad oficial en
tregó dentro de esa misma nor
mativa un total de 3.360.000 pe
setas a varios promotores de 112 
viviendas.

OBRAS EN EL CEMENTERIO 
MUNICIPAL.- Ante la proximi
dad de la festividad de Todos los 
Santos, día muy señalado en la 
vida religiosa albacetense que 
se dedicaba a visitar el Cemen
terio Municipal, el concejal dele
gado, José Antonio Martínez Ji
ménez, llevó a cabo un programa 
de limpieza general de los pasi
llos y galerías, así como de las 
tumbas abandonadas, con ade
centamiento de los accesos y de
pendencias públicas en general. 
El Cementerio de la capital cum
plía 88 años y tenía una superfi
cie de 82.150 metros cuadrados. 
Entre los concejales que mayor 
dedicación habían prestado al 
sagrado recinto figuraba el con
cejal Aurelio Prieto Rojas, ya fa- 
llecido.-

CONDECORACION.- Se impu
so al general de Brigada del Ejér
cito del Aire, Fernando Vara de 
Rey y Córdoba-Benavente, la 
Gran Cruz de San Hermenegildo. 
El general Vara de Rey era jefe 
de la Aviación de Transporte y 
de los Sectores Aéreos de Alba
cete y Cuenca.

ANECDOTA TAURINA.- El 
diestro Paco Camino fue deteni
do en Lima por negarse a matar 
el segundo toro, en una corrida 
en la que alternaba con Curro Gi
rón y Santiago Martín "El Viti".

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 301.
Días hasta finalizar el año: 64.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.17 y se pondrá a las 4.52.
Cuarto creciente el día 29.

5'3 litros de precipitación
Despejado

€
Cubierto

I

Tormenta

Nuboso

Nieve

Niebla ,..

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Durante el día de ayer se registró en el Observatorio Meteoro
lógico de la Base Aérea de Los Llanos una precipitación de 5'3 li
tros por metro cuadrado. La temperatura máxima alcanzada fue 
de 22’2 grados a las cuatro menos diez de la tarde, y la mínima ha
bía sido de 13'4 grados a las siete y diez de la mañana.

El viento, que sopló con una componente de S-Sudeste, con 
160 grados, alcanzó una velocidad de 25 kilómetros por hora.

La humedad relativa del aire era a las diez de la noche del 82 
por ciento, y el cielo permaneció nublado todo el día.

Para hoy, se prevé cielo también nuboso, con algunas precipi
taciones que se espera alcancen gran intensidad. Las temperatu
ras no tendrán grandes cambios.

Horario de trenes

PARA HOY: SAN AGUSTIN, MueUe, 7 (Frente Clínica Médir«Í 
y SOTOS, Pérez Galdós, 43.

PARA MAÑANA; LOPEZ NOGUERA, Federico García Lo 
16 (Frente Estación Autobuses), y GARCIA BERZOSA, Dionr
Guardiola, 59 (Esquina Ríos Rosas). '

TELEFONOS

ALBACETE

Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .
Policía Nacional ... 
Policía Municipal . 
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ...........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ..................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA^ODA
Policía Municipal
Guardia Civil ....
Bomberos ..........
Casa de Socorro
Cruz Roja ...........

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........ 
Bomberos .................... 
Casa de Socorro ......... 
Cruz Roja .....................

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ...........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ..... ................
Cruz Roja .......................... .
Casa de Socorro ..'..............

VILLARROBLEDO 
Policía Municipcil .... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .......... 
Bomberos ...............

TAXIS

Plaza de Fátima....
Avenida de España..
Altozano ................
Estación Vieja .....
Estación Nueva ....
Hospital .................

Nacimientos

22 00 0( P®" 
22 300( ’5' 
21415( *5’ 
2142 5<'^'
21 32 5<^^^

22 89 21 
sota,
meni

._ _ _ _ _ M hábil 
T teori'

José Miguel Berenguer Martí; mO 
nez, hijo de José y Josefa. se ( 

Rubén Hernández Simón, hi| acón 
de Félix y Angeles. i ‘eos

Ana González Romero, hija df 16 
Joaquín y Ana María.

María de los Dolores Arjona
17
17

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Horario de autobuses

Lluch, hija de Asensio y María d^ 18 
los Dolores. jg

Nohemi Gómez Corominas, hí ¡^ 
ja de José Antomio y Catalin^ jg

Alberto Jesús González Tolé
do, hijo de Faustino y María Jei 
sús.

Esther Ponce Moreno, hijo di 
Pío y Remedios.

20
21
21
22

Francisca Robira Pagan, hiji - 
de Francisco y Concepción '^^

Cristina Roda Sáez, hija d( ™ 
Luis y María Felisa. ®-^

Alvaro Cerro Collado, hijo dj inte
Francisco e Isabel. Abf

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ayer

68.143
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminaciones y premios 
Núm. F^s.

8.143
143
43

3

50.000
5.000

500
100

7-9

DESTINOS
SALIDA LLEGADA

(Salidas de Albacete)
TREN 
VlirrobMo

DE ALBACETE A DESTIÑO

DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES
Tranvía ____ __ __________

Alciw
13.35 1425

Tranvías...... . .............. ......... 9.56-19.34-21.00 1124-21.02-22.28 Abengibre...... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur................. 13.30-18.30

Gimte-Almerá^idiioz Aguasnuevas 13-18-19 14.15 Férez ................. 15.00 15.00 Ossa Montiel . 17.00

Expreso -.............. ....... ......... 7.07 A Granada 14.40 Alatoz ................ 13.30y 18.30 14.00 Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18.30 14.15 Paterna M......... 15.00

A Almería 16.00 Vier. 14-18.30 El Ballestero .. 17.00 11.30 Peñas S. Pedro. 13-14.15-18.00
A Badajoz 18.00 Albatana ......... 18.30 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00 Peñascosa ....... 18.00

Ibdrid
3.40 7.45

8.37
1127

Alborea ............ 7-9.30-14-17y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.00 Pétrola.............. 13.30-18.30
Expreso....... ....... . ................ Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla ......... 12.30-17.00
Expreso............... ......... ........ 4.15

8.56
11.05
13.55
14.04

Alcaraz............. 15.00-17.45 8.30-15-17.45 HeUín................. 13-13.45-19 13-19 Pozo Cañada .. 13.00-13.45-19
Interdty........ .............. .........
Rápido...........„.^......... ........
Inteiaty---------------------------
Elsetrotrén............—......... ..

14.15
16.26
16.42

Almansa...........
Alpera ..............

ma.-j. 8.30-15-17;45
13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14.15
14.15

Higueruela.....
Hoya Gonzalo
Jorquera...........

13.45-18.30
13.45-18.00

14.00

14.15
14.15

Pozohondo .....
Pozo Lorente .
Requena...........

13-14.15-19.00
13.30-18.30 Vi. 14-18.30

7-9.30-13-14-17

Tal^n ........ ................... 18.14 20.48 Argamasón ... 14.00-18.00 14.30 La Felipa ......... 13.30-18.30(7.14.00-18.30) 14.00
16-17.45(ma.-j. 8.30-16-17.45Interdty...................... .......... 18JS 20.56 Ayna.................. 14.15-18.00 14.15 La Gineta ........ 6-13-14U8-18.30 14.00 Reolid ................

Talgo-------- ---------------------- 18.46 2125 Balazote ........... L.Ma.V. 14y 18 14.30 La Gineta ........ 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Ruidera ............ 17.00

Interdty--------- ---- ------------ 2015 22.56 Mier. Juev. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14-00-18.00 San Clemente 14.00
16.45MNigi: Balazote .......... 15-17.45 8.30-15-17.45 La Herreria .... 14.15- Solo lunes San Clemente

Expreso.............. .................. 0.15 8.44 ma-ju. 8.30-15-17.45 La Recueja ..... 14.00 San Pedro ........ 14.00-18.00

Rápido_______;---------- ---- 13.18 20.38 Balsa de Ves .. Lu.Mí.Vi. 18.30 La Roda ............ 12.30-14-17.45-18.00 12.30 Socovos ............ 15.00

Barrax .............. 14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 5.00 Sotuélamos .... 17.00

Expreso........-...... -.... . -.. 2.50 9.33 Bienservida .... 15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña ............. 14-18.30 Tarazona......... 6-13-14-18-18.30

Rápido.......... .. .................... 13.18 20.06 Bogarra ............ 15.00 15.00 Letur ................. 15.00 15.00 Tinajeros......... 13.45-18.00

Afeante: Bonete.............. 13.45-18 14.15 Lezuza ............... lu ma vi 14-18mi ju 14 30 14.30 Tiriez ................. lu ma vi 14yl8mi ju 1420

Expreso___________ ____
Rájado-------- ----- --------------

4.50
11.51

8.15
13.43

Carcelén .........
Casas J. Núñez

13.30-18.30 Vi. 14-18.30
13 30-18.30 Vi. 14-18.30

14.00
14.00

Liétor .................
Los Pocicos ....

15.00
13.00-19.00

15.00
14.15

Tobarra ............
Valdeganga ...

13.00-13.45-19.00
13.45-18.00

15.00
Electiotrén............. —------- 15.07 16.36 C. de Lázaro ... 14.00-18.00 14.30 Madrigueras . 13-14-18.30 14.00 Vianos ..............
Talgo —.............. ................ 18.44 20.15 C. de Ves......... 18.30-L.y V. 14-18.30 Mahora............. 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Villalgordo .....

14.00-18.00

Hurda^>tagn: Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Do. 17.00 Villamalea.......
13.00-18.30

11.30
15-17.45-ma.-i.8.30-15-17.45
13.30-13.45-18-18.30

Expreso................................ 4.35 - AMurcia 7.40 Caudete .......... 13.45-18.30 14.15 Masegoso ...... 18.00 Villamanrique
ACaitagena 9.17 Cemzate...... 13.00-18.30 14.00 Minaya ............. 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Villapalacios ..

Automotor...................... — 7,45 A Kurda 10.44 Cotral Rubio .. 13.30-18.00 14.15 Molinicos ........ 18.00 14.15 V. Chinchilla ..
Rápido............ .............. ...... 12.05 A Kurda 14.17 El Jardín ........ 15.00-17.45 8.30-15-17.45 Montalvos...... 14.00 Villarrobledo ..

12.30-14-17.45-18.30

15.17
A Cartagena 16.11 ma -j. 8.30-15-17 45 Montealegre .. 13.30-18.00 14.15 Villatoya..........

7-9.30-13-14-17

Automotor ............................ A Kurda 18.07 El Pozuelo ...... 14.00-18.00 14.30 Moti. Palancar 6.00
13 30-18.30VÍ. 14-18.30

15.00
Talgo........... ........................ 18.28 A Kurda 

A Cartagena
20.33
21.26

El Robledo ... 15-17.45 8.30-15-17.45 Motilleja........... 13-14-18.30 14.00 Villavaüente ..
VÉancte: Ma.-J. 8.30-15-17.45 Munera ............ 14.00-17.00 14.00 Villaverde G. ..
Expreso..... ........ .... . ........ . 4.12 7.40 El Salobral ..... 13-18-19 14.15 Nava de Abajo 19.00 Viveros.............

11.30-17.00

Tranvías___ J;__________ 7.1(F8.32 10.14-11.00 El Salobre........ 17.45 17.45 Nava de Arriba 15.00 15.00
Ijit0tcityB..... . ............... 14.29-2129 1626-2327
Tranvía.............. -.......—..... 19.54 2226

Vte>icte4arc(loM:
Exptssoe...............—........... _ 1.40-3.59 AValeoda 3.52-6.18 ^u^aXCvsvCJ AwAd^^^J \S&lluAÍI u^ nluACOtG)

ABatedima 9.05-1225

LABORABLES SABADOSI 15.12

23.53

A Valencia 
A Barcelona 
A Valencia 
ABarcelana

17.16
21.25

2.43
8.43

DESTINO FESTIVOS

VimebCaMán:
Interaty_______ 9.44

18.SS

A Valencia 
ACastelláo 
AVtleocja 
ACaateSón.

11.41
12.40
20.56
21.55

Alicante

Madrid
Murcia

Cartagena 

Ctudad Real

Cuenca (potSiaanre), 
Cuenca (por Motilla PJ

.3 30.1L30-13.(K)-i7 30-19 00 Igual labora

2,30 11 30 12 30 16 30-18 M Igual laboia
8 3O-12OO-19.(KI-3 3O

8 30.12.00-19.00-3.30
5.00 

600-15.00
6.00 •

Iguallaboia 

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora

Igual labora 

igual labora 
12-19.3.30 

1219-330

11 45 tunos también 5.30

7 00-9.30-13.00-14.00-17.W

6 00-16.00 16.30-18.30-0.45

6.00-16.000.<5

0.45-5.30-12.30

DESTINO LABORABLES SABAIXIS FESTIVOS DESTINO

Jaén 12 30-18.00 Igual labora Igual labora

Sevilla 00.45-5 30-12.30 Igual I^ta Igual labora Talavera de la Rema ,

Bemdoim 11 30-18.30-19.00-3.30 Igual labora Igual labora Valencia (Ubesal........

Tonevieia 11.30-19.00-3.30 Igual labora. Igual labora. Valencia (Raisa).........

La Manga 11.30-18 30-3.30 Igual labora. Igual labora Valencia (Bacomal....

Campoamor 11.3O-19.O0-3.30 Igual labora Igual labora Barcelona.... ...............

Toledo................. , 11 45 Lunes también 5.30 Igual labora Igual labora Córdoba.......................

laborables

zon

de 
nali
cioi 
tán 
Dis 
Cai 
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e

1
SABAD^

1
14.15
14.00
15.00
14.15

1415
12.30

13.00-190®
14.15
14.00 

.3O-13-14-1'^
Do. 17.00

8 30-15-17 '10
14.0®

14.30 '

15.00 !
14.00 I
14.00 '

13.45-1800
14.30

13.00-1900
13.45-18.00 í

15.00 :

14.00
11.30

8.30-15-17.^5.
14.16
12.30

14.0® .
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11.30
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“España en guerra", dos años de conflicto

PRIMERA CADENA

14,55 Conexión con la pro- 
d fframadón nacional

□ Telediarlo-!
., ^ 15.35 Cazadores do som- 
Jolin». "El forastero de Cora".

J 012 de agosto de 1939 en el 
nn 5. Condado de Blueberry, Minne- 

soU, ocurrió un extraño fenó
meno; algunos opinaban que 

__ ■ había sido la caída de un me- 
1 teorito, otros el aterrizaje de 

/lartj un OVNI; la doctora Moorhou- 
i se quiere Investigar aquel 

, hlj| acontecimiento y aclarar qué

ro muerto". Willi Kunze, pro- 
■pietario de una pequeña car
pintería, recibe una desagra-, 
dable sorpresa cuando el ban
co al que ha solicitado un prés
tamo le informa de que éste ya 
le ha sido entregado. Willi, 
amigo de Matula, pide por me
diación de éste ayuda al abo
gado Renz.

22.00 Tendido cero

La violencia de “Corrupción en 
Miami", cuestionada en Inglaterra

ija d€

*0
' 5

cosa" ocurrió.
16 JO La tarde
17.S0 Avance Telediarlo
17.55 Barrio Sésamo

^^ di 18.20 Que viene Muzxy
, 18.30 Moflí; el último koa- 

‘®- ^1 la 
aliña
Tol»

19.00 A tope
20.00 Las chicas de oro

^'^^ 20.30 Telediario-2
. ,. 21.10 Fin de siglo
’° 22.15 Corrupción en BUa-

nú. “Chica peligrosa".
¿y.-i 23.15 España en guerra, 
' ’ 1936-1939. "Dos años de gue-

a dj na".Dirección: PascualCerve- 
' ra.Los católicos franceses. Los 

jo d( intelectuales y la guerra.

S
>r

Abastecimientos y hambre en 
zona republicana. La mujer en 
la guena. Cárceles y campos 
de trabajo. Visitas internacio
nales. El 18 de julio, fiesta na
cional franquista. Franco, capi
tán general de los Ejércitos. 
Discurso conmemorativo del 
Caudillo. Paz, piedad y perdón. 
Azaña se dirige a la nación.

00.05 Telediario-3
Teledeporte 

00.35 Despedida y cierre

22.45 Viento, madera y ba
rro. "Los mercaderes". Este 
episodio dedicado a los merca
deres de Egipto, ofrecerá un 
eimplio documento sobre la 
ciudad de El Cairo, su mercado 
de Khan El Khalili, bailarinas 
del vientre, fabricación de pa
piros y elaboración artesanal 
de las alfombras. Asimismo, se 
ofrecerán imágenes del Canal 
de Suez y de otros mercados 
de interés: el de Darau, el de 
camellos y el de Alejandría ciu
dad que tiene, en su faro, una 
de las siete maravillas del 
mundo.,

23.15 Recuerda cuándo. 
"La trampa". La madre de Lola 
presiona para que se casen 
ésta y Andrés. Marta también 
quiere ver cómo José Joaquín 
plantea la posibilidad de divor
cio a fin de casarse con ella.

00.10 Tiempo de creer
00.25 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

07.45 Carta de ajuste
07.59 Apertura y presenta

ción
08.00 Buenos días
09.00 Por la mañana

— De 9.35 a 10.10: Gabriela.
-De 11.35 a 12.35: Rituales.

kDOS

SEGUNDA CADENA
14.15
14.00
15.00
14.15

14.15 i
12.30-
19.00 ¡
14.15
14.00
14-17
17.00
17.45
14.00 J

16.45 :¡
14.30 '
15.00

18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta- 

dón
19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Festival de Tom y Jo-

20.30 Música y músicos. 
^London Chamber Players" (y

21.00 Caso para dos. "Dine-

13.00 Autos locos
13.30 Programación cen

tros territoriales
14.55 Conexión con la pro

gramación nacional

Hace unos meses la 
opinión pública 

internacional se conmovía 
al recibir la noticia de que 

un desequilibrado, 
fuertemente pertrechado 

con armas de todo tipo, se 
decide a disparar contra 

todo mortal que se pusiese 
en su punto de mira. Este 
hombre, con anterioridad 

había matado a su madre y 
prendido fuega a su casa.

El hecho ha tenido repercu
siones posteriores.

El Gobierno británico ha 
adoptado una serie de medidas 
contra todas aquellas series y 
películas que se basan en la 
violencia en la confianza de que 
se conseguirá evitar que un su
ceso parecido se repita. En la 
lista de los primeros títulos 
"vetados" aparecía, por su
puesto "Rambo” y cualquier 
sosias del musculoso y sangui
nario elemento, pero, figuraba 
también la serie “Corrupción 
en Miami".

La verdad es que la forma de 
comportarse los trajeados poli
cías de la brigada antidroga no 
es pacífica, pero, en sus guio
nes tampoco ellos se enfrentan 
con corderitos. Cuando las pelí
culas se basan en hechos per
fectamente contrastables con 
la reahdad, siempre surge en 
estos casos la polémica de si 
son necesarias las escenas vio
lentas, desgraciadamente más 
comunes cada día. Hay quien 
ya ha alzado la voz contra las 
medidas propuestas por el Eje
cutivo británico pero parecen 
ser más quienes las defienden.

También en el capítulo de 
“Corrupción en Miami” amm- 
ciado para esta noche está pre
sente la violencia. "Cita peli
grosa”, cuenta la historia de un 
asesinato. Jackie, una estrella 
de la Sex-show al terminar una 
de sus actuaciones abandona 
la sala acompañada de un mari
nero que se muestra nervioso. 
Poco después el marinero es 
encontrado muerto y la ropa de 
Jackie quemadas. Sonny y Ri
cardo son encargados del asun
to.

Comedia

Mucho más amable en su

Una de las aerlee vetada* en la tdevislón británica.

I

14.00 i
14.00
18.00
14.30 ;
19.00 ,
18.00

s L'ai?C©D©l72j
17.45
14.16
12.30
ibW
17.00
14.00 ,
15.00 j
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SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 

jUN ESTRENO ESPERADO!
«SEXO PROFUNDO 

EN AMERICA» 
¡La número uno en USA!

Prohibida a menores de 18 años 
Pases: 5.30-7.15-9-10.45

Se advierte que esta película, 
por su contenido pronográfico, 
puede herir la sensibilidad del 

espectador.

Teléfono 21 84 44 
Sensacional estreno 

El Ilo puede ser la forma más rápi
da de alcanzar el éxito 

«EL SECRETO DE MI EXITO» 
Michael J. Fox, Helen Slater, 

Richard Jordan, Margaret Whitton, 
Carol Ann Susi y Elizabeth Franz 

Pases: 5-6.55-8.50-10.45
Todos los públicos 

HOY, DIA DEL ESPECTADOR

PALAFOX
Teléfono: 22 94 41 

Sensacional estreno; Richard 
erd, Bryan Brown, Sam Neill en...

«DEL AMOR Y 
DEL DESEO»

bonitos que juegan a los juegos 

más peligrosos
Mayores de 18 años 

Pases: 5.30-7.15-9-10.45 
^OY. DIA DEL ESPECTADOR

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 
Hoy, en sesión continua desde las 5.30

Sensacional estreno
Inédita en España, una obra 

maestra de Fritz Lang 
«LOS CONTRABANDISTAS

DE MOONTFLEET»
Con Stewar Granger y 

George Sanders 
Cinemascope-Color 
Todos los públicos

Pases; 5.30-7.15-9-10.45

Teléfono 21 36 40 
Sensacional estreno 

«EL BOSQUE ANIMADO» 
Alfredo, Landa, Femando Rey, Ale
jandra Grepi, Encarna Paso, Fernan
do Valverde, Amparo Baró y Miguel 

Rellán
Dirigida por el genial director albace

tense JOSE LUIS CUERDA 
Pases; 5-6.55-8.50-10.45 

Todos los públicos
, HOY, DIA DEL ESPECTADOR

planteamiento es la serie “Las 
chicas de oro" que se va acer
cando a su término, sin alhara
cas que le precedieran. Esta se
rie norteamericema se ha insta
lado cómodamente en los gus
tos de los teleespectadores es
pañoles, que también saben re
conocer los buenos guiones 
exentos de espectacularidad 
en las acciones de sus protago
nistas. “Las chicas de oro" son 
invitadas por sus vecinos a ce
nar y una vez en su caso se pre
senta la policía haciendo pre
guntas de todo tipo. En esta 
ocasión aunque también la ac
ción se desarrolle en la soleada 
Miami, no son Ricardo y Sormy 
quienes aparecen en el piso.

La guerra

La serie documental “Espa
ña en guerra", dirigida por Pas
cual Cervera, continúa contán
donos la historia de nuestra 
más reciente y sangrienta Gue
rra Civil. El capítulo de hoy lle
va por título “Dos años de gue
rra". En el verano del 38 co
mienza a hacer su aparición el 
hambre en la zona republicana, 
mientras que en el otro bando 
se instituye el 18 de julio como

fiesta nacional franquista y 
Franco se convierte en el capi
tán general de los Ejércitos. Se 
producen varias visitas inter
nacionales y manifestaciones 
de los intelectuales sobre el 
proceso de la contienda. En 
este episodio se recogen tam
bién imágenes de las cárceles y 
los campos de concentración.

"España en guerra" se emite 
a las 23.15 horas por TVE-1 con 
una duración de 50 minutos.

Las chicas

En la segunda cadena, la se
rie de Adolfo Marsillach "Re
cuerda cuándo" llega a su ter
cer capítulo, “Las chicas", que 
fue levantado de la programa
ción el miércoles pasado por la 
retransmisión del partido de 
fútbol Real Madrid-Oporto. Los 
problemas de los divorciados 
Andrés y Marta se acrecientan 
con sus respectivas parejas ac
tuales, que no ven con muy 
buenos ojos los continuos en
cuentros entre ambos para re
partir sus bienes.

“Recuerda cuándo" se emite 
a las 23.15 horas por TVE-2 con 
una duración de 55 minutos.

Teléfono 21 84 53 
Sensacional estreno 

Un amor a prueba de batas 
«NADINE»

Jeff Bridges, Kim Basinger, RipTorn, 
Gwen Verdon, Glenne Headley y 

Jerry Stiller
Pases: 5,30 - 7.15 - 9 y 10.45 

Todos los públicos
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Se advierte al público que esta película 
contiene algunas escenas que pudieran 

herir ia sensibilidad del espectador.
«CORAZON DEL ANGEL» 
Mickye Rourke, Robert de Niro, 
Lisa Bonet, Charlotte Ramphng 

y Stocke Fontelieu
Pases: 5-8-10.30

No recomendada a menores de 18 años 
HOY. DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno 

Una divertida película con dos 
sensacionales actores 
“DOS FUGITIVOS” 

(Autorizada para todos los 
públicos)

Pierre Richard y Gerad Depardieu 
(Pases; 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45) 
HOY. DIA DEL ESPECTADOR

M.C.D.202;
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Miles de
personas
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La Tribuna

Lacuervera Mata a su 
arrendador por

Hallada!

Nieto de 
Alcaraz

No soy hijo de Alcaraz, 
pero sí nieto. Mi madre na
ció allí, y Alcaraz es para 
mí como un abuelo, un lu
gar al que quiero aunque 
sé que nunca viviré allí. 
Por eso me duele ver lo 
que hacen con él.

Es triste que haya teni
do que producirse el affai
re de las obras de restau
ración de la Lonja de San
to Domingo para que se 
hable de Alcaraz ^en los 
papeles. No nos acorda
mos nadie de su historia, 
de su Plaza, de sus calles, 
de sus casas, de su gen
te... Sólo nos acordamos 
de él cuando a su alcalde 
se le ocurre parar unas 
obras porque sí, porque “a 
mí no me torea nadie", 
porque, como en las pelí
culas, primero se dispara y 
después se pregunta.

Lo siento, pero no me 
gusta nada que J.F. Fer
nández sea el alcalde de 
mi pueblo-abuelo. Ya sé 
que es presidente de la Di
putación, y que ése es un 
cargo que viste mucho. Ya 
sé que es un mandamás 
de la Federación de Muni
cipios y Provincias, y eso 
da ocasión a conocer mu
cho mundo. Ya sé que pa
sa un día sí y otro también 
de viaje, y que está muy 
ocupado en asuntos tras- 
cendentalísimos, y que, en 
definitiva, es un alcalde 
"de altos vuelos".

Pero, qué le vamos a ha
cer. Yo preferiría un alcal- 
de como el de antes 
—que, por cierto, también 
era del PSOE, aunque a lo 
mejor era otro PSOE—. Un 
alcalde del pueblo, un 
hombre que estuviera me
nos en Madrid y más en 
Alcaraz y que conociera y 
sintiera de verdad el pue
blo. Un alcalde al que nun
ca le diera la vena de po
nerse farruco y paralizar 
unas obras porque para 
eso tiene mucha mano y 
no hay quien le tosa.'

En definitiva, a mí me 
gustaría que mi abuelo- 
pueblo volviera a tener un 
abuelo-alcalde. Farda me-

negarse a 
formalizar el 
alquiler

Amador Ventura Rey, de 65 
años, resultó muerto ayer a 
consecuencia de las puñaladas 
que le asestó Manuel pérez Re
gueiro, de 59 años, quien pre
tendía que la víctima formaliza
ra el contrato de arrendamien
to de la vivienda en que residía, 
informaron fuentes policiales.

Los hechos ocurrieron a las 
10.35 horas de la mañana en la 
confluencia de las calles Mont
seny y Marti Julia, en Hospita
let de Llobregat (Barcelona).

Una llamada a la central del 
091 de esta localidad alertó a la 
pohcía de que en ese lugar ocu
rría un suceso.

peregnnan 
para ver una 
cruz brillante

Aunque sea en silla de rue
das o en camillas, cientos de 
personas acuden desde la se
mana pasada a una casa de 
la localidad norteamericana de 
Wynns en la que los peregrinos 
aseguran ver una cruz brillante.

Darlene Andrews, la propieta
ria de la vivienda, dijo que la 
cruz comenzó a hacerse visible 
el 17 de octubre pasado, cuan
do su esposo, Jerry, falleció en 
un accidente de tráfico.

Adquieren Un 
manuscrito 
por 5 millones 
pesetas

nos, pero es mucho 
humano.

más

Dimas 
Cuevas

Un particular, del que se des- 
corioce la identidad, adquirió 
en la tarde de ayer en la subas
ta celebrada en la galería Du
rán, el manuscrito original del 
escritor santanderino José Ma
ria Pereda, "El sabor de la tie- 
rruca", por el precio de salida, 5 
millones de pesetas.

Un portavoz del Ministerio 
de Cultura declaró que “la Ad
ministración podría ejercer en 
los próximos días el derecho de 
retracto", por el que el Estado 
puede adquirir la obra al mismo 
precio que el particular.
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Los alimentos, repartidos desigualmente

Los soldados tienen mayores 
raciones que los reclusos

Lá ración básica alimenticia 
de un soldado es superior a la 
de un recluso aunque los térmi
nos de comparación son distin
tos, según la respuesta del Go
bierno a una pregunta formula
da por el diputado Jorge Vers- 
tingre.

El importe de la ración de un 
soldado oscila, según la nota 
del Gobierno, entre las 280 pe
setas de la ración básica hasta 
las 840 pesetas que por perso
na y día corresponde a los em
barcados en submarinos que 
navegan por aguas extranje
ras.

En la nota se especifica que

Leche de ratón para tratar 
afecciones cardíacas humanas

Investigadores norteameri
canos anunciaron ayer que me
diante técnicas de ingeniería 
genética, han conseguido que 
ratones de laboratorio produz
can en su leche una proteína 
humana prometedora para el 
tratamiento de los ataques car
díacos.

La proteína, obtenida en los 
experimentos realizados por
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Alcarazuna 
hornacina 
plateresca

XiSS obras de restaura- 
^, ci<^ y construcción de 
'; <' ^ unos nuevos . Juzgados 
1^ para Alcaraz está depa- 

üáaado numerosas sorpre
sas pára los aficionados 
al árte. Se ha descubierto 

^^ la hornacina que aparece 
/Wf ^ ^ fotogr^a además 
f ||3 de unas escáteras de ca- 
^Z^^- racol en la torre del Tar- 

dón. Pero quizás la nota 
;^v^í\ ¡más interesante sea que 
'''' ^Moh esta misma tone se 

^^r^ncuentrax la campáis 
fás^ más antigua de la provm* 
-^^oía de AÍbacete>Está en 

;^evisíón'' de restaura
ción de la Torre de* “en
frente 7 llamada La Trini
dad para el año próximo. , 
Qiuén «atoe las sorpresas. 
'que todavía pueda depa
rar Alcaraz. ^
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los términos de comparación 
son distintos ya que también 
son diferentes los criterios para 
aplicar las mejoras sobre la ra
ción básica.

Las clases de tropa y marine
ría disfrutan de la misma plaza 
en rancho, tanto si están ingre
sados en la enfermería de la 
unidad como si prestan el ser
vicio normal.

Sin embargo, especifica la 
respuesta, en el caso de que la 
enfermedad exigiese su inter
namiento en un centro hospita
lario, la pensión alimenticia es 
la de cualquier otro profesional 
de las Fuerzas Armadas.

científicos de los Institutos Na
cionales de la Salud (NIH) y en 
una empresa privada, es una 
sustancia que se encuentra en 
la sangre humana y ha recibido 
el nombre de “TPA" (activador 
de tejido plasmimógeno).

A pesar de que las autorida
des de sanidad no han autori
zado la distribución generaliza
da del " TPA ", la proteína se ha 
utilizado ya en más de 4.000 ca
sos de ataques cardíacos de pa
cientes ingresados en clínicas 
experimenteiles.

Su uso ha confirmado las pro
piedades curativas de esta sus
tancia que disuelve los coágu
los sanguíneos y que, según el 
director del Departamento de 
Cardiología del Hospital 
"Christ" de Cincirmati (Ohio), 
Charles Abbottsmith, será la 
“penicilina del ataque cardía
co".

■ Las cosas parece que 
marchan bien para la em
presa Vídeo Comunitario 
Albacete. Nos enteramos 
cjue los jugadores del 
CABA, han contratado 
sus servicios, y no sólo 
eso, ya que su gerente y 
su director comercial, Ju
lio Martín y José Antonio 
García, fueron recibidos 
por el alcalde.

■ Uno y otro entregaron 
a José Jerez el informe 
desarrollado de la ges
tión de la empresa, así 
como el vídeo que reali
zaron en Feria. Una ero 
presa que avanza en tele
visión por cable, según 
reconoció el propio alcal 
de ante una emisora.

■ Los de CC.OO. se lo 
pasaron bien observando 
las idas y venidas de sus 
colegas de UGT para de
cidir si acudían o no a a 
manifestación de funcio 
narios de mañana jueves.
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■ Por la mañana dijo Ca
bezuelo que no y í^’^ ® 
tarde las Federaciones 
de UGT que sí, con 
cual, el suspense Uegó a 
términos insospecha o 
Al final, Mata terna u 
media sonrisülabast^te 
sarcástica. Se lo pueden 

imaginar.

■ El escritor más 
mico", según jg
más generalizada 
gente,.llegó ayer a^a 

cete. cuando todos 
ganizadores P®”^ pg,o 
en un posible fallo. Paro 
no.UegófresGoW°«n¿g 
las 8 en punto disp 
al ataque.


